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Воронежскую область поста-
вили перед фактом сокращения 
финансирования по льготным 
лекарствам  - некоторое время 
назад эта новость шокирова-
ла многих. Ведь речь идет о 
наиболее беззащитной катего-
рии людей, которых решением 
чиновников, по сути, бросили 
один на один с болезнью. Денег 
выделено меньше, чем необхо-
димо; соответственно, сокращен 
перечень лекарственных препа-
ратов; врачи не могут опреде-
литься с выбором лекарств для 
пациентов, поскольку не знают, 
будут ли нужные лекарства в 
аптеке…

Тема лекарственного обес-
печения была вновь поднята 
журналистами на традицион-
ной пресс-конференции после 
еженедельной губернаторской 
планерки. Губернатор не отве-
чает за лекарственное обеспе-
чение федеральных льготников. 
Но вопрос все-таки к нему: за 
безответственностью чиновни-
ков из Центра стоит население 
Воронежской области, и оно не 
должно страдать.

Во вторник в пресс-цент-
ре областной администрации 
сообщили со ссылкой на на-
чальника фармацевтического 
отдела Главного управления 

здравоохранения области Алев-
тины Сороки: на сегодняшний 
день для ажиотажного спроса 
на лекарства в области уже нет 
оснований. Остались недоработ-
ки организационного плана: на 
местах необходимо оперативно 
реагировать на потребности 
льготников, перераспределяя 
льготные препараты из одной 
аптеки в другую, где в них воз-
никла нужда. Были названы 
цифры: с начала нынешнего 
года федеральным льготни-
кам в Воронежской области 
выписано около 100 тысяч ре-
цептов, по данным на 12 фев-
раля, в регион для льготных 
категорий населения постав-
лено лекарственных препа-
ратов на 61 миллион рублей. 
Особое внимание уделяется 
поставкам лекарств для ле-
чения больных сахарным диа-
бетом, и прежде всего его ин-
сулинозависимыми формами 
(эта категория льготников на 
сегодняшний день обеспечена 
инсулинами полностью).

Тем не менее это лишь вре-
менное решение проблемы. 
Средств, которые выделяет фе-
деральный Фонд обязательного 
медицинского страхования, для 
Воронежской области явно не-
достаточно – это подтвердил 

губернатор Владимир Кулаков. 
По его словам, причина очевидна 
- сокращение финансирования 
вызвано так называемыми объ-
ективными причинами. ФОМС 
сократил финансирование ровно 
на тот процент льготников, кото-
рые отказались от «социального 
пакета», предпочтя взять льготы 
деньгами.

- Хотели, как лучше, а получи-
лось, как всегда, - резюмировал 
Владимир Кулаков. – Кто отка-
зался от «социального пакета» в 
пользу денег? Те, кто мало боле-
ет, чья жизнь не зависит от до-
рогостоящих лекарств. Остались 
же различного рода хронические 
больные – например, люди, 
больные сахарным диабетом, 
онкологическими и целым рядом 
других заболеваний. Словом, те, 
у кого иной раз затраты на ле-
карства превышали сотни тысяч 
рублей, и они покрывались за 
счет «социального пакета». Имен-
но эти люди остались в списке, 
и только «копеечные» - ушли. А 
средства при расчете экономии 
поделили поровну. Получается, 
уравняли не в пользу слабых.

Губернатор потребовал сроч-
но сформировать персонифици-
рованную базу данных федераль-
ных и региональных льготников, 
содержащую информацию о 

потребностях в лекарственных 
препаратах с учетом медицинс-
ких стандартов. Это поможет со-
ставлять объективные заявки на 
поставки льготных лекарствен-
ных препаратов в регион, точно 
рассчитать затраты и избежать 
срывов в графиках завоза. Опять 
же по распоряжению Владимира 
Кулакова в области создается 
резервный фонд особо значимых 
лекарственных препаратов. В 
частности, для формирования 
резервного запаса инсулинов 
из областной казны выделен  
1 миллион рублей.

- Исходя из точных списков 
льготников и необходимых им 
лекарств, мы сделаем годовую 
заявку, которую руководитель 
Минздравсоцразвития Зурабов 
обязан будет удовлетворить, 
- подчеркнул губернатор.

Кстати, отвечая уже на воп-
рос о сертификации медиков 
(ходят слухи, что не прошедших 
соответствующие курсы могут 
лишить положенных надбавок), 
Владимир Кулаков довольно 
резко высказался о работе ука-
занного Министерства:

- Уважаемый Минздрав ищет 
любой повод, чтобы сократить 
расходы на выполнение нацио-
нальных проектов. Не стоит 
создавать проблемы там, где их 

нет. А в Минздраве  постоянно 
занимаются именно этим.

Кстати, как следует из сообще-
ний интернет-изданий,  проблема 
сокращения финансирования 
льготного обеспечения лекарс-
твами коснулась не только Воро-
нежской области. Руководители 
некоторых  регионов направили 
в адрес Президента РФ обраще-

ние, где виновником сложив-
шейся ситуации называется Ми-
нистерство здравоохранения и 
социального развития и министр 
Михаил Зурабов. Обращения 
заканчиваются предельно ясно: 
соответствие Зурабова занима-
емой должности в очередной раз 
ставится под сомнение.

Юлия САВЕЛЬЕВА.

Губернатор отвечает

Экономия на слабых
Обеспечение лекарствами федеральных льготников остается жизненно важной проблемой

Обратная связь
Обеспокоенность «Молодой гвардии» - местной молодежной 

организации партии «Единая Россия» – по поводу эксплуатации 
радиоизотопных гамма-установок концерном «Энергия» признана 
необоснованной. Официальный ответ на вопрос «молодогвардей-
цев» по распоряжению губернатора дал руководитель Главного 
управления по промышленности, транспорту, связям и инновациям 
обладминистрации Николай Щипелев, заверивший, что эксплуа-
тация установок соответствует санитарным нормам и регулярно 
контролируется соответствующими службами. Одна из последних 
проверок проводилась, в частности, Центрально-Черноземным 
отделом инспекций радиационной безопасности Донского меж-
регионального территориального округа по надзору за ядерной и 
радиационной безопасностью – в сентябре 2006 года.

В письме, поступившем в «Коммуну», представители регио-
нального отделения «Молодой гвардии» призывали губернатора 
вмешаться в ситуацию, «важную с точки зрения обеспечения бе-
зопасности всего Воронежа». «Несмотря на переход предприятия в 
частные руки и развал производства, три мощные гамма-установки 
концерна продолжают работать. …Кто и как их обслуживает? 
Может, они уже брошены на произвол судьбы, и сегодня Воронеж 
– эпицентр близкой ядерной катастрофы?» - спрашивали «моло-
догвардейцы».

ВРЕМЯ  НОВОСТЕЙ
Россия и зарубежье

«Антироссийская карта»
Владимир Путин считает, что «антироссийская карта» в 
США используется для решения внутриполитических про-
блем. «Такое впечатление, что некоторые партнеры (США) 
раскручивают себя больше и больше, начали использовать 
несуществующую российскую угрозу для выбивания допол-
нительных денег из конгресса США на военные нужды - для 
военных действий в Ираке, Афганистане, строительство доро-
гостоящей ПРО», - сказал Президент РФ. Путин надеется, что 
после его выступления в минувшую субботу на Мюнхенской 
конференции по безопасности в отношениях России и США 
произойдут изменения.

МИД потребовал объяснений
МИД России официально отреагировал на высказывания 
главы Пентагона Роберта Гейтса в конгрессе США, где он 
заявил, что американская армия должна быть готова к войне 
против России. В заявлении внешнеполитического ведомства 
РФ, размещенном на официальном сайте, говорится: «Трудно 
отделаться от впечатления, что все эти высказывания выстра-
иваются в определенную систему негативных в отношении 
нашей страны оценок. Вопрос в том, насколько это отражает 
реальную политику США. Тем более что в последнее время из 
уст высокопоставленных представителей военного ведомства 
и разведсообщества США уже не раз слышались заявления 
о РФ, которые вызывают у нас недоумение», - говорится в 
комментарии ДИП МИД России. 

Торгует Россия с Китаем 
Россия по итогам 2006 года стала восьмым крупнейшим тор-
говым партнером Китая, а Китай - четвертым крупнейшим 
партнером России. Об этом сообщил заместитель министра 
коммерции КНР Юй Гуанчжоу. «Объем торговли между двумя 
странами в 2006 году достиг нового исторического рекорда 
и составил 33,4 миллиарда долларов, превысив показатель 
прошлого года на 15%», - сказал он. Как подчеркнул Юй Гуан-
чжоу, высокими темпами развивается технико-экономичес-
кое сотрудничество в таких сферах, как высокие технологии, 
ядерная энергетика, авиация и космос. Замминистра особо 
выделил высокие темпы роста приграничной торговли. По 
его словам, в 2006 году ее объем вырос по сравнению с 2005 
годом на 25% и составил 7 миллиардов долларов. 

Фильтры тоже небезопасны
Глава Роспотребнадзора Геннадий Онищенко призвал россиян 
ограничить пользование системами очистки воды. «Хорошо, 
что мы сейчас начинаем вводить дополнительную доочистку 
воды. Однако гиперочистка воды, удаление оттуда всех солей 
с помощью фильтров приводит к нарушению минерального 
баланса в организме. Это, прежде всего, сказывается на зу-
бах и костях, - сказал он на пресс-конференции. – Наверное, 
стоит пить такую воду с одновременным употреблением 
микроэлементов, витаминов», - добавил главный санитарный 
врач страны. 

Дельфинов призывают 
В ВМФ США собираются повысить безопасность на одной 
из военных баз западного побережья с привлечением на во-
енную службу дельфинов и морских львов. Предполагается, 
что морские животные по итогам тренировочного процесса 
будут способны охранять подходы к базе Китсап-Бангор не-
далеко от Сиэтла с моря. После обнаружения кого-то в воде 
военный дельфин даст сигнал, по которому можно будет 
судить о присутствии на морской территории базы диверсан-
та и о его точном местонахождении. Морские львы, в свою 
очередь, будут оснащены специальными нарукавниками, 
которые посредством веревок будут прикреплены к телу 
млекопитающего. Это устройство позволит морским львам 
«арестовывать» террористов. 

Дочерей держала в темноте
В Австрии мать арестована за жестокое обращение с собс-
твенными детьми. Семь лет назад у нее после развода с мужем 
случилось нервное расстройство. Вместе со своими тремя 
дочерьми мать забаррикадировалась в доме, забила окна, 
выкрутила все лампочки, изолировавшись таким образом 
от остального мира. Девочки практически не выходили на 
улицу и не посещали школу, поскольку мать заявила, что 
будет учить их сама. Они жили в запущенном доме среди 
метрового слоя грязи. Поскольку детям не с кем было играть, 
они играли с мышами, давали им прозвища. Женщина арес-
тована и ожидает суда. Сестры, которым сейчас 14, 18 лет и 
21 год, находятся в реабилитационном центре. 

По материалам newsru.com, dni.ru, rian.ru.

На страницах «Коммуны» были объявлены 
цены подписки – 338,76 руб. для физических 
лиц и 415,86 руб. для юридических. Именно 
по таким ценам проводилась подписка во 
время предыдущей подписной кампании – с 
октября по декабрь. Что и говорить – цены 
большие! И мы понимаем тех читателей, кото-
рые звонят нам, жалуются на то, что подпис-
ная цена становится для многих серьезным 
барьером на пути к любимому изданию. И 
задумываются над тем: подписаться на га-
зету или избрать какой-то другой источник 
информации?

Как мы уже не раз поясняли, у редакции 
нет возможности произвольно устанавли-
вать цены. Стоимость подписки складывается 
из редакционной цены и стоимости услуг 
связи. Редакционная (или каталожная) цена, 
составляющая МЕНЬШЕ ЧЕТВЕРТИ ПОДПИС-
НОЙ ЦЕНЫ, не меняется уже на протяжении 
четырех лет, хотя растут наши внутренние 
расходы, стоимость бумаги и типографских 

услуг. Эти затраты редакция, главным обра-
зом, компенсирует за счет публикации рек-
ламы. А стоимость услуг связи растет каждое 
полугодие. И ни мы, ни УФПС Воронежской 
области – филиал «Почты России», повлиять 
не может на стоимость этих услуг, поскольку 
эти тарифы устанавливаются централизован-
но из Москвы. Несмотря на то, что проблема 
дороговизны и недоступности подписки для 
большей части населения в прошлом году 
неоднократно рассматривалась на самом вы-
соком уровне, реально подписная цена, не-
смотря на громкие заявления чиновников и 
правительственные поручения, ни на копейку 
не подешевела. И в планах «Почты России» 
– ее дальнейшее поэтапное повышение. 

Взвесив все «за» и «против», 
выяснив возможные цены на под-
писку с 1 апреля (а они точно не 
понизятся!), редакция «Коммуны» 

приняла решение уменьшить свою 
и без того небольшую часть под-
писной цены на период досрочной 
подписки. До 31 марта будет дейс-
твовать СПЕЦИАЛЬНАЯ ЦЕНА при 
подписке на газету «Коммуна» для 
физических лиц – 299 рублей.

Мы призываем наших читателей: если вы 
хотите сэкономить деньги, то ПОДПИСЫВАЙ-
ТЕСЬ ВО ВРЕМЯ ДОСРОЧНОЙ ПОДПИСКИ! 

Те, кто уже подписался на «Коммуну», 
ничего не потеряют – им деньги будут воз-
вращены. 

По сложившейся традиции по итогам 
полугодовой подписки будет проводиться 
ПРИЗОВАЯ ИГРА СРЕДИ ПОДПИСЧИКОВ. В 
этом году мы решили такую игру провести и 
по итогам досрочной подписки.

Досрочная подписка – 2007

«Коммуна»  снижает  цену
Подписчик сэкономит почти 40 рублей

ОСТАВАЙТЕСЬ С «КОММУНОЙ»!

Как уже сообщалось, в этом году досрочная подписка на газету «Коммуна» на второе полугодие 
началась раньше привычного срока – с 1 февраля. А продлится она, как обычно, до 31 марта

Корм дорожает, пришлось другую завести

За поддержку «афганцев»
Председатель Общероссийской общественной организации 
инвалидов войны в Афганистане А.Г.Чепурной прислал 
губернатору Воронежской области В.Г.Кулакову письмо с 
благодарностью за проявляемые поддержку  и  практическую 
помощь в работе, он  также  выразил надежду  на  дальнейшее 
взаимодействие и сотрудничество. Кстати, недавно Прези-
дент России В.В.Путин объявил благодарность коллективу 
названной Общероссийской общественной организации 
«за многолетнюю активную общественную деятельность 
по социальной поддержке ветеранов и патриотическому 
воспитанию молодежи».  

Заседал избирком
На  очередном  заседании  облизбиркома  рассмотрены 
задачи на 2007 год по повышению правовой культуры 
избирателей, организаторов выборов и иных участников 
избирательного процесса с учетом изменений в федераль-
ном и областном законодательстве. Акцент был сделан на 
то, что в первое воскресенье декабря пройдут выборы в 
Госдуму по новой, пропорциональной системе, а облдума 
приняла в первом чтении  Избирательный кодекс Воро-
нежской области.

Произвели в почетные
Начальнику  Юго-Восточного  УВДТ  генерал-майору  мили-
ции  Владимиру Краснову вручен Нагрудный знак «Почет-
ный работник транспорта России». Вручение состоялось на  
ведомственной коллегии МВД РФ, где обсуждались основные 
вопросы обеспечения правопорядка на российском транс-
порте. Министр транспорта Игорь Левитин отметил, что 
усилия силовых структур по обеспечению правопорядка 
на транспортных артериях страны приносят результаты. 
В числе тех, кого он лично поблагодарил за эффективную 
работу,  был и Владимир Краснов. 

Издевался над детьми
Прокуратурой Острогожского района доказана вина ди-
ректора местной школы-интерната Виктора Зубарева, из-
девавшегося над несовершеннолетними  воспитанниками, 
- сообщил «Коммуне» старший помощник  прокурора области 
Михаил Усов. Зубарев применял достаточно изощренный 
способ воспитания. За «неправильное» поведение или не 
выученный стих дети могли быть заперты в подвальном 
помещении школы или междверном пространстве  директор-
ского кабинета. В отдельных случаях  наказанные не могли 
передвигаться и принимать пищу до шести часов. Установ-
лено, что с 2002 по 2004 год подобным издевательствам было 
подвергнуто восемь детей  в возрасте 9-12 лет. Приговор 
районного суда - лишение права занимать должности ди-
ректора, заместителя директора, завуча по воспитательной 
работе в образовательных учреждениях сроком на четыре 
года. Сам осужденный свою вину отрицает. 

По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, сегодня 
днем по области облачно, местами кратковременные осадки 
в виде дождя и мокрого снега, местами туман, гололед; ветер 
юго-восточный с переходом на северный умеренный, темпера-
тура –1…+4.

16 февраля по области – облачно с прояснениями, ночью 
кратковременные осадки в виде снега, местами с дождем, днем 
кратковременный снег; ветер северо-восточный умеренный, 
температура ночью –1…-6, днем –3…+2.

17 февраля по области – облачно с прояснениями, местами 
кратковременный снег, ветер северо-восточный умеренный, 
температура ночью –6…-11, днем –4…-9.

Вопреки западной традиции 
в России День святого Ва-
лентина воспринимают шире 
и глубже, нежели просто 
праздник любви мужчины и 
женщины. У нас это любовь 
матери к ребенку, любовь 
к друзьям, к животным, к 
ближнему и далекому. 

С этим, конечно, можно поспо-
рить, но Управление Федераль-
ной почтовой связи Воронежс-
кой области проводило конкурс 
«Ты помнишь, что такое любовь», 
понимая значение праздника 
именно так. Почта всегда была 
той ниточкой, которая связывала 
человеческие судьбы. Именно 
почте доверяли доставку любов-
ных посланий в любые времена, 
даже сейчас, когда молодые 
люди предпочитают Интернет.

Конкурс проводился по четы-
рем номинациям: самое роман-
тическое признание в любви, 
лучшая самодельная «вален-
тинка», лучший журналистский 
материал, посвященный этому 
празднику и, наконец, самый 
любвеобильный «валентинщик». 
Вчера подвели итоги конкурса.

 Самой лучшей «валентин-
кой» признали работу восем-
надцатилетней студентки Елены 
Примаковой из села Селявное 
Лискинского района. Лучшим 
журналистским материалом 
– серию публикаций Ольги 
Одинцовой в бутурлиновской 
газете «Призыв». А самые люб-
веобильные подростки, как 

оказалось, живут в Богучаре и 
учатся в богучарской школе-ин-
тернате для детей-сирот. Ребята 
прислали на конкурс признания 
и фотографии, рисованные, 
вязаные и шитые «валентинки», 
испекли торты – постарались 
от души.

 Писем было так много, а 
номинаций – всего четыре, поэ-
тому вне конкурсной программы 

организаторы решили наградить 
учеников сельских школ, наибо-
лее активно участвовавших в 
конкурсе.

Самое романтичное при-
знание в любви написал вось-
мидесятилетний Константин 
Алексеевич Шилов, лишний раз 
доказав, что любви все возрасты 
покорны. Его послание в стихах 
посвящено жене, идущей рядом с 

ним по жизни вот уже шестьдесят 
лет. Наверное, каждая женщина 
мечтает услышать в свой адрес 
такие слова:

Твоя любовь мне 
послана судьбой.

Я полон счастья 
и горжусь тобой!

Дарья ВОРОБЬЕВА.

Фото автора.

Любовь  вам  пришлют  по  почте

Впервые в нашем городе 
на территории промышленно-
го предприятия установлены 
святые иконы. Инициатива со-
оружения стелы принадлежит 
руководству предприятия. 

Автор проекта Владимир 
Чурюмов ранее уже работал 
над изготовлением мозаичных 
икон для городских храмов. 

На освящение икон собрались 
многие заводчане, а также 
многочисленные жители мик-
рорайона Отрожка. Владыка 
Сергий совершил молебен, 
окропил иконы святой во-
дой, а затем было возглашено 
многолетие всем сотрудникам 
завода.

Сергей ЛЬВОВ.

С благими  
помыслами

Позавчера митрополит Воронежский и Борисоглебский 
Сергий совершил освящение поклонных икон с изобра-
жением Пресвятой Троицы и образа святителя Николая, 
установленных у входа на территорию Воронежского 
вагоноремонтного завода им. Тельмана. 



2 Четверг,  15  февраля  2007  года www.kommuna.ru

ПОЛИТИЧЕСКИЙ  ДНЕВНИК

Жители Нижнего Кисляя
провели 5 февраля санкциони-
рованный митинг возле здания
Бобровского отделения Феде-
ральной регистрационной служ-
бы. На нем они требовали от
главного районного регистрато-
ра Владимира Степанова закре-
пить на бумаге их право владеть
землей. По мнению самого Вла-
димира Ивановича, сделать это
не представляется возможным
из-за некоторых недоработок в
документах, а также из-за того,
что глава Бутурлиновского рай-
она Виктор Неретин превысил
полномочия, выделив нижне-
кисляйцам земли Бобровского
района. Так в чем же все-таки
оказалось дело? Почему у жите-
лей одного района возник кон-
фликт с регистратором района
соседнего?

Если обратиться к истории
этого вопроса, то нам следует
перенестись в 1981 год, когда
на территории Бутурлиновского
района было создано межхозяй-
ственное объединение по откор-
му крупного рогатого скота
«Заря». Для откорма большого
количества КРС требовались и
значительные площади для про-
изводства кормов. А ее-то, зем-
ли, как раз и не хватало. Поэто-
му районные власти обратились
в Совет министров с просьбой
разрешить отвод земель для
производства необходимых кор-
мов. И такое разрешение из
Москвы получено было. Причем,
с указанием того, что пашня вы-
деляется для сельскохозяй-
ственного использования (а не
только для производства кормов
– это вопрос принципиальный).
Но, по иронии судьбы, большая
ее часть оказалась на террито-
рии Бобровского района. Прав-
да, тогда это мало кого интере-
совало. В 1992-1993 годах, ког-
да произошло выделение земли
людям, «Заря» попала в список
сельхозпредприятий, пашня ко-
торых не могла быть приватизи-
рована, и исключено хозяйство
из данного списка оказалось
лишь в 1998 году.

Согласно постановлению
правительства № 708, выпу-
щенному в 1992 году, выделе-
ние земли людям должно проис-
ходить в границах сельскохозяй-
ственных предприятий. Следо-
вательно, все те, кто трудился в

Земельный передел
это понадобилось – неизвестно.
На руках у Владимира Степано-
ва было само решение Совета
министров. После того, как все
документы были получены, реги-
стратор потребовал определить
специализацию «Зари», руко-
водствуясь тем, что земля выде-
лялась на определенные цели, а
именно – для производства кор-
мов. Но в решении Совета ми-
нистров черным по белому на-
писано, что отвод проводился
для сельскохозяйственного ис-

сто люди приняли решение пере-
дать свои паи ООО «Леоновс-
кое». И то, что это общество с ог-
раниченной ответственностью
зарегистрировано на террито-
рии села Семено-Александров-
ка (Бобровский район), еще не
дает право причислять обраба-
тываемые им земли Бутурлинов-
ского района к району Бобровс-
кому.

В принципе, вопрос этот ре-
шается элементарно: выдайте
представителю сособственни-

вающих в с. Мечетка. В этих за-
явлениях они требуют отмены
постановлений администрации
Бутурлиновского района о выде-
лении земли ТОО «Заря» жите-
лям Нижнего Кисляя. Бутурли-
новский суд заявление пока что
не рассмотрел. Бобровский же
принял его к рассмотрению в тот
же день. Было вынесено и опре-
деление о приостановлении ре-
гистрации вплоть до выяснения
обстоятельств дела. Все, как и
хотел Владимир Степанов.

Здесь есть несколько несты-
ковок. Во-первых, на каком ос-
новании пара пожилых людей
подала абсолютно одинаковые
заявления в два суда, когда им
требовалось определиться с ка-
ким-либо одним? Во-вторых,
чем можно объяснить такую
скорость судей в вынесении оп-
ределения? И, в-третьих, какое
отношение имеют жители села
Мечетка к землям, которые их
предприятие никогда не обра-
батывало?

А здесь-то и кроется основ-
ной момент. Как мы уже писа-
ли, 85 человек, проживавших в
этом бобровском селе, оказа-
лись фактически без собствен-
ной земли. Глава районной ад-
министрации Анатолий Балбе-
ков в свое время подписал до-
полнительный список из этих
самых 85 селян, где повелел на-
делить их землей. Однако при
регистрации оказалось, что са-
мой-то земли под реализацию
этого постановления уже и не
было. Мечетковцы остались с
«розовыми» свидетельствами
на руках и без права получать
даже арендную плату за паи.

В телефонном разговоре
Анатолий Иванович признал
всю трагичность этой ситуации и
обмолвился о землях бывшего
спецхоза, за счет которых мож-
но было бы восстановить спра-
ведливость. А Владимир Степа-
нов потом конкретизировал, что,
согласно областному закону,
власти имеют право передать в
случае необходимости гражда-
нам земли этого предприятия.
Получается, что за счет земель
вчерашней «Зари» власти Боб-
ровского района пытаются ис-
править тот недочет, который
возник по их вине при распре-
делении земли в Мечетке. Но ис-
правлять его они желают за счет
жителей Нижнего Кисляя, игно-
рируя тот факт, что земли хоть и
обрабатываются иным предпри-
ятием, но принадлежат все тем
же людям.

Всё это порождает проти-
востояние жителей двух насе-
ленных пунктов, находящихся
по соседству друг от друга. И
причина только в том, что зем-
ли «Зари» находятся в непосред-
ственной близости от полей
вчерашнего ТОО «Мечетское».
Свою землю терять не хочется

Почему крестьян двух сел соседних районов обрекли на конфликт
«Коммуна» продолжает следить за развитием событий в селе
Мечетка Бобровского района. Напоминаем, что местные
жители пребывают в тревоге: они могут остаться без земли.
Что изменилось после двух предыдущих публикаций?
В районном суде появилось сразу несколько заявлений от
селян с требованием восстановить справедливость. Про-
цесс, вроде, пошел. Однако, как выяснилось, дело на этом
вовсе не закончилось. В ситуации, когда Федеральная реги-
страционная служба отказала людям в регистрации права
собственности на землю, оказались теперь жители села
Нижний Кисляй соседнего Бутурлиновского района. По иро-
нии судьбы, их пашню также обрабатывает все то же ООО
«Леоновское», как и в случае с Мечеткой.

Основная доля иностранных
работников в Воронежской об-
ласти – 48 процентов – занята
в сфере розничной торговли.
Согласно изменениям в мигра-
ционном законодательстве с
нового года им запрещается ра-
ботать на фармацевтическом и
алкогольном рынках. В сфере
розничной торговли установле-
но 40-процентное квотирование
иностранной рабочей силы. На
сегодня в 37 торговых предпри-
ятиях используют труд 285 ино-
странцев. С ними переоформле-
ны трудовые договоры. А с пер-
вого апреля им придется уйти.

Но это вовсе не значит, что от
труда иностранцев хотят отка-
заться. По словам Надежды Ми-
наковой, специалиста областно-
го управления ФМС, преследует-
ся цель «перераспределения по-
тока трудовой миграции из роз-
ничной торговли в другие отрас-
ли экономики». Тем более, что су-
щественно упрощена процедура
регистрации для прибывающих
граждан и разрешения им на
работу. Как было отмечено на
совещании, закон создает пре-
пятствия не для иностранцев,
желающих работать в России, а
для недобросовестных работо-
дателей: согласно новому зако-

Запрет на работу

нодательству, работодатель, на-
нявший работника без соответ-
ствующих разрешительных доку-
ментов, заплатит большой
штраф.

Работодателей интересовал
механизм работы нового мигра-
ционного законодательства.
«Как выйти из подполья иност-
ранцам?» – раздался вопрос.
«Если иностранный гражданин
находится без регистрации, то
он должен покинуть территорию
России и вернуться уже на за-
конных основаниях со всеми не-
обходимыми документами», –
прозвучал ответ.

Работодатель  должен подать
заявку в службу занятости о не-
обходимом количестве привле-
чения иностранных работников.
Эти данные будут обобщены и
направлены в межведомствен-
ную комиссию, где оценят, какие
в регионе требуются специали-
сты, в какой отрасли и в каком
количестве. Запрос идет в пра-
вительство, которое выделяет
квоту для региона. Данные так-
же передаются в посольства.
Закон направлен на то, чтобы
иностранные граждане тоже
могли ориентироваться, где нуж-
на их работа. Как отметил заме-
ститель губернатора Владимир

Расположенные в Воронеже «Остужевский» и «Речной» рын-
ки, где, пожалуй, больше других привлекают иностранную
рабочую силу, сотрудники областной межведомственной
группы с начала года проверяли аж 13 раз. За различные
правонарушения на этих рынках было задержано 108 ино-
странных граждан, составлено 56 протоколов об админист-
ративных правонарушениях. Всего же за это время провер-
ке подверглись 1748 объектов розничной торговли. Состав-
лено 425 протоколов об административных правонаруше-
ниях, совершенных иностранными гражданами, в том числе
за нарушения режима пребывания 337 протоколов. Общая
сумма выписанных штрафов составила 881,5 тысячи руб-
лей. В целом, сокращение числа иностранных торговцев на
рынках области не повлияло ни на уровень цен, ни на коли-
чество товаров. Такие данные озвучил Александр Лушпаев,
заместитель начальника УФМС по Воронежской области на
совещании в областной администрации по вопросу соблю-
дения законодательства в миграционной сфере.

Готовится к отправке домой группа граждан Вьетнама,
у которых 28 февраля истекает срок разрешения на работу

Кобяшев, который проводил со-
вещание, «нам сегодня нужна не
просто рабочая, а квалифициро-
ванная рабочая сила».

Иностранный работник дол-
жен быть приравнен по зарпла-
те и условиям труда к россияни-
ну, – такова прозвучавшая на
совещании главная мысль. Но
вместе с тем не стоит забывать,
что армия безработных граждан
нашего региона составляет по-
рядка 24 тысяч человек. Эльдар
Садыгов, председатель Воро-
нежской общественной органи-
зации «Азербайджанская общи-

на «Хазар» и сопредседатель ко-
митета по национальной полити-
ке региональной Общественной
палаты, в свою очередь предло-
жил заключить соглашение меж-
ду ведомствами, связанными с
мигрантами, – ГУВД, ФМС, Тор-
гово-промышленной палате,
центру занятости, и нацио-
нальными диаспорами по сов-
местной борьбе с нарушителями
миграционного законодатель-
ства и помощи иностранцам,
оказавшимся в тяжелой ситуа-
ции.

Галина РОХМИН.

никому. Владимир Степанов
желает, чтобы главы Бобровс-
кого и Бутурлиновского райо-
нов созвали согласительную
комиссию, которая поможет
произвести обмен земельными
участками, возможно, за счет
земель фонда перераспределе-
ния. То есть, отдать Мечетке
бобровский участок пашни
«Зари», наделив землей тех, кто
оказался в печальном «списке
85-ти», а за счет земель указан-
ного фонда дать недостающие
паи жителям Нижнего Кисляя.
Но для распоряжения землями
фонда перераспределения не-
обходимо согласие собственни-
ка, а именно, Главного управле-
ния государственного имуще-
ства Воронежской области. Ког-
да соответствующее обраще-
ние было направлено по иско-
вым заявлениям жителей Ме-
четки, ГУГИ ответило, что такое
выделение нанесет ему ущерб.
Поэтому не стоит особенно рас-
считывать на эти пашни.

Что интересно еще – заяв-
ления, направленные в суды
обоих районов семьей Липуно-
вых, составлены предельно
грамотно, что редко встретишь
у людей, рожденных в 30-х го-
дах прошлого века. Более того,
вместе с заявлениями ими был
приложен пакет документов,
который имелся только у соб-
ственников земельных паев
ТОО «Заря», а также… у руково-
дителя Бобровского отделения
ФРС Владимира Степанова. От-
куда его получили селяне – сей
вопрос покрыт мраком. Интере-
сует другое: что бы ни задумы-
валось на уровне властных
структур, насколько обоснован-
ными выглядят требования жи-
телей Мечетки отдать им земли,
обрабатывавшиеся совершен-
но иным предприятием? Поче-
му в таком случае не попытать-
ся отсудить пашню, например,
в Ставропольском крае? Там и
урожайность повыше, и погода
получше.

Ясно одно: люди в этой ситу-
ации оказались в роли размен-
ной монеты. И самое печальное
то, что речь идет о пенсионерах
– тех, кто всю жизнь положил
на благо своего села и своего
колхоза.

Между прочим, собственни-
ки земельных долей вчерашне-
го ТОО «Заря» рассчитывают на
внимание к их судьбе членов
партии «Единая Россия» - не
секрет, что многие руководите-
ли районного, областного и фе-
дерального уровня сегодня вхо-
дят в «партию власти». Тем бо-
лее, что нижнекисляйцы в сво-
ем абсолютном большинстве
поддержали «Единую Россию»
на предыдущих выборах как в
Государственную, так и в обла-
стную Думы.

Анна СТЕПАНОВА.

ВЕСТИ
Учат

выживанию
Лискинское  управление

МЧС, возглавляемое Олегом
Смирновым, завершило рай-
онный месячник профилак-
тической работы с населени-
ем. В рамках месячника на
межрайонных курсах ГО про-
шли Дни открытых дверей,
где учащиеся шести школ го-
рода познакомились не толь-
ко с историей МЧС и буднями
его подразделений, но и с осо-
бенностями поведения в раз-
личных чрезвычайных ситу-
ациях. А в Троицкой и Кова-
левской сельских школах
бойцы поисково-спасатель-
ной службы кроме бесед орга-
низовали и показ
cовременной техники и обо-
рудования, применяемого
при ликвидации аварий, раз-
минировании и устранении
последствий стихийных бед-
ствий. Специалисты МЧС
В.Логачев и С.Довбуш прове-
ли наглядные практические
занятия в учебных заведени-
ях и на предприятиях города.

Преображается
храм

Преображения
Бывший в запустении ста-

ринный храм Преображения
Господня взялись вернуть к
жизни жители села Заброды
Калачеевского района. Их
поддержали руководители
здешних предприятий и пред-
приниматели. Они выделяют
технику, а добровольцы уби-
рают и грузят хлам, скопив-
шийся вокруг и в самой церк-
ви. С изумлением все обнару-
жили открывшиеся на сводах
росписи. Возле храма на ули-
це уже прошли первые бого-
служения. Вернуть первона-
чальный облик церкви будет
не просто, но начало уже по-
ложено.

Cообщения подготовили:
Николай КАРДАШОВ,

Петр ЧАЛЫЙ.

«Заре», имели полное право на
владение землями как Бутурли-
новского, так и Бобровского
районов. Так как сами участки в
натуральном виде селянам не
выделялись, то, соответственно,
их пай должен был дробиться на
две части. Грубо скажем, если
люди владеют четырьмя гекта-
рами земли, то два из них долж-
ны находиться в Бутурлиновском
районе, а два – в Бобровском.
С Бутурлиновским районом ни-
каких сложностей и не было: со-
собственники подали необходи-
мые документы, и процесс реги-
страции прошел без задержек.
В Бобровском же началась не-
понятная игра.

4 декабря прошлого года вла-
дельцы паев подали документы
в Бобровское отделение ФРС.
Владимир Степанов потребовал
предоставить ему документы об
определении площади земель-
ных участков. Документы были
предоставлены, но оказался по-
терян месяц. 25 декабря он на-
правляет запрос в администра-
цию Бобровского района с
просьбой предоставить ему об-
ращение Совета районных депу-
татов к Совету министров для
отвода данных земель. Зачем

пользования, а там хоть машин-
но-тракторную станцию разме-
щай. Но 2 февраля он все-таки
получает все нужные подтверж-
дения, хоть до окончания срока,
когда он должен был сказать о
своем решении, оставалось все-
го лишь два дня.

Перед тем, как состоялся
вышеупомянутый пикет, Влади-
мир Степанов дал пояснение
прессе:

- Собраны все материалы,
проведена полнейшая провер-
ка, и мы готовы принять реше-
ние – отказать в регистрации.
По нашему мнению, глава адми-
нистрации Бутурлиновского рай-
она не мог отдавать в общую до-
левую собственность земель-
ный участок, часть которого на-
ходится на территории Бобров-
ского района. Ведь на учет его
все-таки поставили в Бобровс-
ком районе. Так что он относит-
ся к нашей сфере деятельности,
хоть раньше и находился на
праве пользования у ТОО
«Заря», то есть на территории
Бутурлиновского района.

Самое интересное, что и сей-
час этот участок находится на
праве пользования «Зари». Про-

ков решение об отказе в регис-
трации, и у него появится право
обращения в суд. Тем более, что
Владимир Степанов сам нео-
днократно говорил: суд, если по-
требуется, регистраторов попра-
вит. Но в том-то и загвоздка: не-
смотря на то, что указанный
представитель несколько раз
приезжал в Бобровское отделе-
ние ФРС, указанный документ
им так и не был получен. Хотя,
еще раз напомню, прессе Вла-
димир Иванович сказал одно-
значно, что его решение – отка-
зать в регистрации. Вместо это-
го регистратор попробовал все-
ми правдами и неправдами убе-
дить представителя людей напи-
сать заявление о приостановле-
нии регистрации. В таком случае
принятие решения можно было
бы оттянуть еще на два месяца.
Но представитель на это не по-
шел: раз отказ – давайте реше-
ние. Поэтому действовать при-
шлось иными способами.

5 февраля, в день окончания
срока для принятия регистрато-
ром решения по этому вопросу,
в Бобровский и Бутурлиновский
районные суды одновременно
приходят два заявления от се-
мейной четы Липуновых, прожи-

Внешнеполитические сюжеты предшествующих недель на днях
получили яркое и неожиданное завершение. В немецком Мюнхе-
не на международной конференции по безопасности российский
Президент Владимир Путин выступил с необычайно резкой и напо-
ристой речью по отношению к своим американским визави. Столь
откровенно антизападной, но в особенности антиамериканской,
речи мир не слышал, пожалуй, со времен окончания «холодной вой-
ны». Реализация лозунга конференции «Мир через диалог» оказа-
лась под вопросом: какой уж тут диалог, когда отношения выясня-
ются в такой откровенно конфронтационной форме?

Следует заметить, что международные конференции по безопас-
ности проводятся уже достаточно давно, во всяком случае, недав-
няя была 43-ей по счету. По составу участников (много первых лиц
государств и иных представителей властвующей элиты) Мюнхенс-
кую конференцию иногда называют «Давосом по безопасности».
Вот и на этот раз наряду с хозяйкой мероприятия канцлером ФРГ
Ангелой Меркель в зале были замечены генеральный секретарь
НАТО Схеффер, новый министр обороны США Роберт Гейтс, прези-
денты Виктор Ющенко президенты стран Балтии и т.д. Российская
делегация также выглядела очень представительно. Тот факт, что
российский лидер впервые принял участие в мюнхенском мероп-
риятии, свидетельствовало, по меньшей мере, о чрезвычайности
обстоятельств, сподвигнувших его на такой шаг.

И момент действительно стоит признать чрезвычайным. Речь
идет все о тех же зловещих планах американского истеблишмен-
та, связанных с размещением элементов системы противоракет-
ной обороны в Европе, в непосредственной близости от наших гра-
ниц. Правда, по прошествии недели стало ясно, что эти планы не
просто давно вынашивались американским руководством, но и
получают определенное идеологическое обоснование именно в
настоящий момент. В частности, тот же Р. Гейтс, выступая в амери-
канском Конгрессе, огласил список потенциальных противников
США, в котором России было отведено далеко не почетное первое
место. (Во всяком случае, Китай и Иран были названы вслед за
нею). Гейтс сослался на то, что Россия, якобы, вооружается, вслед-
ствие чего США также должны усилить свою систему безопаснос-
ти. Правда, сам момент произнесения Гейтсом своей одиозной речи
также нуждается в определенных разъяснениях. Новый глава Пен-
тагона пытался «выбить» у Конгресса военный бюджет в 700 млрд.
долларов, вследствие чего ему понадобились неопровержимые
аргументы в пользу того, что США действительно нуждаются в та-
ком мощном финансировании своих вооруженных сил. Ссылки на
потребности иракской кампании сегодня успеха не имеют: воен-
ная операция США в этой стране, как известно, крайне непопуляр-
на в американском обществе. Отсюда – новый гипотетический
набор потенциальных угроз, в котором, увы, нашлось место и Рос-
сии. Получается, что на нашу страну была переведена стрелка, ра-
нее направленная на мусульманские страны как главный источ-
ник угроз миру и безопасности на планете.

Несмотря на откровенно конъюнктурный аспект этого заявле-
ния, к словам Гейтса следует отнестись очень внимательно и серь-
езно: в американской культуре слова, как правило, выдают реаль-
ные намерения. Но Гейтс – не просто ключевой силовой министр,
он один из наиболее авторитетных и признанных политологов США,
в свое время специализировавшийся на советологии, т.е. изуче-
нии политики и положения дел в бывшем Советском Союзе. Сле-
довательно, отношение к нашей стране как в прошлом, так и в на-
стоящем у него сформировалось давно, оно откровенно враждеб-
ное и изменить его, с моей точки зрения, не представляется воз-
можным. Как и его предшественник Доналд Рамсфелд или нынеш-
няя госсекретарь Кондолиза Райс, Р.Гейтс входит в круг ближай-
ших сподвижников американского президента Джорджа Буша и
содержание его спитча в Конгрессе США вряд ли было тайной для
главы Белого дома. Следовательно, Путину был послан сигнал о
том, что экспансионистская энергетическая политика, которую рос-
сийское руководство проводит в последнее время, встречает и бу-
дет встречать в дальнейшем жесткое противодействие со стороны
США. Идеологическим оформлением этого противодействия стала
новая идеологическая война против России, развернутая в после-
днее время в главных американских изданиях. В контексте пред-
стоящей смены президентов как в России, так и в США такое похо-
лодание означает, что обе страны вступают в новую политическую
реальность, которая не сулит ни им самим, ни миру ничего хороше-
го.

Мир, наученный горьким опытом, замер в недоуменном ожида-
нии: как же так? А где же многократно воспетое стратегическое
партнерство между Россией и США? Где доверительные личные от-
ношения двух президентов и какова их цена? Почему не хотят
объясниться напрямую именно они, а не высокопоставленные чи-
новники оборонных ведомств, мало искушенные в тонкостях поли-
тики, но привычные к силовым телодвижениям? Но главный воп-
рос все-таки состоял в том, ответит ли Москва, и если да, то чем,
на столь откровенные и воинственные выпады?

Москва ответила словами президента, в которых также очень
часто звучал один и тот же вопрос: «Нам может кто – нибудь на это
ответить?» В.Путин припомнил Западу все: и двусмысленность ар-
гументов относительно систем ПРО в Чехии и Польше, и завере-
ния, звучавшие при роспуске Варшавского Договора, и приближе-
ние военной инфраструктуры НАТО к нашим границам. То, на что –
в лучшем случае – было принято только намекать, на этот раз про-
износилось вслух и повергло в растерянность почтенную аудито-
рию. Сидевшие в зале высокопоставленные чиновники, подобно
нашкодившим школьникам, боязливо опускали глаза, не выдер-
живая натиска путинской риторики, и только члены американской
делегации – известные консерваторы – пытались обезоружить
российского президента пристальными и недружелюбными взгля-
дами. «Наш ответ будет асимметричным, но чрезвычайно эффек-
тивным», – повторил В.Путин свои слова, сказанные на недавней
пресс-конференции в Москве, не скрывая того, что бюджетные
возможности России несопоставимы с тем, чем располагают Со-
единенные Штаты. После ответов на многочисленные, в том числе
и достаточно острые и нелицеприятные вопросы, он покинул Мюн-
хен, отправляясь в краткосрочное, но стратегически важное турне
по странам Персидского залива. В контексте того, что перед выле-
том в Мюнхен Путин дал интервью самому нелюбимому на Западе
арабскому телеканалу «Аль – Джазира», в котором затронул как
мировые, так и проблемы двусторонних отношений России с веду-
щими арабскими государствами, вызов Западу не был чисто эмо-
циональным ходом, напоминающим знаменитое хрущевское сту-
чание башмаком по трибуне ООН. Да и совмещение во времени
двух визитов вряд ли можно назвать случайным: в конце концов,
Мюнхен расположен далеко не рядом с Амманом или Эр-Риядом.
Скорее, резко меняются ориентиры российской внешней полити-
ки, и наблюдается поворот в сторону тех государств, с которыми
могут быть найдены некоторые точки соприкосновения на почве,
прежде всего, экономических интересов. Монархии Персидского
залива, как никто другой, богаты нефтью и контролируют этот ры-
нок через структуры ОПЕК. Россия также принадлежит к нефтедо-
бывающим странам. Следовательно, объединив усилия, можно
довольно жестко разговаривать с Западом, зависимым от поста-
вок энергоресурсов с Востока. И все бы ничего, если бы не одно
обстоятельство: все три ближневосточных государства давно и
прочно находятся в орбите американского влияния и проводят, с
точки зрения своих более радикально настроенных собратьев где-
нибудь в Иране или Сирии, проамериканский политический курс.
Не видно никаких оснований к тому, чтобы они от него отказались
в угоду желанию российской политической элиты указать Западу,
и в особенности США, его место под солнцем. Поэтому внешние
приятные знаки внимания, подобные пышной встрече российско-
го президента в аэропорту Эр-Рияда или Аммана первыми лицами
Саудовской Аравии и Иордании, не стоит принимать всерьез. При
всех благополучных политических и личных отношениях товарообо-
рот России с богатейшим арабским государством – Саудовской
Аравией – составляет всего-навсего 250 млн. долларов и нет ни-
каких оснований полагать, что после визита В.Путина он резко
вырастет.

Первые отклики на мюнхенский демарш внутри страны содер-
жат скорее одобрение, нежели осуждение речи Президента. Осо-
бенно торжествуют патриоты: наконец-то на международном уров-
не озвучено то, о чем они до сих пор говорили только на митингах!
Левые силы на Западе также апплодируют В.Путину за мужествен-
ный шаг, видя в нем политика, способного возглавить широкий де-
мократический фронт антиамериканской направленности. Что же
касается сильных мира сего, то их комментарии более чем песси-
мистичны. Генеральный секретарь НАТО Схеффер заявил о своем
разочаровании, хотя одновременно собрался с визитом в Москву.
Американский сенатор Роберт Маккейн язвительно заметил: «Нич-
то так не сближает США и страны Евросоюза, как речь Путина в
Мюнхене. Теперь мы, по крайней мере, точно знаем, почему долж-
ны вооружаться». Ничего не скажешь, оригинальный вывод. Вмес-
то диалога разговор слепого с глухим?

Александра ГЛУХОВА,
доктор политических наук, профессор ВГУ.

Вызов
ОФИЦИАЛЬНО

Если авария
Главой города Борисом
Скрынниковым подписано
Положение о взаимодей-
ствии жилищно-коммуналь-
ных служб города при воз-
никновении аварийных си-
туаций на объектах комму-
нального хозяйства, связан-
ных с жизнеобеспечением
Воронежа.

Принятое положение опреде-
ляет порядок взаимодействия
оперативно-диспетчерских и
аварийно-восстановительных
служб энергоснабжающих,
транспортирующих и ресурсос-
набжающих организаций и их
потребителей по вопросам
энергообеспечения.

Согласно Положению, основ-
ной задачей указанных органи-
заций является обеспечение ус-
тойчивой и бесперебойной ра-
боты тепловых, электрических,
водопроводных систем, поддер-
жание заданных режимов энер-
госнабжения, а также принятие
оперативных мер по предупреж-
дению, локализации и ликвида-
ции аварий на сетях жизнеобес-
печения.

В случае появления значи-
тельных объемов работ, к восста-
новительным работам будут при-
влекаться специализированные
строительно-монтажные и дру-
гие предприятия города.

Плата за ущерб
Глава городского округа Бо-
рис Скрынников подписал
постановление, в котором
утверждается порядок оцен-
ки стоимости городских зе-
леных насаждений при их
порче или уничтожении.

«Оценка ущерба, нанесенно-
го вырубкой, уничтожением и
порчей зеленых насаждений,
производится структурным под-
разделением администрации
городского округа город Воро-
неж по охране окружающей
среды в соответствии с утвер-
жденным Порядком, говорится
в документе. – Размер ущерба
перечисляется виновной сторо-
ной в 20-дневный срок на бюд-
жетный счет городской админи-
страции».
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На прошедшей неделе в здании академического театра
драмы им. А.В. Кольцова открылась выставка, приуро-
ченная к традиционному ежегодному собранию регио-
нального совета промышленников и предпринимателей
Воронежской области.

В заседании совета приняли участие губернатор Воронежс-
кой области Владимир КУЛАКОВ, председатель Воронежской
областной Думы Владимир КЛЮЧНИКОВ, руководители круп-
нейших воронежских предприятий и многие другие, от которых,
по словам одного из выступающих, «зависит то, как будет жить
область».

На выставке, проходившей в фойе театра, были представле-
ны предприятия Воронежской и соседних с ней областей. Впер-
вые свою продукцию публике демонстрировали технопарки «Ка-
лининский», «Содружество» и «Авиационный». Но были среди уча-
стников выставки и малые предприятия, разрабатывающие ин-
новационные продукты.

Участники отчетного собрания промышленников и предпри-
нимателей много говорили о том, каких успехов удалось добить-
ся нашей области за прошедшие годы. Говорили о принятых в
прошлом году областной Думой законах «О технопарках в Воро-
нежской области» и «Об инновациях», именно они дали возмож-
ность малому и крупному бизнесу развиваться на территории
области такими темпами.

Также в ходе собрания губернатор Владимир Кулаков, пред-
седатель областной Думы Владимир Ключников и председатель
объединения работодателей «Совет промышленников и предпри-
нимателей», депутат областной Думы Анатолий ЧЕКМЕНЕВ под-
писали соглашение о сотрудничестве. Таким образом, област-
ная власть и бизнес будут работать над решением основных про-
блем бизнес-сообщества сообща.

И уже в конце собрания губернатор вручил председателю
комитета Воронежской областной Думы по промышленности,
транспорту, связи, генеральному директору ОАО «Мебель Чер-
ноземья» Николаю ПОСЛУХАЕВУ медаль ордена «За заслуги пе-
ред Отечеством» II степени.

Партнерство во имя
развития региона

Представлявшая программу
начальник отдела молодежной
политики, воспитания и допол-
нительного образования Глав-
ного управления образования
Воронежской области Галина
АГАПОВА определила его глав-
ные задачи: увеличение спектра
образовательных программ и
расширение видов творческой
деятельности в системе допол-
нительного образования, повы-
шение качества профессио-
нально ориентированных про-
грамм по направлениям дея-
тельности образовательных уч-
реждений, увеличение охвата
детей и молодежи (до 110 тысяч
ежегодно), обучающихся по про-

ОБРАЗОВАНИЕ: дополнительное,
но не второстепенное
Как давно ожидаемый документ оценили проект ве-
домственной целевой программы «Развитие системы
дополнительного образования детей и молодежи Во-
ронежской области на 2007-2009 годы» члены комите-
та по культуре и образованию (председатель – Алек-
сандр ЛАТУШКО, фракция КПРФ).

граммам дополнительного обра-
зования.

Общий объем финансирова-
ния программных целей должен
составить 34 миллиона 576 ты-
сяч рублей, затраты полностью
ложатся на областной бюджет.

Александр Латушко не впер-
вые обращает внимание на поло-
жение дел в детских спортивных
школах, лишенных, по его мне-
нию, достаточного финансирова-
ния. На заседании комитета тема
была вновь поднята. Это, дей-
ствительно, наиболее многочис-
ленный вид учреждений дополни-
тельного образования – в дет-
ско-юношеских спортивных шко-
лах занимаются более 26 тысяч

ребят, воспитанники школ прини-
мают участие в областных, рес-
публиканских, международных
состязаниях в составах сборных
команд. Александр Латушко счи-
тает, что 200 тысяч рублей, зап-
ланированных на финансирова-
ние различных турниров в 2007
году, недостаточно, из-за отсут-
ствия средств юные спортсмены
не всегда имеют возможность
участвовать во всероссийских и
международных соревнованиях.
Галина Агапова согласилась с та-
кой постановкой вопроса, заме-
тив, что после передачи спорт-
школ в систему образования они
впервые «прописаны» в целевой
образовательной программе. –
Кроме того, - отметила Галина
Владимировна, - достигнута дого-
воренность с руководителем уп-
равления по физической культу-
ре и спорту области Павлом
Брязгуновым о финансировании
школ в рамках областной целе-
вой программы «Развитие физи-

ческой культуры и спорта Воро-
нежской области на 2007-2015
годы» и об оплате бассейнов, где
занимаются воспитанники обла-
стной ДЮСШ.

- Уровень образования, куль-
туры человека – это не столько
нравственная, сколько экономи-
ческая категория, - подчеркива-
ли участники обсуждения про-
граммы. – От развития потенци-
ала молодежи, возможности ре-
ализовать способности, талант
зависит и успех страны. Но что-
бы человек смог раскрыть и раз-
вить свой творческий потенциал,
государство должно обеспечить
условия для такой самореализа-
ции. Программа дополнительно-
го образования детей и молоде-
жи, рассмотренная депутатами,
дает такой шанс. На заседании
комитета приводили в пример
Центр дополнительного образо-
вания Левобережного района,
где занимаются свыше 3 тысяч
ребят. Здесь они получают про-
фессии, которые востребованы
на рынке труда и могут обеспе-
чить достойный уровень жизни,
возможность профессионально-
го роста. Ребята уже выработали
в себе уважение к труду.

- У педагогов Центра есть бук-
вально «кладезь» наработок, ко-
торые достойны того, чтобы их
поддержать. Опыт работы Цент-
ра «на результат», опыт взаимо-
действия с промышленными
предприятиями области необхо-
димо тиражировать, - говорил
А. Латушко. - Здесь создана по–
настоящему домашняя атмосфе-
ра, где детей ждет чаепитие,
прежде чем они приступят к за-
нятиям. В Центре продолжают
заниматься и ребята, достигшие
21-летнего возраста. Алла Золо-
тарева – единственный в России
народный учитель, работающий в

системе дополнительного обра-
зования. Жаль, что дополнитель-
ное образование не стало одной
из составных частей националь-
ного проекта «Образование».

Комитет по культуре и образо-
ванию и Главное управление об-
разования Воронежской облас-
ти намерены консолидированно
добиваться включения в нацио-
нальный проект «Образование»
государственной поддержки си-
стемы дополнительного образо-
вания.

- Мы все заинтересованы,
чтобы дети, подростки занима-
лись в спортивных, художествен-
ных, технических, научных круж-
ках, а не слонялись бесцельно по
улицам со всеми вытекающими
отсюда последствиями, - подчер-
кивали участники обсуждения
документа, который решено вы-
нести на рассмотрение депутатов
областной Думы.

Памятуя о режиссерской про-
фессии председателя комитета
по культуре и  образованию,
можно утверждать, что перед
своими коллегами Александр
Латушко, следуя системе Станис-
лавского, поставил «сверхзада-
чу», предложив к обсуждению
два законопроекта. Оба они ини-
циированы самим председате-
лем. Первый – «О внесении изме-
нения в статью 3 Закона Воро-
нежской области «О мерах соци-
альной поддержки по оплате жи-
лья и (или) коммунальных услуг
отдельных категорий граждан,
проживающих в сельской мест-
ности» – предлагает компенсиро-
вать расходы на оплату жилья и
коммунальных услуг специалис-
там сферы культуры. Это, в ос-
новном, заведующие сельскими
клубами, руководители  художе-
ственной самодеятельности и
различных кружков, библиотека-

ри. Их зарплата в среднем не
превышает трех тысяч рублей.

Сегодня, по словам Алексан-
дра Латушко и заместителя руко-
водителя управления культуры и
туризма области Василия Тара-
сенко, сельские работники куль-
туры «сжигают» свою зарплату.
Как правило, они проживают в
неблагоустроенном жилье, им
приходится запасаться на зиму
углем и  дровами, которые еще
надо привезти.

- Более сорока процентов об-
ращений работников культуры в
наше управление касаются воз-
врата льгот по коммунальным
услугам, - говорил на заседании
комитета Василий Тарасенко. –
«Цена вопроса» - около 7 милли-
онов рублей, но социальный эф-
фект – значительнее, потому что
по большому счету именно работ-
ники сельской культуры сегодня
заботятся и о сохранении духов-
ности, культурных традиций, на-
родного творчества, ведут заня-
тия с детьми в различных круж-
ках и секциях.

Отвечая на вопрос заместите-
ля председателя комитета по
культуре и  образованию Алек-
сандра ВЕРИКОВСКОГО (фрак-
ция «Единая Россия») есть ли де-
фицит кадров специалистов, Ва-

силий Тарасенко проинформиро-
вал депутатов, что в 15 сельских
поселениях клубы не работают, в
целом дефицит кадров составля-
ет около 10 процентов, хотя се-
годня положение дел лучше, не-
жели 5-7 лет назад. – Достигну-
то это, благодаря переселенцам
из бывших советских республик,
- отметил Александр Латушко. –
В некоторых районах клубы пол-
ностью укомплектованы за счет
мигрантов, в Ольховатском рай-
оне появилась даже своя цирко-
вая студия.

Второй законопроект, разра-
ботанный А. Латушко, предполага-
ет внесение изменений в област-
ные законы «О мерах социальной
поддержки по оплате жилья и
(или) коммунальных услуг отдель-
ных категорий граждан, прожива-
ющих в сельской местности» и «Об
образовании». Законопроектом
предлагается установить законо-
дательную норму, которая преду-
сматривает меры социальной
поддержки в виде оплаты жилья
и коммунальных услуг педагогам
сельских образовательных уч-
реждений, но проживающим в го-
родах. Таковых, по данным Глав-
ного управления образования Во-
ронежской области, 564 челове-
ка (или 2,09 процента).

Несмотря на то, что предло-
женный законопроект уравнива-
ет права людей одного социаль-
ного положения и статуса, вопро-
сов при обсуждении документа
возникло немало. В первую оче-
редь они касались расчета льгот,
ведь в городе и на селе действу-
ют разные тарифы. На необходи-
мость более четко прописать
нормативную и финансовую базу
законопроекта указал А.Вери-
ковский, возглавляющий думс-
кий комитет по бюджету, нало-
гам, финансам и банковской де-
ятельности.

Оба законопроекта подготов-
лены уже после принятия облас-
тного бюджета на 2007 год, где
не предусмотрены расходные
обязательства по возмещению
затрат по коммунальным услугам
работникам культуры и учителям,
работающим в сельской местно-
сти, но живущим в городах. Кро-
ме того, в соответствии с Уставом
Воронежской области на них тре-
буется заключение губернатора
области, так как предусматрива-
ются расходы, покрываемые за
счет областного бюджета. И если
«добро» от губернатора будет по-
лучено, данные законопроекты
внесут на рассмотрение депута-
тов областной Думы.

Это вам не игра!
В один из последних рабочих

дней прошлого года был опубли-
кован Федеральный закон «О
государственном регулирова-
нии деятельности по организа-
ции и проведению азартных игр
и внесении изменений в неко-
торые законодательные акты
Российской Федерации». Этот
документ широко известен об-
щественности только по одному
термину: «игровые зоны». Имен-
но в соответствии с ним все
игорные заведения в скором
времени должны переместить-
ся с улиц российских городов в
специально отведенные для
этого места.

Однако торжественный мо-
мент переселения отсрочен до
2009 года, а до того момента
Федерация отдала регионам
право решать, что делать с игор-
ными заведениями на их терри-
тории: запретить вообще, оста-
вить только определенный их
вид, или же пока не вмешивать-
ся в ситуацию.

Воронежские парламента-
рии решили не оставлять ситуа-
цию без контроля. Поэтому на
заседание комитета по пред-
принимательству были пригла-
шены представители всех вла-
стных структур области, так или
иначе связанных с контролем
над игорным бизнесом. Им

и регламентировал расположе-
ние точек игрового бизнеса на
территории области.

Однако практически сразу
после принятия закон был опро-
тестован воронежскими биз-
несменами. Разбирательства
дошли до Верховного суда РФ,
который постановил спорный
документ признать недействи-
тельным. Депутатам осталось
только подчиниться.

Цветочки и ягодки
Вторым спорным моментом

заседания стала жалоба, посту-
пившая на имя заместителя
председателя комитета по пред-
принимательству Евгения КИ-
ТАЕВА (фракция «Единая Рос-
сия») от ООО «Эдельвейс». Пред-
приниматель рассказывал о
том, что, несмотря на выигран-
ные торги на строительство ко-
тельной, государственный кон-
тракт с ним так и не был заклю-
чен.

В ходе дискуссии выяснились
любопытные подробности. Так,
по словам начальника отдела по
реализации программы «Жили-
ще» Главного управления жи-
лищно-коммунальной политики
области Дианы ГОНЧАРОВОЙ,
контракт с «Эдельвейсом» не
был заключен по причине того,
что ООО уже после проведения

ки фактически
возможно. Од-
нако, как было
выяснено в
ходе заседания,
десять дней –
это реальный
срок для прове-
дения работ, ус-
т а н о в л е н н ы й
Главным управ-
лением жилищ-
но-коммуналь-
ной политики
области.

Кроме того,
«всплыли» и
еще более за-
нимательные
подробности.
Когда компания

все же попыталась приступить
к работам (не получив от управ-
ления даже технических усло-
вий для строительства), выясни-
лось, что на площадке, выстав-
ленной на торги в начале декаб-
ря, уже с лета ведутся строи-
тельные работы. Представители
управления ни опровергнуть, ни
пояснить этот факт так и не
смогли.

После достаточно бурной и
продолжительной дискуссии
члены комитета пришли к выво-
ду о том, что решить эту пробле-
му без участия руководителя
Главного управления по жилищ-

но-коммунальной политике об-
ласти Леонида Воробья невоз-
можно. Вопрос решено было
перенести на следующее засе-
дание комитета, а ООО «Эдель-
вейс» рекомендовали обратить-
ся в суд. Вопрос о странных тор-
гах остается на контроле коми-
тета по предпринимательству.

Дела алкогольные
О следующем вопросе мы

уже много писали до этого. На
прошедшем заседании было
рассмотрено и поддержано
предложение, внесенное чле-
ном комитета Андреем Рогатне-
вым (фракция КПРФ) об изме-
нении нашумевших в прошлом
году «алкогольных» законов. На
этот раз предлагается снизить
планку уставного фонда для
предпринимателей, торгующих
спиртным, с 300 до 75 тысяч
рублей, а стоимость лицензии –
с 50 до 20 тысяч рублей.

О пользе таких изменений
уже говорено не раз. Многие
сельские и даже некоторые го-
родские торговые точки после
вступления закона в силу были
вынуждены закрыться. По раз-
мерам уставного капитала мы
обогнали даже вторую столицу
нашей родины – Санкт-Петер-
бург, где эта сумма в три раза
ниже и составляет всего 100
тысяч рублей. А, к примеру, в со-
седней с нами Белгородской об-
ласти она и того ниже – всего 20
тысяч.

Однако пока на подготовлен-
ный законопроект нет офици-
ального заключения областной
администрации. По слухам, как
и в прошлый раз, оно будет от-
рицательным, что, впрочем, не
помешает вынести вопрос на
обсуждение на очередное засе-
дание областной Думы.

Игорный бизнес
и подозрительные стройки

В повестку дня очередного заседания комитета по предпри-
нимательству (председатель – Сергей ЖУКОВ, фракция «Еди-
ная Россия») было включено более десяти вопросов, каж-
дый из которых заслуживал особого внимания депутатов.
Но особо оживленную дискуссию вызвали те, которые на-
прямую касались нашего региона.

предложили кратко обрисовать
ситуацию на «азартном» рынке
области.

Картинка получилась далеко
не полная. После первых же вы-
ступлений завязался спор о
том, кто, как и куда будет уби-
рать автоматы с улиц наших го-
родов. В том же, что убирать их
надо, никто не усомнился. Чле-
ны комитета рекомендовали
принять на следующем заседа-
нии областной Думы проект за-
кона, по которому на террито-
рии области будет запрещена
любая деятельность, связанная
с проведением азартных игр.

Пока региональный закон
находится в стадии проекта, де-
путаты рекомендовали всем за-
интересованным сторонам вне-
сти свои предложения о том,
как сделать более полезным
для области. До конца текущей
недели все бумаги должны по-
ступить в комитет, а уже завтра
депутаты вновь соберутся для
обсуждения этого вопроса.

Следующим вопросом пове-
стки дня стала отмена принято-
го в прошлом году областного
закона, «регулирующего упоря-
дочение размещения тотализа-
торов и игорных заведений».
Напомним, что этот закон был
принят еще до начала масштаб-
ной всероссийской кампании
против казино и игровых клубов

Депутаты на страже экологии
Продуктивно поработал в минувшем году ко-

митет областной Думы по вопросам экологии и
природопользованию (председатель – Сергей
ПОЧИВАЛОВ, фракция «Единая Россия»). С его по-
дачи в конце 2006 года было принято несколь-
ко законов. В частности, внесены изменения в
областные законы «Об охране атмосферного
воздуха на территории Воронежской области» и
«Об охране окружающей среды и обеспечении
экологической безопасности на территории Во-
ронежской области».

Изменения потребовалось внести для того,
чтобы привести областное законодательство в
соответствие с Уставом Воронежской области,
который наделил исполнительную власть правом
издания нормативно-правовых актов в пределах
своей компетенции.

После доработки статья 5 закона об охране
атмосферного воздуха и статья 6 закона об ох-
ране окружающей среды были дополнены новой
частью, регламентирующей деятельность уполно-
моченного исполнительного органа государ-
ственной власти в части принятия нормативных
правовых актов. В первом случае речь идет о до-

кументах, регулирующих отношения в сфере ох-
раны атмосферного воздуха, во втором – охра-
ны окружающей среды и обеспечения экологи-
ческой безопасности.

Теперь исполнительные органы власти в сфе-
ре охраны окружающей среды уполномочены ут-
верждать перечень государственных инспекто-
ров, занимающихся экологическим контролем и
даже имеют право устанавливать нормативы ка-
чества окружающей среды, которые, естествен-
но, должны быть не ниже федеральных требова-
ний и норм. Утверждение такс и методик исчис-
ления размера вреда окружающей среде теперь
тоже относится к полномочиям исполнительной
власти. Эти перемены помогут более гибко ре-
шать экологические вопросы.

На январском заседании областного парла-
мента по инициативе комитета по вопросам эко-
логии и природопользованию был принят Закон
«Об особо охраняемых природных территориях
в Воронежской области». Поводом для его раз-
работки стало несоответствие областного зако-
нодательства федеральному.

Основные положения закона направлены на

закрепление полномочий органов государствен-
ной власти Воронежской области в сфере орга-
низации, охраны и функционирования особо ох-
раняемых природных территорий областного и
местного значения. Сегодня среди особо охра-
няемых территорий - природные парки, государ-
ственные природные заказники, памятники при-
роды, дендрологические парки и ботанические
сады, лечебно-оздоровительные местности и ку-
рорты. Каждый объект этой категории нуждает-
ся в индивидуальном подходе. Чтобы сохранять
природный ландшафт, животный мир, раститель-
ность, характерные для конкретной территории,
нужно вести там специальный учет и научно-
практические проработки методов охраны. При
обслуживании природных территорий необходи-
мо учитывать их особенности. Все эти моменты
легли в основу законопроекта. По мнению депу-
татов, принятый закон позволит более эффек-
тивно охранять природные территории.

Сейчас депутаты-экологи активно продвига-
ют новый законопроект (уже принятый в пер-
вом чтении), который устанавливает правовые
основы обращения с отходами производства

и потребления. Цель данного закона - предот-
вратить  вредное воздействие отходов на здо-
ровье людей и окружающую природу, создать
условия для переработки полезных отходов и
безопасного  уничтожения бесполезных и
вредных отходов.

Сегодня в нашей области на старых разрушен-
ных складах сельхозназначения бесхозно лежит
немало забытых всеми удобрений и пестицидов.
Они могут серьезно навредить экологии. Их не-
обходимо уничтожить. Сейчас среди экологичес-
ких проблем Воронежской области - это задача
одна из самых важных. На ее решение и направ-
лен Закон «О регулировании отдельных отноше-
ний в сфере обращения с отходами производ-
ства и потребления на территории Воронежской
области».

На последнем заседании комитета, состояв-
шемся в конце января, решено усовершенство-
вать нормативно-правовую базу по охране зе-
ленных насаждений на территории городских ок-
ругов Воронежской области. Предполагается по-
высить размер платы за разрешение на уничто-
жение деревьев, кустарников, газонов в горо-
дах нашего региона, а также ужесточить штраф-
ные санкции. В ближайшее время администра-
ция области намерена разработать и предста-
вить в Думу пакет проектов нормативных пра-
вовых актов по этой проблеме.

торгов потребовало изменить
условия договора в части сроков
исполнения государственного
заказа, его стоимости и гаран-
тийного срока службы котель-
ной. Исполнитель же заказа от-
бирался именно по этим крите-
риям, поэтому управление не
посчитало нужным заключать
контракт с таким строителем.

Все вроде бы верно, если бы
не одно «но». Срок исполнения
заказа был установлен всего в
десять дней. Депутаты усомни-
лись в том, что строительство
пусть даже маленькой сборно-
щитовой котельной в такие сро-
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На «Лыжне России»
ВНЕ ПОЛИТИКИ

Не стал исключением и Во�
ронеж. В спортивно�оздорови�
тельном комплексе «Олимпик»
собрались свыше 8 тысяч уча�
стников забегов. Подобные
мероприятия всегда проходи�
ли интересно, но в этом, юби�

В нашей стране в минувшее воскресенье стартовали мас0
совые лыжные гонки «Лыжня России – 2007». Эти соревно0
вания проводятся ежегодно уже 25 лет. В  этом году в  них
участвовали более 600 тысяч любителей спорта в 84 рос0
сийских городах.

лейном году – как никогда удач�
но. Этому способствовали  пре�
красная, по�настоящему зимняя
погода, замечательная музыка,
выступление ансамбля казаков.
Необходимо отметить и четкую
организацию мероприятия, лич�

ном VIP�забеге на 2014 метров.
Такая дистанция выбрана не слу�
чайно, поскольку «Лыжня России
– 2007» проводилась в рамках
программы поддержки кандида�
туры города Сочи на проведение
Зимних Олимпийских игр 2014
года.

Надо отметить, что Пётр Ива�
нович Семёнов и Виктор Нико�
лаевич Меснянкин – одни из са�
мых «спортивных» депутатов в
областной Думе, и не раз успеш�
но выступали в различных со�
ревнованиях.

Вдохнуть жизнь
в старые стены
КОМАНДИРОВКА ПО ПИСЬМУ

«Наш комбикормовый завод,
� пишут рабочие, � работал с 1976
года, его обслуживало около ста
человек. Объем выпускаемой
продукции ежемесячно состав�
лял 12�13 тысяч тонн, а геогра�
фия сбыта – почти вся страна:
Карелия, Якутия, Архангельская,
Ленинградская, Вологодская,
Московская области и, разуме�
ется, Воронежская.

После перевода отечествен�
ной экономики на рыночные от�
ношения сельское хозяйство
пришло в упадок, а потребность
в комбикормах сократилась. На�
чиная с 1995 года, основным
рынком сбыта стала Россошанс�
кая птицефабрика, но в 2004
году и она прекратила свое су�
ществование. Мелкие партии
комбикормов для местных по�
требителей не могли спасти за�
вод, и в апреле 2006 года он был
полностью остановлен.

В связи с тем, что в Воронеж�
ской области начался подъем в
животноводстве, птицеводстве,
государство активно занимает�
ся процессом восстановления
и развития сельского хозяйства,
просим оказать содействие в
реконструкции и возобновле�
нии работы комбикормового за�
вода».

Мимо такого письма нельзя
пройти равнодушным, и предсе�
датель комитета по собственно�
сти и приватизации Валентин
ПАВЛОВ, заведующий сектором
по работе с обращениями граж�
дан аппарата областной Думы
Николай МАСЛИН выехали в Рос�
сошь.

Сначала � знакомство с заво�
дом. Это крупное даже по совре�
менным меркам  предприятие, в
состав которого входят склад
сырья силосного типа емкостью
10 тонн, производственный кор�
пус, склад готовой продукции
емкостью 3,2 тысячи тонн, цех
предварительных смесей, ко�
тельная, цехи и службы, обеспе�
чивающие производственный
процесс, железнодорожные
подъездные пути. За три десятка
лет своего существования завод
наращивал производственные
мощности, обновлял оборудова�
ние. В 1995 году была произве�
дена реконструкция комбикор�
мового завода с установкой са�
мой современной на тот период
системы дозирования�смешива�
ния. Проектную мощность в 315
тонн рассыпного комбикорма в
сутки коллектив перекрыл до�
вольно быстро, доведя по 500
тонн. В лучшие годы рентабель�
ность составляла 12 процентов,
это было высокодоходное про�
изводство. Потребность в рос�
сошанских комбикормах была
высока, к примеру, свиноводчес�
кий совхоз «Начало» Кантеми�
ровского района, Лискинское
ОАО «Маяк» и Россошанская пти�
цефабрика вдвое увеличивали
суточные привесы, благодаря

В адрес областной Думы ежедневно приходят десятки пи0
сем, чаще всего люди обращаются с просьбой о помощи в
решении их личных житейских проблем. Письмо, адресо0
ванное председателю комитета по собственности и прива0
тизации Валентину ПАВЛОВУ (фракция «Единая Россия»),
выбивается из этого ряда. Его авторы с болью пишут о судь0
бе своего предприятия – комбикормового завода ОАО «Рос0
сошанский элеватор», не устоявшего под ветрами экономи0
ческих реформ.

чему входили в число передо�
вых, высокорентабельных пред�
приятий области.

К сожалению, в прошлом ока�
зались как успехи этих и подоб�
ных им сельхозпредприятий Во�
ронежской области, так и сами
предприятия. «Ножки Буша» за�
топтали отечественный птице�
пром, и после его развала ком�
бикорма, выпускаемые россо�
шанцами, оказались невостре�
бованными. Часть оборудования
пришлось демонтировать, дру�
гую – законсервировать до луч�
ших времен.

Московские фирмы давно
«положили глаз» на Россошан�
ский комбикормовый завод,
предлагая выкупить его у акцио�
неров. Стартовая цена – три
миллиона долларов, но коллек�
тив не желает отдавать свое де�
тище в чужие руки. Как это ни
пафосно звучит, продавать свой
завод акционеры – и те, кто ра�
ботает здесь сегодня, и ветера�
ны � не хотят из чувства патрио�
тизма. А, кроме того, перед гла�
зами пример Россошанской пти�
цефабрики: после покупки ее
москвичами крупнейшее в Рос�
сии предприятие практически
прекратило существование, и о
нем можно говорить только в
прошедшем времени. Чтобы не
увидеть и свой завод в руинах,
коллектив стойко отбивает все
попытки его скупки.

Коллектив защищается как
спартанцы у Фермопил, но, от�
давая должное рабочим, пробле�
ма восстановления предприятия
остается открытой: бездейству�
ющее оборудование устаревает
морально, старые стены, если не
вдохнуть в них жизнь – рухнут,
еще год�другой без работ – и
завод можно будет выводить за
скобки экономической жизни.

О перспективах вывода Рос�
сошанского комбикормового
завода из затянувшегося кризи�
са и шел разговор руководителя

думского комитета Валентина
Павлова, Николая Маслина с ге�
неральным директором ОАО
«Россошанский элеватор», чле�
ном политсовета районного от�
деления партии «Единая Россия»
Василием РОМАНЕНКО, началь�
ником районного управления
АПК Александром ГОРБЕНКО.

В том, что комбикормовый
завод – значимый для эконо�
мики  Воронежской области

объект, сомнений у присутству�
ющих не было. Его потеря – это
не только пополнение списка
безработных россошанцев, ко�
торых и без того немало, но и
оскудение областной казны.
Несмотря на все трудности, за�
водчане сохранили всю инфра�
структуру и готовы запустить
производственный цикл, обес�
печить весь юг области каче�
ственным комбикормом. Завод�
ские управленцы ведут перего�
воры и со своими прежними
партнерами, ищут новых потре�
бителей. Но сложностей на этом
пути немало. Готовы к сотрудни�
честву агропредприятия Белго�
родчины, потребность которых
в комбикормах составляет бо�
лее миллиона тонн, но у белго�
родцев – свои трудности: дефи�
цит зерна, а Россошанский рай�
он из�за прошлогодней засухи
сам страдает от неурожая.

Нужен ли Воронежской обла�
сти в целом и Россошанскому
району в частности комбикор�
мовый завод? – задавали при�
сутствующие вопрос. Да, нужен.
В районе увеличивается поголо�
вье крупного рогатого скота, сви�
нопоголовье, два свинооткор�
мочных предприятий вошли в
национальный проект «Развитие
АПК», планируют наращивать
производство свинины. Но ком�
бикорм сегодня закупается за
пределами района, а иногда и
за пределами области. Прика�
зать, как это было раньше, руко�
водителям хозяйств закупать
местные корма уже нельзя, хотя,
если подходить по�хозяйски, вы�
году от приобретения товаропро�
изводителями продукции россо�
шанского комбикормового заво�
да просчитать нетрудно. Цепоч�
ка прослеживается такая: возоб�
новилось производство – пошли
налоги в казну, рабочие получи�
ли зарплату – приобрели това�
ры и продукты своих же, мест�
ных сельхопроизводителей и

переработчиков, опять же вы�
года обоюдная. Такой вот фи�
нансовый круговорот.

Завод «подкосила» и другая
беда – свыше десяти лет назад
один из бывших руководителей
области решил, что наиболее
эффективный метод хозяйство�
вания – установка мини�заво�
дов по производству комбикор�
мов в каждом сельхозпредпри�
ятии. Денег ухлопано было не�

мерено, а фактически работают
всего несколько мини�заводов,
но и они не могут вырабатывать
полноценный корм. Валентин
Павлов наблюдал в одном из
районов области работу такого
«заводика». «Насыпал рабочий
по ведру пшеницы и ячменя, вот
и весь рецепт», � говорил Вален�
тин Иванович. Трудно ждать ве�
сомых привесов и надоев от та�
кого доморощенного комбикор�
ма, рецептура которого должна
включать жмых, соль, лизин, бе�
лок, протеин, клетчатку, горох,
кукурузу, но в трудных условиях
каждый выживает по�своему. С
другой стороны, чтобы птица в
установленные сроки достигла
убойного веса, ей нужен специ�
альный сбалансированный
корм, который в «домашних» ус�
ловиях не приготовишь. Такой
вот  замкнутый круг получается.
В то же время в нашем регионе
разрушенной оказалась схема

производства птицы и куриного
яйца. На прилавках можно
встретить яйцо не только из Бел�
городской, Курской, Ростовской
областей, его везут аж из Тюме�
ни! Вдумайтесь, везти хрупкий,
скоропортящийся продукт за ты�
сячи верст экономически выгод�
нее, чем производить у себя.

Не обошли в разговоре и «ос�
трые углы» – потребителей мо�
жет заинтересовать товар при
условии соотношения цены и
качества. Разумеется, многое
оборудование нуждается в мо�
дернизации или замене, на это
нужны солидные инвестиции. Но
инвестировать в уже действую�
щее производство или создавать
его с «нуля» � это разный порядок
цифр. По расчетам руководите�
лей комбикормового завода,
реконструкция обойдется почти
в миллион долларов, строитель�
ство же нового предприятия – в
четыре�пять миллионов евро.
Улавливаете разницу?

Подводя итог двухчасовой
беседе, Валентин Павлов отме�
тил, что, на его взгляд, необходи�
мо было бы собраться вместе:
районному руководству, руково�
дителям животноводческих и
птицеводческих комплексов,
выработать стратегию возрож�
дения комбикормового завода
– все  мы живем на одной земле,
и кому, как не нам, поднимать «с

колен» предприятия, помогать
друг другу. � Сегодня с серьезны�
ми планами на воронежскую
землю приходит концерн «Чер�
кизовский», � сказал председа�
тель комитета областной Думы.
– Руководству концерна следо�
вало бы предложить варианты
возможного сотрудничества.
Под лежачий камень, как извес�
тно, вода не течет, поэтому надо
действовать, привлекать руково�
дителей областного агропро�
мышленного комплекса. Вален�
тин Иванович Павлов обещал
переговорить с руководством
области, коллегами по фракции
«Единая Россия» о включении
Россошанского комбикормово�
го завода в региональные про�
граммы, национальный проект,
но необходимые шаги должны
сделать и администрация райо�
на, и руководство предприятия,
чтобы вдохнуть жизнь в старые
стены.

И школе, и детскому саду
Как известно, детский спорт – основа всех спортив�

ных достижений. От того, кто и как будет воспитывать
подрастающее поколение, зависят будущие золотые
медали в копилку России на олимпиадах и мировых
первенствах.

Также хорошо известно и то, что в последнее время
детскому спорту уделяется крайне мало внимания и,
что опаснее всего, выделяется недопустимо мало
средств из бюджетов всех уровней.

Часто бывает так, что детским спортивным школам,
особенно в районах области, не хватает средств даже
на самое необходимое – на спортивный инвентарь.
Казалось бы, не очень дорогие скакалки, маты, мячи
приходится покупать за родительский счет.

Если бы не помощь председателя комитета област�
ной Думы по законодательству, безопасности и пра�
вам человека Александра ПОНОМАРЁВА (фракция
«Единая Россия»), ребятишкам из новоусманского шах�
матного клуба тоже пришлось бы просить родителей
собрать деньги на покупку шахматных досок. Но Алек�
сандр Иванович помог клубу закупить инвентарь.

Последние случаи пищевых отравлений показыва�
ют, что в детских учреждениях крайне важно заботить�

АДРЕСА ДОБРЫХ ДЕЛ ся о том, чтобы на столах воспитанников оказывалась
только свежая и вкусная еда.

Но из�за систематического недофинансирования
сельских школ часто продукты для столовых хранятся с
нарушениями. Ведь получить или купить новое холодиль�
ное оборудование практически невозможно. Средств
едва хватает на обеспечение учебного процесса.

Именно поэтому очень важно, когда кто�нибудь при�
ходит на помощь сельским детским учреждениям. Не�
давно благодаря помощи Александра Пономарёва в
Тресвятской средней школе и Рогачевском детском
саду (Новоусманский район) появились новые холо�
дильники.

Подарки, премии, призы
Председатель комитета по топливно�энергетическо�

му комплексу Иван ЛАЧУГИН (фракция «Единая Россия»)
оказал материальную помощь Кантемировскому рай�
онному Совету ветеранов. Выделенные им 20 тысяч
рублей пошли на приобретение оргтехники, организа�
ционные работы Совета и на помощь ветеранам Канте�
мировского района.

В конце года финансовую поддержку от депутата об�
ластной Думы получили и сотрудники милиции. Кантеми�
ровскому РОВД было выделено 30 тысяч на приобрете�
ние оргтехники и премирование лучших работников.

Для воспитанников Кантемировского детского дома

ЮРИДИЧЕСКИЙ КОМПАС

«Дачная амнистия»:
вопросы и ответы

С 1 сентября 2006 г. вступил в силу Федераль�
ный закон от 30 июня 2006 г. № 93�ФЗ «О внесе�
нии изменений в некоторые законодательные
акты Российской Федерации по вопросу оформ�
ления в упрощенном порядке прав граждан на
отдельные объекты недвижимости» (далее � Фе�
деральный закон от 30 июня 2006 г. № 93�ФЗ),
который внес существенные изменения в поря�
док учета и регистрации прав в отношении зе�
мельных участков, садовых, дачных домов, инди�
видуальных жилых домов. Федеральный закон от
30 июня 2006 г. № 93�ФЗ, более известный как
«дачная амнистия» (хотя данное название неудач�
но), действительно упростил порядок оформле�
ния прав граждан на ряд объектов недвижимости
и внес некоторые изменения в действовавшие
нормы права.

Изменение полномочий нотариуса.
Со дня вступления в силу Федерального зако�

на от 30 июня 2006 г. № 93�ФЗ права нотариуса
дополнены правом предоставлять в порядке, ус�
тановленном Федеральным законом «О государ�
ственной регистрации прав на недвижимое иму�
щество и сделок с ним», заявление о государ�
ственной регистрации прав на недвижимое иму�
щество и сделок с ним и иные необходимые для
проведения такой государственной регистрации
документы в орган, осуществляющий государ�
ственную регистрацию прав на недвижимое иму�
щество и сделок с ним, в случае нотариального
удостоверения им соответствующей сделки или
совершения им иного соответствующего нотари�
ального действия, а также получать свидетель�
ства о государственной регистрации прав и (или)
иные документы для передачи их лицам, в инте�
ресах которых осуществлялась такая государ�
ственная регистрация.

Изменение порядка признания права соб/
ственности на самовольную постройку.

Согласно пункту 3 статьи 222 Гражданского
кодекса РФ в редакции Федерального закона от
30 июня 2006 г. № 93�ФЗ право собственности на
самовольную постройку может быть признано су�
дом, а в предусмотренных законом случаях в ином
установленном законом порядке, за лицом, в соб�
ственности, пожизненном наследуемом владении,
постоянном (бессрочном) пользовании которого
находится земельный участок, где осуществлена
постройка.

Таким образом, обязательным условием для
признания права собственности на самовольную
постройку является владение земельным участ�
ком на праве собственности, пожизненном насле�
дуемом владении или постоянном (бессрочном)
пользовании.

Особенности государственной регистрации
права собственности гражданина на земель/
ный участок, предоставленный для ведения
личного подсобного, дачного хозяйства, огород/
ничества, садоводства, индивидуального гараж/
ного или индивидуального жилищного строи/
тельства.

Особенности государственной регистрации пра�
ва собственности гражданина на земельный уча�
сток, предоставленный для ведения личного под�
собного, дачного хозяйства, огородничества, са�
доводства, индивидуального гаражного или инди�
видуального жилищного строительства, установ�
лены статьей 235 Федерального закона «О госу�
дарственной регистрации прав на недвижимое
имущество и сделок с ним».

В соответствии с указанной статьей государ�
ственная регистрация права собственности граж�
данина на земельный участок, предоставленный
до введения в действие Земельного кодекса РФ
для ведения личного подсобного, дачного хозяй�
ства, огородничества, садоводства, индивидуаль�
ного гаражного или индивидуального жилищного
строительства на праве собственности, пожизнен�
ного наследуемого владения или постоянного (бес�
срочного) пользования либо если в акте, свиде�
тельстве или другом документе, устанавливающих
или удостоверяющих право такого гражданина на
данный земельный участок, не указано право, на
котором предоставлен такой земельный участок,
или невозможно определить вид этого права, осу�
ществляется с учетом особенностей, установлен�
ных вышеуказанной статьей.

Основанием для государственной регистрации
права собственности гражданина на указанный
выше земельный участок является следующий до�
кумент:

� акт о предоставлении такому гражданину дан�
ного земельного участка, изданный органом госу�
дарственной власти или органом местного само�
управления в пределах его компетенции и в по�
рядке, установленном законодательством, дей�
ствовавшим в месте издания такого акта на мо�
мент его издания;

� акт (свидетельство) о праве такого граждани�
на на данный земельный участок, выданный
уполномоченным органом государственной влас�
ти в порядке, установленном законодательством,
действовавшим в месте издания такого акта на
момент его издания;

� выдаваемая органом местного самоуправле�
ния выписка из похозяйственной книги о наличии
у такого гражданина права на данный земельный
участок (в случае, если этот земельный участок
предоставлен для ведения личного подсобного хо�
зяйства);

� иной документ, устанавливающий или удосто�
веряющий право такого гражданина на данный
земельный участок.

Обязательным приложением к вышеуказанным
документам является кадастровый план соответ�
ствующего земельного участка.

Следует обратить внимание, что государствен�
ная регистрация права собственности граждани�
на на вышеуказанный земельный участок осуще�
ствляется также в случае, если сведения о его
площади, содержащиеся в представленном доку�
менте, не соответствуют данным кадастрового
плана такого земельного участка.

Федеральным законом «О государственной ре�
гистрации прав на недвижимое имущество и сде�
лок с ним» истребование у заявителя дополнитель�
ных документов для государственной регистрации
права собственности
гражданина на выше�
указанный земельный
участок не допускается.

Государственная
регистрация права
собственности гражда�
нина на вышеуказан�
ный земельный учас�
ток не допускается в
случае, если такой зе�
мельный участок в со�
ответствии с Федераль�
ным законом не может
быть предоставлен в
частную собствен�
ность.

Консультирует начальник отдела правовой и лингвистической экспертизы
государственно0правового управления аппарата областной Думы Марина ИВАЩЕНКО:

 Особенности государственной регистрации
права собственности на некоторые создавае/
мые или созданные объекты недвижимого иму/
щества.

Особенности государственной регистрации пра�
ва собственности на некоторые создаваемые или
созданные объекты недвижимого имущества уста�
новлены статьей 235 Федерального закона «О го�
сударственной регистрации прав на недвижимое
имущество и сделок с ним».

Согласно данной статье основаниями для госу�
дарственной регистрации права собственности на
создаваемый или созданный объект недвижимого
имущества, если для строительства, реконструк�
ции такого объекта недвижимого имущества в со�
ответствии с законодательством Российской Фе�
дерации не требуется выдачи разрешения на стро�
ительство, а также для государственной регистра�
ции права собственности гражданина на объект
индивидуального жилищного строительства, созда�
ваемый или созданный на земельном участке,
предназначенном для индивидуального жилищно�
го строительства, либо создаваемый или создан�
ный на земельном участке, расположенном в гра�
нице населенного пункта и предназначенном для
ведения личного подсобного хозяйства (на приуса�
дебном земельном участке), являются:

� документы, подтверждающие факт создания
такого объекта недвижимого имущества и содер�
жащие его описание;

� правоустанавливающий документ на земель�
ный участок, на котором расположен такой объект
недвижимого имущества.

Представление правоустанавливающего доку�
мента на указанный земельный участок не требу�
ется в случае, если право заявителя на этот зе�
мельный участок ранее зарегистрировано в уста�
новленном Федеральным законом «О государ�
ственной регистрации прав на недвижимое иму�
щество и сделок с ним» порядке.

Обязательным приложением к представляемым
документам является кадастровый план земель�
ного участка, на котором расположен соответству�
ющий создаваемый или созданный объект недви�
жимого имущества.

Представление кадастрового плана указанно�
го земельного участка не требуется в случае, если:

� право на указанный земельный участок ранее
зарегистрировано в установленном вышеуказан�
ным Федеральным законом порядке;

� данный земельный участок предназначен для
ведения дачного хозяйства или садоводства и если
представлено заключение правления соответству�
ющего садоводческого или дачного некоммерчес�
кого объединения, подтверждающее, что создава�
емый или созданный объект недвижимого имуще�
ства расположен в пределах границ указанного
земельного участка;

� для строительства, реконструкции соответству�
ющего создаваемого или созданного объекта не�
движимого имущества не требуется в соответствии
с законодательством Российской Федерации вы�
дачи разрешения на строительство либо указан�
ный земельный участок предназначен для веде�
ния личного подсобного хозяйства и если пред�
ставлено заключение органа местного самоуправ�
ления соответствующего поселения или городско�
го округа, подтверждающее, что создаваемый или
созданный объект недвижимого имущества рас�
положен в пределах границ указанного земельно�
го участка.

Документом, подтверждающим факт создания
объекта недвижимого имущества на предназна�
ченном для ведения дачного хозяйства или садо�
водства земельном участке либо факт создания
гаража или иного объекта недвижимого имуще�
ства (если для строительства, реконструкции тако�
го объекта недвижимого имущества не требуется в
соответствии с законодательством Российской
Федерации выдача разрешения на строительство)
и содержащим описание такого объекта недвижи�
мого имущества, является декларация о таком
объекте недвижимого имущества.

Форма декларации об объекте недвижимого
имущества утверждена приказом Минэкономраз�
вития РФ от 15.08.2006 г. № 232, опубликован�
ным в «Российской газете», № 192 от 31.08.2006.

Документами, подтверждающими факт созда�
ния объекта индивидуального жилищного строи�
тельства на земельном участке, предназначенном
для индивидуального жилищного строительства, или
факт создания объекта индивидуального жилищно�
го строительства на земельном участке, располо�
женном в черте поселения и предназначенном для
ведения личного подсобного хозяйства (на приуса�
дебном земельном участке), и содержащими опи�
сание такого объекта индивидуального жилищного
строительства, являются технический паспорт тако�
го объекта индивидуального жилищного строитель�
ства и разрешение органа местного самоуправле�
ния на ввод такого объекта индивидуального жи�
лищного строительства в эксплуатацию или в слу�
чае, если такой объект индивидуального жилищно�
го строительства является объектом незавершен�
ного строительства, разрешение на строительство.
До 1 января 2010 года технический паспорт объек�
та индивидуального жилищного строительства яв�
ляется единственным документом, подтверждаю�
щим факт создания такого объекта индивидуально�
го жилищного строительства на указанном земель�
ном участке и содержащим его описание.

Форма технического паспорта объекта индиви�
дуального жилищного строительства утверждена
приказом Минэкономразвития РФ от 17.08.2006 г.
№ 244, опубликованным в «Российской газете»,
№ 192 от 31.08.2006 г.

Обращаем ваше внимание, что, согласно пунк�
ту 5 статьи 235 Федерального закона «О государ�
ственной регистрации прав на недвижимое иму�
щество и сделок с ним», истребование у заявителя
дополнительных документов для государственной
регистрации права собственности гражданина на
создаваемый или созданный объект недвижимого
имущества, если для строительства, реконструк�
ции такого объекта недвижимого имущества в со�
ответствии с законодательством Российской Фе�
дерации не требуется выдачи разрешения на стро�
ительство, а также на объект индивидуального жи�

лищного строительства,
создаваемый или со�
зданный на земельном
участке, предназначен�
ном для индивидуально�
го жилищного строи�
тельства, либо создава�
емый или созданный на
земельном участке,
расположенном в гра�
нице населенного пунк�
та и предназначенном
для ведения личного
подсобного хозяйства
(на приусадебном зе�
мельном участке), не до�
пускается.

были закуплены подарки к Новому году. Дошкольников
порадовали наборами сладостей.

25 января, когда весь город отмечал День освобож�
дения Воронежа, ветеранам Коминтерновского райо�
на были вручены подарки, наборы посуды, сервизы.
Для них был организован праздничный ужин.

Иван Лачугин оказал финансовую поддержку для
проведения в столице Черноземья турнира областной
общественной организации «Федерация киокушинкай
каратэ�до» и на приобретение призов для победителей.

Поддержка спорта
Не секрет, что спорт, как вся бюджетная сфера,

испытывает финансовый «голод», и поэтому любую по�
мощь неравнодушных людей спортсмены принимают с
благодарностью. Для заместителя председателя коми�
тета областной Думы по предпринимательству Евгения
КИТАЕВА (фракция «Единая Россия») уже стало доброй
традицией оказывать финансовую  помощь при прове�
дении различных спортивных состязаний, проходящих
в Воронеже. Не изменил своему правилу депутат и на
этот раз, оказав организационную и финансовую по�
мощь при подготовке к проведению в Воронеже чемпи�
оната России по тяжелой атлетике. Евгений Петрович
выделил более 20 тысяч рублей на приобретение при�
зов для победителей чемпионата.

Пётр Семёнов.Пётр Семёнов.Пётр Семёнов.Пётр Семёнов.Пётр Семёнов.

ное участие в нем депутатов об�
ластной Думы: председателя ко�
митета по делам молодежи и
спорту Петра СЕМЁНОВА (фрак�
ция «Единая Россия»), замести�
теля руководителя фракции «Еди�
ная Россия» Виктора МЕСНЯН�
КИНА, руководителя управления
по физической культуре и спорту
области Павла БРЯЗГУНОВА.

Пётр Семёнов и Виктор Мес�
нянкин выступили не только в
роли организаторов этого мас�
сового спортивного мероприя�
тия, но и приняли участие в лыж�
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Сегодня – День памяти воинов�интернационалистов

Это нужно живым…

По предложению комитета
ветеранов боевых действий об�
ластной Общественной палаты
в церквах Воронежско�Борисог�
лебской епархии отслужены за�
упокойные панихиды по погиб�
шим в «горячих точках».

Уроки мужества заранее
спланированы в общеобразова�
тельных школах Воронежа. Про�
ведению их на высоком уровне
призван способствовать мето�
дический материал, подготов�
ленный управлением культуры
мэрии. Из него следует, к приме�
ру, что солдаты и офицеры Рос�
сии принимали участие в 35 вой�
нах и конфликтах, происходив�
ших в 19 странах мира.

По традиции ответственно
подошли к подготовке Дня па�
мяти в  школе № 72 Советского
района, носящей имя Юрия Лу�
кьянчикова. Кстати, за два не�
полных года службы в Афганис�
тане офицер был трижды на�
гражден орденом Красная

Та война для нас –
и трагедия, и подвиг…

Николай Ольшанский:

Депутат Госдумы Н.М. Ольшанский с мая 1980 по июнь 1981 года  выполнял
интернациональный долг в Афганистане. Слово ему:

В канун Дня памяти по нашей области прошли торжествен$
но$траурные мероприятия, на которых было воздано долж$
ное землякам, исполнявшим интернациональный долг в раз$
личных странах мира.

Звезда (последним – посмерт�
но).

Из уроженцев нашей области
несколькими боевыми орденами
отмечены офицеры, бывшие во�
ины�«афганцы» Г.Л.Белоус,
С.С.Каплин, А.И.Стукалов. Звания
Героя Советского Союза удосто�
ен рядовой Сергей Игольченко.

На «афганской» войне погиб�
ли 153 воронежца. Их память
была почтена минутой молчания
на собраниях общественности и
во время возложения цветов к
могилам воинов�интернациона�
листов. В торжественно�траур�
ных мероприятиях приняли уча�
стие офицеры райвоенкоматов
и Советы ветеранов.

На Рамонском лицее №1 по�
явилась мемориальная доска в
честь «афганца» Александра Ва�
сильева. В митинге участвовали
его родные и пограничники из
регионального УФСБ.

Марина БОСЫХ.

� В этот памятный для всех нас день я не
буду углубляться в политическую оценку аф�
ганских событий. Чтобы объективно во всем
разобраться, нужна достаточная временная
дистанция. Я думаю, что наши потомки суме�
ют  раскрыть  правду такой, какой она была
на самом деле.  Они назовут и правых, и
виновных,  докажут, была ли это авантюра
высшего руководства страны или выполне�
ние договорных обязательств перед сопре�
дельным государством. Возможно, придут к
единому мнению и в вопросе о том: надо ли
было продолжать войну, утверждая свою
военную мощь на мировой арене, или все�
таки решение вывести войска из Афганиста�
на было действительно единственно пра�
вильным и приемлемым выходом в услови�
ях широкомасштабной гражданской войны?

Сегодня я бы хотел говорить о другом.  О
трагедии  войны для народа. О наших без�
возвратных потерях.   Когда после войны в
партийном Политбюро возник вопрос об уве�
ковечении погибших, было решено не де�
лать на обелисках надписей.  Теперь они
появились и их нельзя читать без скорби –
сплошь молодые ребята, чаще всего 19 – 20
лет...  Рядовой разведчик Чернухин Николай
из села Петропавловка Петропавловского
района, младший сержант Могильченко
Александр из Воронцовки Павловского рай�
она, механик�водитель танка Пителев Евге�
ний с хутора Пахарь Подгоренского района,
рядовой Гнездилов Константин из Анны,
Якунин Владимир из села Болдыревка Ост�
рогожского района, сапер Жданкин Влади�
мир из Россоши, Сморчков Виктор из посел�
ка Давыдовка Лискинского района…

По официальным данным, мы потеряли
более 15 тысяч человек. А  сколько покале�
чено, сколько оказалось больных.

В Афганистане находились не только во�
енные, но и гражданские лица. Всего  за
десять лет войны через Афганистан прошло
более полумиллиона человек.

Афганская война  сказалась на мораль�
ном состоянии всего нашего  общества, как
бы оно ни пыталось придать себе беспечно�
сти и сделать вид, что война на чужой терри�
тории его не касается.  Здесь потери – в

Николай Ольшанский (слева) отдаетНиколай Ольшанский (слева) отдаетНиколай Ольшанский (слева) отдаетНиколай Ольшанский (слева) отдаетНиколай Ольшанский (слева) отдает
дань памяти воинам�афганцам.дань памяти воинам�афганцам.дань памяти воинам�афганцам.дань памяти воинам�афганцам.дань памяти воинам�афганцам.

отчужденности, в страхе за свое собствен�
ное благополучие,  за жизнь близких там, на
далекой, но вполне реальной и жестокой
войне.

Может быть, поэтому, у нас не всегда хва�
тает душевной щедрости и благодарности
воздавать должное мужеству и стойкости
наших солдат и офицеров, проявленным на
афганской войне. Они честно выполнили
свой воинский долг. За каждым орденом  —
боевой подвиг, за каждой раной – тяжелый
бой. Они все время были на грани жизни и
смерти. Тот, кто сам побывал в афганском
аду,  хорошо знает  всему этому настоящую
цену.

Не случайно в некоторых селах Воронеж�
ской области погибшие в Афганистане ребя�
та похоронены рядом с памятником воинам
Великой Отечественной войны.

Лично для меня слово «афганец» – это как
пароль, как гарантия, что человек, которого
так называют, надежный, ему можно верить,
на него можно положиться.

Есть еще одно качество у людей, прошед�
ших афганскую войну, которое очень ценю.
Это бескорыстное желание  помочь друг
другу, объединиться. Наверное, поэтому и
родился Российский союз ветеранов Афга�
нистана, который возглавляет мой коллега,
депутат Госдумы, заместитель руководите�
ля парламентской  фракции «Единой Рос�
сии», тоже «афганец» Франц Клинцевич.
Союз проводит очень большую и плодотвор�
ную работу, а сам Франц Адамович  всегда
твердо отстаивает интересы ветеранов на
государственном уровне, в чем мы все де�
путаты�»афганцы»   поддерживаем его по�
зицию.

Война разделяет людей на тех, кто на нее
уходит, и тех, кто остается ждать. Трудно най�
ти слова, которые выразили бы мое прекло�
нение перед  любовью и терпением  наших
матерей.  Кто из них дождался  самого доро�
гого человека, а кто и нет… Любителям зате�
вать войны, надо бы помнить об этом.

Я уже сказал, что намеренно ухожу от
политических оценок, но совсем без них,
видимо, не обойтись. Факт очевидный: наши
войска  не были ни захватчиками, ни окку�
пантами. Ограниченный контингент советс�
ких войск вошел в Афганистан по настоя�
тельной просьбе тогдашних правителей этой
страны. Мне известно немало примеров,
когда наши солдаты, или, как их там назвали
— «шурави» — делились с местным населе�
нием хлебом, лечили больных…

С начала  афганской войны прошло более
четверти века.  Сегодня мы  с вами стано�
вимся свидетелями того, что нас опять, прав�
да, под иными предлогами, пытаются втя�
нуть в так называемые локальные войны. И
можно с удовлетворением подчеркнуть, что
сегодня наша внешняя политика, наша дип�
ломатия, политическая воля Президента Рос�
сии Владимира Путина направлены на мир�
ный переговорный путь разрешения межго�
сударственных, а тем  более  внутри государ�
ственных конфликтов.

Время показывает, что это самый  конст�
руктивный, самый гуманный путь.

ШТРИХИ К ПОРТРЕТУ

Бычков, о котором спорят

Поговаривали также, что он
серьезно схватывался с теат�
ральным начальством за свои
спектакли, а в Иркутске вышел
скандал с писателем Валенти�
ном Распутиным. К скандалам в
те годы было не привыкать, они
даже придавали режиссеру не�
кий ореол значительности: отста�
ивает свои убеждения – моло�
дец, значит, борец. А тут само
время  призывало к расшатыва�
нию административно�команд�
ной системы: перестройка, но�
вые веяния, под многими заша�
тались кресла, стало не до при�
дирок к спектаклям, к тому же
объявили гласность, свободу.
Скажешь что�нибудь против –
еще в ретрограды попадешь.

К моменту приезда Бычкова
в Воронеж начали свою теат�
ральную деятельность Анатолий
Иванов, возглавивший Кольцов�
скую драму, и Валерий Вольхов�
ский, принявший театр кукол.
Уже стало ясно после их первых
спектаклей, что ситуация в горо�
де решительно меняется к луч�
шему. И Михаилу Бычкову пред�
стояло доказать, что и он достой�
но впишется в эту компанию.
Анатолий Иванов главной своей
задачей считал глубокую психо�
логическую проработку характе�
ров, следуя Эфросу, своему учи�
телю. Овладев сутью образа,
артист мог дать свободу импро�
визационности и чувствовал
себя свободно в режиссерском
рисунке. Вольховский вывел ак�
теров�кукольников из�за шир�
мы, учил их легко сочетать рабо�
ту с куклами разных систем с
работой в живом плане. Строил
свои спектакли на острых кон�
трастах, ошеломивших воронеж�
скую публику.

Бычков же с первой своей
тюзовской работы – «Над про�
пастью во ржи» Дж. Сэлинджера
показал себя режиссером жест�
кого каркаса спектакля, где ар�
тист должен был вписаться в
предложенный рисунок с макси�
мальной точностью. Естествен�
но, далось это не всем и не сра�
зу. С первого же спектакля он
дал понять, что решительно по�
рывает с ненавистной «тюзяти�
ной», то есть облегченной дра�
матургией, которой детские те�
атры кормились в советские
годы. И действительно, на протя�
жении почти 20 лет работы в
Воронеже Бычков не поставил
ни одной конъюнктурной пьесы,
не сделал ни одной идеологичес�
кой или экономической уступки.
Он даже как будто нарочно ус�
ложнял зрителям задачу, то выб�
рав для постановки в ТЮЗе
«Шарманку» Андрея Платонова
(в режиссуре своего однокурс�
ника Валерия Саркисова), то от�
крыв Камерный театр изыскан�
но�красивой «Береникой» Ж.Ра�
сина, то низвергнув с пьедеста�
ла романтического героя, лер�
монтовского Арбенина, то осва�

Михаил Бычков появился в нашем городе в марте 1988 года,
в качестве главного режиссера Воронежского ТЮЗа. Он был
еще очень молод, но уже успел поработать и главным в
Барнаульском ТЮЗе, и очередным – в Иркутском. Он оказал$
ся одним из последних учеников великого педагога $ Марии
Иосифовны Кнебель, а значит, имел крепкую профессио$
нальную основу искусства режиссуры, идущую от самого
К.С.Станиславского.

ивая эстетику театра абсурда в
«Лапшедроме», «Носорогах» или
«Стульях», то, наконец, объявив
«Новую арт�реальность», где
представил пьесы современных
молодых авторов. Это не хаоти�
ческие метания, а ясная и твер�
дая цель – дать современному
зрителю наиболее полное пред�
ставление об искусстве театра в
его классических и нынешних об�
разцах. Его авторы – Шекспир,
Байрон, Пушкин, Лермонтов, До�
стоевский, Ибсен, Стриндберг,
Чехов, Платонов, Набоков, Ануй,
Ионеско,  Беккет.

Естественно, при попытке
обновить детский театр столь
радикальными способами Быч�
ков встретился с сильным со�
противлением, виной чему в не�
малой степени был и его харак�
тер – гордый, независимый, не
привыкший заискивать и
льстить. Но на его стороне было
Время – никто бы уже не по�
смел расправиться с ним так,
как было всего лишь лет десять
назад с Глебом Дроздовым в
Кольцовской драме.

Несколько спектаклей Бычко�
ва, созданных уже на второй�тре�
тий год его пребывания в ТЮЗе,
побывали на некоторых теат�
ральных фестивалях и привлек�
ли внимание московской крити�
ки. Речь, конечно, прежде всего
об инсценировках чеховских
рассказов «Палата № 6», «Каш�
танка» и – несколько позже –
«Скрипка Ротшильда». Чеховские
поэтичность, ирония и печаль
воплощены здесь чисто теат�
ральными средствами – пласти�
ческим решением ряда ролей и
странным на первый взгляд со�
единением имен Марка Шагала
и Игоря Стравинского для после�
дней части триптиха, а на самом
деле придавшим ей всечелове�
ческое звучание. Эти театраль�
ные создания Бычкова отлича�
лись редкостной гармонией, так
как артисты уже научились по�
стигать стиль режиссера.

И вот на фоне фестивальных
успехов, зарубежных гастролей
(впервые в своей истории Воро�
нежскому ТЮЗу удалось побы�
вать за границей – в Польше,
Чехии, Германии, Англии и Бель�
гии) и организации в 90�м году
общественного фестиваля, где
воронежские театралы тоже
впервые в жизни познакоми�
лись с зарубежными спектакля�
ми, начались разговоры о том,
что, дескать, все это хорошо, но
ТЮЗ утрачивает лицо детского
театра, подобная эстетика детям
чужда. Никогда не понятно, кто
конкретно за этим стоит. Пресса
печатает восторженные рецен�
зии, все как будто поддержива�
ют, а слушок уже просочился и
продолжает размывать русло.

Бычков начинает понимать,
что сложившаяся громоздкая
структура государственного те�
атра – не самый лучший полигон

для испытания новых идей. Все
сильнее крепнет мысль: а не по�
пробовать ли свои силы в новой
модели – мобильном небольшом
театрике с маленькой труппой
преданных ему людей, готовых
пуститься в неведомое, но маня�
щее путешествие? Не хватит,
наверное, целой газетной поло�
сы, чтобы описать путь к летнему
вечеру 21 июня 1994 года, ког�
да трагедией Расина «Берени�
ка» открылся Камерный театр –
детище Михаила Бычкова. Чудо
произошло – в Воронеже родил�
ся новый театр! Не по приказу
сверху – а по инициативе одного
человека. Артистов вначале
было четверо – Олег Мокшанов,
Сергей Лялин, Сергей Козлов,
Наталья Шевченко. Кроме «Бе�
реники» в первый сезон были
представлены «Сторож» Г.Пинте�
ра и моноспектакль О.Мокшано�
ва «Сон смешного человека» по
рассказу Ф.Достоевского.

Театралы�старожилы сейчас
сравнивают различные сезоны
Камерного: какой был лучше?
Трудно сказать. Одно наверня�
ка: не было сезонов провальных
и спектаклей беспомощных. Что�
то было лучше, что�то хуже, но, по
меткому замечанию одного из
критиков, в «Камерном спектак�
ли бывают только хорошие и
очень хорошие». Хочется доба�
вить, и разные.

Автор для Камерного – свя�
тое. Как звучал александрийс�
ких стих Расина в устах молодых
актеров! Нет, разумеется,  не с
ложно�классическим пафосом,
но и не бытово, а с той мерой
понимания конфликта между
чувством и долгом, которое дос�
тупно современному сознанию,
но в то же время возвышенно�
поэтично. А лермонтовский Ар�
бенин в «Маскараде», потеряв
обличье романтического злодея,
нисколько не снизил звучания
стиха. Справились артисты и со
стихотворными трудностями в
«Смерти» В.Набокова и даже в
«Моцарте и Сальери» А.С.Пушки�
на. И коль уж в самой трагедии
есть скрипач, исполняющий Мо�
царта, то режиссер решил вос�
пользоваться этой подсказкой и
ввел фигуры Сопрано и Тенора,
поющих по ходу спектакля отрыв�
ки из моцартовских опер. А Со�
прано часто становится и Музой,
баюкающей Моцарта и гневно
отвергающей Сальери. А если
вспомнить спектакль «Jamais», то
там вообще не было текста, кро�
ме слов романсов Вертинского.
Вся поэзия извлекалась из них.

В современном театре клас�
сические тексты часто становят�
ся своего рода упражнениями на
злободневность звучания. Для
Бычкова же важнее злободнев�
ность смысла, то есть выявле�

ние того, чем интересен данный
автор  сегодняшнему зрителю.
Поэтому и Арбенин у него хлад�
нокровный убийца, и Моцарт –
«гуляка праздный», и Москалев
в «Дядюшкином сне» � неутоми�
мый полководец, организатор
жизни. Пожалуй, только однаж�
ды трактовка его показалась мне
упрощенной – это в «Двенадца�
той ночи» Шекспира, где была
снята вся романтическая линия
отношений героев. Зато это ока�
зался безумно смешной спек�
такль!

Довольно долго Бычков во�
обще не ставил современных
русских пьес, предпочитая им то
театральность классического
абсурдизма («Стулья») Ионеско,
то углубленный мистический ре�
ализм Башевис�Зингера («Той�
бель и ее демон»), то изыскан�
ную головоломку Милорада Па�
вича («Вечность и еще один
день»). Но вот один сезон был
объявлен им сезоном «Новой
арт�реальности», где он позна�
комил воронежцев с поисками
«новой драмы», результатом чего
явился спектакль «Зима» Е.Гриш�
ковца, ставшая номинантом на�
циональной премии «Золотая
маска». Вообще, на «Золотую
маску» выдвигались три спектак�
ля Бычкова, а Татьяна Кутихина
получила ее за роль Москале�
вой в «Дядюшкином сне». Непло�
хо для маленького провинциаль�
ного театра! Впрочем, никто та�
ковым Камерный не считает, во
всех московских рецензиях под�
черкивается столичный уровень
нашего театра. Это не мешает
воронежским чиновникам от
искусства оставлять театр без
своего помещения, а его руко�
водителя – без звания. Снова
грустная и надоевшая всем тема.
Но что же делать, если она никак
не решается?

Бычкова часто упрекают в
том, что Камерный не стал для
его артистов театром�домом, что
его состав обновляется чуть ли
не каждый сезон. Но это модель
современного мобильного теат�
ра, где никто насильственно ни�
кого не держит, где каждый сам
выбирает себе дорогу: в Париж
ли, как Олег Мокшанов, или в
Москву, как Сергей Лялин, Сер�
гей Козлов (ныне Астахов), Ка�
миль Тукаев, Андрей Аверьянов,
Татьяна Кутихина, или воспиты�
вать троих детей, как Наталья
Шевченко. Чем этот выбор хуже
работы в Камерном? Жалко, ко�
нечно, но ведь им на смену при�
ходят другие артисты, и появля�
ются новые спектакли, и о них
вновь спорят.

Михаилу Бычкову исполняет�
ся 50. Он многое успел за полве�
ка. Его спектакли идут как в го�
родах страны, так и в Санкт�Пе�
тербурге и Москве. Вера Аленто�
ва недавно получила «Хрусталь�
ную Турандот» за работу в спек�
такле «Счастливые дни». Юлия
Рутберг с восторгом говорила о
нем в «Ночном полете».  И только
нам невдомек, какого уровня
Мастер работает в нашем горо�
де. А потом ведь будем вспоми�
нать Камерный как легенду.

Людмила РОМАНОВА,
театровед.

ПРАВОСЛАВИЕ

Первая
ступенька
вверх

«Верить в душе» очень удоб�
но. Незачем себя в чем�то ог�
раничивать, незачем зани�
маться духовным возрастани�
ем. И, самое главное, тот, кто
«верит в душе», всегда для себя
хорош. В этом человеке вроде
как нет недостатков.

Для того чтобы разобрать�
ся, где польза, а где вред от
такой «веры», нужно, наверное,
уточнить вопрос: а чему вооб�
ще учит церковь?

Когда�то на уроках инфор�
матики для скорейшего пони�
мания действия ЭВМ по систе�
ме алгоритмов школьные пре�
подаватели рисовали на доске
графические блок�схемы. Для
того чтобы понять цель учения
Спасителя, тоже можно пост�
роить простейший и понятный
алгоритм. Внизу этой блок�схе�
мы можно изобразить челове�
ка. Высоко�высоко вверху –
Бога и Его Небесное Царство.
Для того чтобы человеку доб�
раться до этого Царства, стать
его гражданином и жить в нем
вечно, нужно правильно прой�
ти много�много ступенек. При�
чем пройти их именно так, как
Сын Божий учит. Эти высокие и
трудные ступеньки можно над�
писать, пользуясь Евангелием:
одна из них – вера, другая –
милосердие, третья – любовь.
Среди множества ступенек бу�
дут и воздержание от пьянства,
и избегание воровства, и жаж�
да молитвы. И пост там будет,
без него никуда не подняться,
если учесть, что расстояние
между ступенями на этой лест�
нице очень велико и перепрыг�
нуть не получится ни через две,
ни через одну. Подъем на сле�
дующий уровень возможен
лишь при прохождении преды�
дущего. Карабкаться по этой
лестнице непросто, но цель –
бессмертие – того стоит.

Учит ли церковь поститься,
заставляет ли? Безусловно,
учит, но никого не заставляет.
Принципы демократического
общества убеждают нас всех в
том, что все мы – личности.
Наличие у нас паспортов сви�
детельствует о том, что мы в
состоянии сами выбирать то,
что нам необходимо. Мы для
улучшения уровня нашей жиз�
ни вправе сами выбирать себе
даже президента. Поэтому каж�
дый для себя сам в состоянии
сделать выбор: поститься ему
или нет, совершенствоваться
или деградировать, стремить�
ся к вечной жизни и состоянию
бесконечного счастья в раю
или выбрать противополож�
ный расклад.

Весь христианский опыт го�
ворит нам только о двух воз�
можных вариантах прохожде�
ния вышеупомянутой лестни�
цы�алгоритма. Если вверх – то
рай. А если не вверх, то вниз.
Если вниз, то что там? Конеч�
но, полная противоположность

19 февраля начинается Великий пост. Уже в его преддве$
рии многие христиане задумываются о своей жизни, о
своем исправлении. Кому не знакома распространенная
мысль о том, что достаточно верить в душе, а все эти
поповские «придумки», вроде постов, вовсе ни к чему?

тому, что вверху. Вместо счас�
тья – горе, вместо блаженства
– боль. Вместо любящего и
доброго Бога там хозяйничает
ненавидящий и совершенный
в абсолютной злобе нечистый.
Церковное учение говорит нам
о том, что там «плач и скрежет
зубов». Если добавить ко все�
му сказанному, что и вверху и
внизу при наличии заслужен�
ных успехов отсутствует время,
то выбор самого вольномыс�
лящего атеиста, думаю, был бы
верным – движение вверх.
Через опыт прощения врагов,
через трудности церковных
молитвословий, через побеж�
денное искушение украсть, че�
рез преодоление общечелове�
ческих стандартов «зуб за зуб»
и, безусловно, через постни�
ческий опыт.

Конечно, само по себе сми�
рение плоти – это непосильное
упражнение для тех, кто это де�
лает без совершенствования
духа. Без церковных молитв.
Даже самый строгий пост пре�
вращается в обыкновенную пу�
стую и глупую диету без участия
в таинствах покаяния и прича�
щения. Задача православного
человека – достичь Небесного
Царства. Задача человека, про�
ходящего для этой цели посто�
вую ступеньку, � посредством
поста научиться себя смирять.
Выстоять перед желанием кол�
басы, выстоять перед желани�
ем с кем�то поссориться. Удер�
жаться от жажды нарушить хоть
одно Божье слово.

Но и это еще не все. Воро�
неж – первая кафедра перво�
го воронежского епископа
Митрофана – человека, кото�
рый сам на себе испытал все
основополагающие принципы
церковного учения. Наше ате�
истическое воспитание часто
не позволяет делать резкие
шаги в сторону евангельской
жизни. Часто, для убеждения в
великом, нам нужно убедиться
хотя бы в малой части этого
великого. В духовном наследии
святителя Митрофана Воро�
нежского, среди прочего, есть
замечательные, теперь уже
крылатые, поучения: воздер�
жанно ешь, мало пей – здоров
будешь, примени труд, избегай
лени – богат будешь. Делай
благо, бегай злаго – спасен
будешь. В том случае, если на�
чинающий постник колеблет�
ся, такая цель, как спасение,
кажется ему заоблачной, мо�
жет быть, стоит попробовать
начать с малого? Я полагаю,
что польза от первого в жизни
постового опыта поможет че�
ловеку не останавливаться на
достигнутом и преодолевать
трудности на известной лесен�
ке, ведущей вверх.

Алексий ЛИСНЯК,
священник.

с.Орлово.

Участники панихиды в Никольском
храме города Воронежа.
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ВЕСТИ
Новые лица
живописи

На открывшейся в Цент�
ральном доме художников,
что на Крымском валу в
Москве, всероссийской вы�
ставке «Молодые художни�
ки России» весьма ярко зая�
вили о себе наши земляки.
Впрочем, ещё на первом,
состоявшемся в Воронеже
этапе конкурсного отбора
свои работы представили
более сотни претендентов.
В итоге больше всего повез�
ло представителям кафед�
ры живописи Воронежской
государственной академии
искусств: на столичной вы�
ставке после тщательного
отбора оказались живопис�
ные работы (а также один
плакат) семи её студентов,
в компанию которых попал
старший преподаватель
Константин Финаков.
Кстати, двое из семерых,
пятикурсник Михаил Бога�
чёв и третьекурсник Евге�
ний Кострюков не так дав�
но стали ещё и победителя�
ми конкурса «Молодые да�
рования России», организо�
ванного Федеральным
агенством по культуре и ки�
нематографии.

Кроме того, в зале на
Крымском валу представ�
лено творчество педагогов
и студентов педагогическо�
го университета и художе�
ственного училища. Подоб�
ный вернисаж проводится
в стране раз в пять лет, и
попасть на него могут толь�
ко творения авторов, кото�
рым ещё нет 35 лет. Так что
представление о том, како�
во коллективное творчес�
кое лицо молодых художни�
ков нашей страны, пришед�
ший на выставку в ЦДХ по�
лучит, надо полагать, впол�
не адекватное.

Родники
русской песни

Прославленный фольк�
лорный коллектив «Хохоль�
ские родники» отметил своё
двадцатилетие. За это вре�
мя ансамбль успел принять
участие в массе этнографи�
ческих экспедиций по Хо�
хольскому, Острогожскому
и Репьёвскому районам,
сняться в нескольких филь�
мах, выступить в Москве и
Архангельске, Рязани и Ки�
еве, Риге и Таллинне, США
и Германии. Поздравить
ансамбль и его художе�
ственного руководителя
Владимира Глушкова при�
ехали гости из Воронежа и
Острогожска – в том числе
профессор, завкафедрой
этномузыкологии ВГАИ Га�
лина Сысоева и ансамбль
«Паветье».

Помогли храму
спектаклем

Не так давно панинские
школьники решили при�
нять участие в сборе
средств на строительство
храма Казанской иконы
Божьей Матери. В ходе ак�
ции «Я – гражданин России»
они подготовили спек�
такль, с которым выступа�
ют перед трудовыми кол�
лективами района. А те ре�
бята, кто не занят в нём,
вносят посильный вклад в
благое дело деньгами. Уже
собрано более пяти тысяч
рублей.

Василий ЧЕРНОУСОВ.

Лот №1.     Готовая продукция и продукция незавершенного
производства. Начальная цена лота 9766785,3 рублей.

Организатор торгов � конкурсный управляющий Рынденко Е.Я.
Шаг аукциона – 5% от начальной цены.
Задаток 20% от начальной цены вносится на р/с ОАО «ВЗПП»

40702810600000000892 в филиале банка Рыбинский ОАО
«Кредпромбанк», г. Рыбинск, к/с 30101810200000000733, БИК
047885733.

Задатки должны поступить на указанный счет не позднее
15.00 по московскому времени 19.03.2007г. Претенденты, чьи
задатки не поступили на счет до указанного срока, к участию в
торгах не допускаются.

Срок приема заявок до 16.03.2007г. Заявки на участи в
торгах принимаются только в письменном виде.

Почтовый адрес для приема заявок: 152930, г. Рыбинск,
Ярославской обл., а/я 13.

Торги состоятся 20.03.2007г. в 14 часов по адресу: 394007, г.
Воронеж, Ленинский проспект,119А, офис конкурсного управля�
ющего ОАО «ВЗПП».

Для участия в аукционе допускаются лица, которые в соответ�
ствии с федеральным законом могут иметь в собственности или
на ином вещном праве указанное имущество. Заинтересован�
ным лицам необходимо предоставить организатору торгов сле�
дующие документы:

* Лицензию, дающую право на приобретение данного имуще�
ства;

* Заявку на участие в торгах по установленной форме;
* Копию платёжного документа об оплате задатка;
* Копию паспорта (для физ. лиц);
* Нотариально заверенные копии учредительных докумен�

тов, решение соответствующего органа претендента, разрешаю�
щее  приобретение имущества;

* Надлежащим образом оформленные и заверенные доку�
менты, подтверждающие полномочия органов управления и дол�
жностных лиц претендента;

Обязанность доказать своё право на участие в тогах лежит на
претенденте. Указанные документы в части их оформления и
содержания должны соответствовать требованиям законода�
тельства РФ.

Получить договор о задатке, ознакомиться с дополнительной
информацией о предмете торгов, с порядком проведения торгов,
подать заявку вместе с другими документами можно в рабочие
дни с 8 до 17 часов по адресу: Ярославская обл., г. Рыбинск ул.
Чкалова д.6, кв. 4. Тел.: (4855) 289035.

Подведение итогов торгов состоится 20.03.2007г. по месту их
проведения.

Победителем торгов признается участник, предложивший
наибольшую цену.

Договор купли�продажи заключается победителем торгов и
продавцом в течение 10 дней с даты подведения итогов торгов,
оплата по договору производится не позднее чем через 7 дней с
момента возникновения права собственности у покупателя на
расчетный счет ОАО «ВЗПП».

ОАО «ВЗПП» объявляет о проведении

ЗАКРЫТЫХ ТОРГОВ
в форме аукциона по продаже имущества,

относящееся к ограниченно
оборотоспособному имуществу
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о работе в 2006 году депутата Воронежской
городской думы от двухмандатного избирательного
округа № 18 КАРПОВА Сергея ВикторовичаОТЧЁТ

Уважаемые избиратели!
Прошел еще один год моей

работы как вашего представи-
теля в Воронежской городской
думе. За этот период я прини-
мал участие практически во
всех заседаниях думы и посто-
янной комиссии по здравоохра-
нению и экологии, заместите-
лем председателя которой я яв-
ляюсь, а также постоянной ко-
миссии по образованию, куль-
туре и социальной поддержке
населения. В процессе работы
я тщательно изучал суть вопро-
сов, стараясь принять правиль-
ное решение.

 В округе открыта постоянная
общественная приемная, в кото-
рую обратилось 1128 человек.
Всем им оказана юридическая,
социальная помощь. Кроме
того, в мой адрес поступило 189
обращений граждан. Складыва-
ется такое впечатление, что
люди приходят в городскую думу
или общественную приемную,
как в последнюю инстанцию. По
каждому обращению приняты
меры, во многих случаях заяви-
телям оказана реальная по-
мощь. Безусловно, результаты
разные, но когда человеку уда-
ется помочь, сердце радуется.
Иногда удивляет позиция руко-
водителей учреждений, предпо-
читающих тратить время на от-
писки, вместо того, чтобы дать
четкий ответ.

 С начала нынешнего года
проведено 16 приемов граж-
дан по личным вопросам, на
которых было принято 129 че-
ловек. Основные вопросы, ко-
торые поднимали жители окру-
га, связаны с капитальным
ремонтом домов, капиталь-
ным ремонтом кровли, убор-
кой придомовых территорий,
ремонтом системы отопления
и перерасчетом платы за него,
а также благоустройством дво-
ров, вывозом ТБО, отсутстви-
ем наружного освещения и

благоустройством территории
частного сектора.

 Я знаю болевые точки свое-
го округа, но решить их одному
человеку, даже с депутатским
мандатом, естественно, невоз-
можно. Поэтому хочется сказать
о тех жителях округа, кто помо-
гает мне в депутатской деятель-
ности, без кого не обойтись.
Вместе мы стараемся решать
проблемы жителей нашего рай-
она. Это Скляднева Л.Ф, Глуски-
на И.М, Крачковская О.Н, Паши-
на Л.А, Ретунская И.Д, Гришин
А.Г, Касьянова В.А, Мальцева
Т.И, Космачева Н.А. - люди не-
равнодушные к чужим бедам,
всегда готовые прийти на по-
мощь. Они лучше всех знают
проблемы жителей своих улиц,
первоочередные вопросы, кото-
рые необходимо решать. Они
находят время заниматься об-
щественными делами. Большое
им за это спасибо!

 Все наказы избирателей 18
округа, поступившие в предвы-
борную кампанию, проработа-
ны, систематизированы и при-
нимаются к исполнению в по-
рядке поступления бюджетных
средств. В 2006 году депутатам

Воронежской городской думы
для исполнения наказов изби-
рателей и решения насущных
проблем в округе было выделе-
но из бюджета города по 500
тысяч рублей. Учитывая масшта-
бы проблем округа, сумма не
большая, поэтому в первую оче-
редь я обратил внимание на
просьбы из детских образова-
тельных учреждений (ДОУ-9,
ДОУ-13, ДОУ-17, ДОУ-65, ДОУ-
90, ДОУ – 109) о приобретении
необходимого оборудования и
инвентаря и исполнил их. Решая
проблему благоустройства при-
домовой территории, в округе
было благоустроено 40 дворов:
установлено 92 скамейки, 8 дет-
ских площадок. В средних обра-
зовательных школах № 9, № 40,
лицее № 7, гимназии им.
А. Кольцова, а также во дворах
дома № 4 по улице Мира, и дома
24а по улице Фридриха Энгель-
са были оборудованы баскет-
больные щиты.

 С большим трудом мне уда-
лось отстоять включение в план
капитального ремонта кровли
на 2006 год объектов по адре-
сам: ул. Комиссаржевской, 4; ул.
Театральная, 24; ул. Театраль-

ная, 34, работы по которым
были завершены в текущем
году. Ремонт кровли по адресам:
ул. Арсенальная, 1; ул. Кольцов-
ская, 4; ул. Кардашова, 1, стал
переходящим и будет завершен
в 2007 году.

 Учитывая многочисленные
обращения жителей по вопросу
реконструкции зеленых насаж-
дений во дворах домов, а также
жалобы избирателей на наблю-
дающиеся астматические и ал-
лергические проявления из-за
пылящих тополей, в округе было
проведено обследование зеле-
ного фонда, получено разреше-
ние управления по охране окру-
жающей среды города и прове-
дены работы по удалению 37
аварийных деревьев и крониро-
ванию 139 деревьев. Планиру-
ются работы по высадке моло-
дых деревьев на придомовой
территории.

 В течение многих лет на пло-
щади Черняховского и улице
Мира велась несанкциониро-
ванная торговля продуктами пи-
тания прямо с земли. Многочис-
ленные жалобы жителей окрес-
тных домов в различные инстан-
ции оставались без положитель-
ного результата. И только в этом
году нам удалось сделать пер-
вый шаг в наведении порядка:
принять решение Воронежской
городской думы об упорядоче-
нии уличной торговли и ликвиди-
ровать несанкционированную
торговлю на улице Мира.

 В округе реализуются депу-
татские программы: «Формула
карьеры», «Соседи», «Бюро соци-
ально-правовых услуг», в рамках
которых распространяются бро-
шюры, разъясняющие наиболее
актуальные положения нового
Жилищного кодекса РФ, прово-
дятся юридические консульта-
ции по вопросам приватизации
квартир и земельных участков,
вступления в наследство, пред-
ставления налоговых льгот, ис-

Сергей КАРПОВ - заме-
ститель председателя
постоянной комиссии
по здравоохранению и
экологии Воронежской
городской думы, актер
академического театра
драмы имени А.Кольцо-
ва, народный артист
России.
Приемная депутата:
ул. Никитинская, 8, ком.
102 (в здании управы
Центрального района),
телефон: 35-56-96.

полнения судебных решений,
оказывается помощь в состав-
лении исковых заявлений в
суды.

 Проблемы, трудности… Но в
жизни всегда есть место празд-
нику. В канун международных и
российских праздников мне все-
гда приятно организовать посе-
щение спектаклей в театре, ска-
зать добрые слова, отправить
поздравительные открытки, и
увидеть в ответ просветленные
лица детей, учителей, ветеранов
войны и военнослужащих, забо-
ту о которых я считаю своим дол-
гом.

 Одним из главных направле-
ний своей работы в постоянной
комиссии по здравоохранению
и экологии, я считаю осуществ-
ление контроля за рациональ-
ным использованием бюджет-
ных средств учреждениями
здравоохранения и экологии,
участие в разработке проектов
правовых актов, обеспечиваю-
щих развитие и реформирова-
ние учреждений здравоохране-
ния и экологии города, а также
участие в разработке и осуще-
ствлении областных и муници-
пальных целевых программ, на-
правленных на улучшение эко-
логической обстановки в нашем
городе и на охрану здоровья
граждан. Принятие муниципаль-
ной целевой программы «Эколо-
гическая безопасность городс-
кого округа город Воронеж на
2007-2011 годы» позволит це-
ленаправленно решать вопросы
стабилизации экологической
обстановки в городе, в частно-
сти, сохранения и развития сети
озелененных территорий, созда-
ния системы наблюдения за со-
стоянием окружающей среды,
оптимизации системы сбора,
утилизации и размещения отхо-
дов производства, формирова-
ния экологического мировоз-
зрения, обеспечения лечебных и
образовательных учреждений

питьевой водой нормативного
качества.

 К сожалению, жители города
пока вынуждены обращаться за
помощью в постоянную комис-
сию по вопросам реализации
своих прав на оказание бес-
платной медицинской помощи,
доступности получения лекар-
ственных средств в аптеках го-
рода, а также качества оказания
медицинской помощи. В полном
взаимодействии с управлением
здравоохранения города все
обращения рассмотрены и по
каждому из них оказана дей-
ственная помощь.

 При реализации Националь-
ного проекта «Здоровье» в уч-
реждения здравоохранения на-
шего округа установлено следу-
ющее медицинское оборудова-
ние: флюорограф – 1 шт., рент-
генаппарат – 2 шт., гистероскоп
– 1 шт., на общую сумму
6.997.180.8 рублей.

 Депутат сегодня востребо-
ван. Это вызывает удовлетворе-
ние. Как и много лет назад, де-
путат – народный ходатай, глав-
ным его предназначением яв-
ляется посредничество между
людьми и различными офици-
альными структурами. По-пре-
жнему к депутату идут избира-
тели, ему высказывают все, что
волнует, от депутата ждут и тре-
буют помощи. Да, у депутата нет
полномочий, которыми наделе-
но должностное лицо исполни-
тельных органов власти, но у
него есть право говорить, обо-
значать самые актуальные про-
блемы в обществе, есть право
спорить, убеждать и отстаивать
интересы жителей города. Депу-
тат независим в своих суждени-
ях, и в этом его преимущество.

С уважением к вам,

депутат Воронежской
городской думы
Сергей КАРПОВ.

о работе в 2006 году депутата Воронежской
городской думы от двухмандатного избирательного
округа № 3 МИХИНА Петра ВалентиновичаОТЧЁТ

В текущем году на личный при-
ем к депутату обратилось более
пятисот жителей округа (из них
200 коллективных обращений).

В различные организации на-
правлено 111 депутатских запро-
сов.

На округе работает юрист, ко-
торый ведет бесплатные консуль-
тации по юридическим вопро-
сам.

С большим уважением Петр
Валентинович относится к людям
старшего поколения, ветеранам
и участникам Великой Отече-
ственной войны. Ни одно их об-
ращение, будь то в письменной
или устной форме, не остается
незамеченным. Так, ветерану
войны Талалову В.М. оказана
помощь в приобретении кирпи-
ча и строительных блоков для
возведения дома. Памятные по-
дарки вручены ветеранам Вели-
кой Отечественной войны в День
Победы. Кроме того, они получи-
ли фотографии об этом празднич-
ном дне. Ветерану ВОВ Джабра-
илову М. М. оплачена подписка
на газету «Комсомольская прав-
да». Ветерану ВОВ Юрьеву В. П.
заменено отопление в доме.

Для одиноких пенсионеров в
праздник Пасхи приобретены ку-
личи.

П. В. Михин принял участие в
празднике «День учителя». Орга-
низовал для учителей и медицин-
ских работников поездку в За-
донский монастырь.

Учителя - ветераны Великой
Отечественной войны получили
памятные подарки. Депутат по-
здравил ветеранов Великой Оте-
чественной войны с Днем Побе-
ды, председателям уличных ко-
митетов - участникам войны вру-
чены памятные подарки.

 Петр Михин говорит и обеща-
ет только то, во что верит и дей-
ствительно может сделать.

Благотворительная
деятельность

К депутату обращаются не
только жители 3-го округа.

Оказана материальная по-
мощь погорельцу Клюквину Л.И.,
матери 8 детей Шамаевой С.В.,
пенсионеру-инвалиду Алферову
В.И. и др.

Петр Валентинович является
президентом Воронежского об-
ластного отделения «Российского
фонда милосердия и здоровья».
Фонд за 17 лет работы своими
делами создал себе достойную
репутацию. Родители детей-инва-
лидов, пенсионеры обращаются
в благотворительную организа-
цию с уверенностью, что их
просьбы услышат.

К Новому году воспитанники
специализированного детского
сада № 167 в пос. Шилово, стра-
дающие аутизмом и заболевани-
ями зрения, получили от фонда
уникальные развивающие иг-
рушки и лечебное оборудование
на сумму 260 тыс. руб.

С помощью Фонда десятки
детей с онкозаболеваниями
смогли пройти дорогостоящую
диагностику и сделать операции
в лучших столичных клиниках.

За последний год от спонсо-
ров и меценатов на счета Фонда
поступило более 700 тыс. руб. Это

Пётр МИХИН – депутат  го-
родской думы от двухман-
датного избирательного
округа № 3 (Левобереж-
ный район), председатель
постоянной комиссии по
градостроительной дея-
тельности и земельным
отношениям, президент
Воронежского областно-
го отделения благотвори-
тельного общественного
фонда «Российский фонд
милосердия и здоровья».
Депутат Михин проводит
прием избирателей в сво-
ем округе в 1-й и 3-й поне-
дельник месяца с 17.00 до 20.00 по адресу: Ленинс-
кий проспект, 105/2. Часы работы приемной: с 9-00 до
18-00 ежедневно, тел. 26-20-99.

значительная сумма для обще-
ственной организации, в которой
штат состоит из двух человек.

Несколько лет подряд Фонд
организует новогодние представ-
ления для детей-инвалидов, де-
тей из многодетных и неполных
семей, а также благотворитель-
ные концерты для ветеранов и
пенсионеров. Так 27 декабря в
комплексе «Космос» проведена
ёлка для 100 детей-инвалидов,
детей из многодетных и социаль-
но незащищенных семей с пока-
зом новогоднего красочного
представления и с вручением
подарков. Для детей, находящих-
ся на длительном лечении в онко-
гематологическом центре, кроме
вышеперечисленного к Новому
году подарен компьютер. Всего
на эту акцию израсходовано 35
тыс. руб.

Кроме того, оказывалась ма-
териальная помощь детям, боль-
ным лейкозом. Всего получили
материальную помощь более
100 человек. Помощь в виде
одежды и обуви получили около
200 человек.

Ансамблю «Весенние зори»
оказана материальная помощь в
размере 25 т. р. для поездки на
конкурс.

Школе для слабослышащих
детей перечислено на школьное
оборудование 3,5 т. р. и духовной
гимназии 7 т. р. на ремонт вход-
ных дверей.

Забота
о подрастающем
поколении

 Для детей интерната № 4 при-
обретены мячи и другой спортив-
ный инвентарь на сумму 5 тыс.
руб., кроме того, оплачены путе-
вки в г. Санкт-Петербург.

Средняя школа № 22 получи-
ла к 70-летию в подарок телеви-
зор. Для СОШ № 60 приобрете-
ны две входные двери и 60 кг
краски для проведения ремонта.

Приобретена магнитная дос-
ка и письменные принадлежно-
сти для кабинета информатики
вечерней школы для глухих и сла-
бослышащих.

В мае 2006 года на праздни-
ке «Последний звонок» во всех
школах избирательного округа
№ 3 выпускникам вручены па-
мятные подарки.

Депутат Михин принял участие
в проведении всероссийских со-
ревнований на Кубок России по
лыжероллерам, где участникам
вручил 20 магнитофонов.

Петр Валентинович с особой
теплотой и вниманием отзывает-
ся на просьбы родителей и вос-
питателей детских садов:

24 декабря этого года прове-
дены три новогодних утренника
для детей Левобережного и Же-
лезнодорожного районов. Дети
получили новогодние подарки, а
за участие в конкурсах – призы.

Новогодние подарки получили
дети больные ДЦП.

В день 35-летия детского сада
№ 127 депутат подарил музы-
кальный синтезатор.

Памятные подарки от Петра
Валентиновича получили все вы-
пускники детских садов округа.

В детский сад № 2 приобрете-
на краска для косметического
ремонта помещения садика.

Выполнен проект на входную
группу для детского сада № 6,
завезен песок для песочниц.

В детские сады №№ 2, 12, 14,
16, 127, 140, 175,  191 завезен
песок в песочницы.

Депутат организовал 30 де-
кабря новогодний праздник для
жителей округа в районе лицея
№ 6. Участникам конкурсов вру-
чены призы и подарки.

Решение проблем
частного сектора

Петр Валентинович уделяет
большое внимание проблемам
частного сектора.

Приобретены и переданы две
газонокосилки уличным комите-
там переулков Огарева и Ольхо-
ватский. Проведен праздник дво-
ра в пер. Крамском с вручением
призов.

Председателям уличных коми-
тетов вручаются подарки к юби-
лейным датам.

Большая проблема нашего
города - дороги.

В текущем году по настоянию
депутата начато благоустройство
улиц Полтавская, Измайловская,
Нахимовская.

Наказы избирателей
В 2006 году депутату Михину

П.В. в основном удалось выпол-
нить наказы избирателей.

На территории третьего изби-
рательного округа около 300
многоэтажных домов, одна треть
округа – частный сектор. Боль-
шая часть жилищного фонда тре-
бует незамедлительного капи-
тального или текущего ремонта.

Установлены детские пло-
щадки по ул. Серафимовича, 14,
ул. Старых большевиков, 92 а,
Ленинскому проспекту, 63а (дет-
ский сад № 12), Ленинскому про-
спекту, 108, ул. Ильича, 73, ул.
Измайловской, 39, Ленинскому
проспекту, 61.

В бюджете города на 2006
год предусмотрено выделение
средств на каждого депутата в
сумме 500 тыс. рублей для ис-
полнения наказов избирателей.

Петр Валентинович направил
выделенную сумму на:

- приобретение спортивного
инвентаря для учащихся лицея
№ 2;

- приобретение мебели для
СОШ № 22 и ДОУ № 2;

- проведение ремонтных ра-
бот в СОШ № 60;

- ремонт актового зала лицея
№ 6;

- приобретение компьютеров
в СОШ № 3 и ДОУ № 12;

- приобретение телевизоров
в ДОУ № 6, № 16, № 175, № 191;

- приобретение офисных сту-
льев для ДОУ № 140;

- приобретение музыкально-
го центра и пылесосов для ДОУ
№ 14.

Несмотря на недостаточное
финансирование ЖКХ, Петру
Валентиновичу удалось решить
вопрос по ремонту кровель на
семи домах избирательного ок-
руга.

 За счет средств городского
бюджета произведен капиталь-
ный ремонт жилищного фонда:

- ул. Минская, 17/1 – кров-
ля, электрика, инженерные сети
– 550 тыс. руб.

- ул. Минская, 17/2 – кров-
ля, электрика, инженерные сети
– 700 тыс. руб.

- ул. Димитрова, 6 – электро-
монтажные и общестроительные
работы - 300 тыс. руб.

- Ленинский проспект, 30 - ре-
монт кровли –400 тыс. руб.

- Ленинский проспект, 26/2 -
ремонт кровли –250 тыс. руб.

- Ленинский проспект, 105/1
– ремонт теплотрассы

- ул. Ленинградская, 106 б -
ремонт кровли –200 тыс. руб.

- ул. Ленинградская, 8 - ремонт
внутренних инженерных сетей –
200 т.р.

- пер. Серафимовича, 14 - ре-
монт внутренних инженерных
сетей –150т.р.

- пер. Ольховый, 13 - ремонт
кровли –350 тыс. руб.

- ул. Ст. большевиков, 92 - ре-
монт кровли –350 тыс. руб.

- ул. Ст. большевиков, 90 - ре-
монт кровли –250 тыс. руб.

Завершено строительство
теплотрассы по ул. Ленинградс-
кой.

Помощь
в организации
самоуправления

По мнению депутата, кровли
будут течь до тех пор, пока не ре-
шится вопрос с ТСЖ, не будут

выбраны их порядочные управ-
ляющие, когда деньги собствен-
ников жилья будут уходить не в
город (а потом где-то там делить-
ся) или кому-то в карман, а тра-
титься на конкретные нужды
конкретного дела. Михин убеж-
ден, что прежде чем создать в
старом доме ТСЖ, необходимо
сделать ремонт – и деньги по-
требуются немалые. Непонятно,
почему человек, сорок лет ис-
правно плативший за комму-
нальные услуги (в том числе за
содержание жилищного фонда),
должен отдавать свои деньги
ещё раз.

Депутат организовал прове-
дение семинаров на тему:

- организация ТСЖ;
- о приватизации земельных

участков.

Работа в постоянной
комиссии

П.В. Михин, являясь предсе-
дателем постоянной комиссии
по градостроительной деятель-
ности и земельным отношениям,
сумел четко и грамотно органи-
зовать и направить работу ко-
миссии благодаря большому
опыту руководства, управления
и хозяйствования. Комиссией
рассмотрены следующие вопро-
сы:

-о бюджете городского окру-
га город Воронеж на 2006 год;

- - - - - об исполнении бюджета го-
родского округа город Воронеж
за 2005 год;

- об исполнении бюджета го-
родского округа город Воронеж
за I квартал, первое полугодие
и 9 месяцев 2006 года;

- отчет администрации город-
ского округа город Воронеж о
ходе и сроках завершения раз-
работки Генерального плана го-
родского округа город Воронеж;

- о «Правилах землепользо-
вания и застройки городского
округа город Воронеж»;

- о «Картах градостроительно-
го зонирования территории го-
родского округа город Воронеж»

- о «Градостроительных регла-
ментах территории городского
округа город Воронеж»;

- о предоставлении льгот по
арендной плате за землю в
2006г.;

- о внесении изменений в ре-
шение Воронежской городской
думы от 07.10.2005 года №162
-II «О введении в действие зе-
мельного налога на территории
городского округа город Воро-
неж»;

- о внесении изменений и до-
полнений в решение Воронежс-
кой городской думы от
29.12.2004 года № 87-1 «О рас-
чете арендной платы за земель-
ные участки»;

- о «Положении о порядке
размещения, установки и экс-
плуатации павильонов, киосков
и холодильного оборудования на
территории городского округа
город Воронеж».

При активном участии П.В.
Михина приняты решения об ос-
вобождении от уплаты налога за
землю пенсионеров, участников
ВОВ, инвалидов 1-й и 2-й групп,
членов семей военнослужащих,
погибших при прохождении во-

енной службы в мирное время,
т. е. наименее социально защи-
щенных категорий граждан, ко-
торым земельные участки пре-
доставлены исключительно для
личных, а не для коммерческих
целей.

В результате проведенного
председателем комиссии анали-
за письменных и устных обраще-
ний установлено, что строитель-
ство объектов в городе, в неко-
торых случаях, ведется с наруше-
нием требований градострои-
тельного и земельного законо-
дательств. Больше всего в этом
плане страдает центральная
часть города, районы индивиду-
альной застройки. Иногда дохо-
дит до того, что в процессе стро-
ительства меняется этажность
сооружения. И вместо 4-этажно-
го дома посреди так называемо-
го частного сектора вырастает
небоскреб. Естественно, при
этом возникает риск различных
техногенных катастроф, неболь-
шие дома могут просто разру-
шиться или «сползти» к водохра-
нилищу (пример - ул. Володарс-
кого).

Депутат Михин считает одной
из основных своих задач спо-
собствовать упорядочению за-
стройки и исключению несанк-
ционированного строительства,
которое негативно влияет на ок-
ружающую среду и облик горо-
да.

Поэтому по инициативе Пет-
ра Валентиновича, при поддер-
жке депутатов, входящих в со-
став постоянной комиссии, при-
нято решение «Об утверждении
«Карт градостроительного зони-
рования территории городского
округа город Воронеж» и «Градо-
строительных регламентов тер-
ритории городского округа город
Воронеж».

Депутат заинтересован в том,
чтобы городское строительство
велось планомерно, развива-
лись инженерные коммуника-
ции, существовали перспективы
не только для новостроек, но и
для старых кварталов. Поэтому
он добился скорейшего оконча-
ния разработки генерального
плана городского округа город
Воронеж. При его активном уча-
стии финансирование разработ-
ки генерального плана в 2006
году было осуществлено в пол-
ном объеме, что позволило за-
вершить работы к концу 2006
года.

Генеральный план города оп-
ределяет базовые принципиаль-
ные основы его перспективного
развития на срок до 2022 года.
Принципиальная новизна Гене-
рального плана в том, что он
разработан как стратегия раз-
вития города, построенная на
балансе государственных, обще-
ственных и частных интересов.
В проекте выполнен подробный
анализ территориальных ресур-
сов города, который позволяет
оценить возможности дальней-
шего социально-экономическо-
го и пространственного разви-
тия Воронежа. На февраль 2007
года назначены публичные слу-
шания, после их завершения Ге-
неральный план будет представ-
лен на рассмотрение и утверж-
дение в городскую думу.

ОТЧЁТ

В течение 2006г. в приём-
ную депутата поступило 107 об-
ращений. В большинстве случа-
ев избирателей беспокоило со-
стояние жилищно-коммуналь-
ного хозяйства, что не удиви-
тельно ведь жилой фонд окру-
га № 5 в основном состоит из
домов послевоенной построй-
ки. В пределах своих полномо-
чий депутат А. Ю.Сергеев при-
нимает посильное участие в ре-
шении проблем избирателей.
Так, в истекшем году по его по-
ручению произведен ремонт
инженерных сетей по адресу:
Ленинский проспект, д. 26/2,
начались работы по капиталь-
ному ремонту кровли в доме
№ 8 по ул. Танеева, а также по
адресам: ул. Ленинградская,
д.55, ул. Ленинградская, д. 126,
Ленинский пр-кт, д. 24/1, Ле-
нинский пр-кт, д. 8/1. Заверше-
ние работ планируется в насту-
пившем году. Также в 2007 году
депутату Сергееву предстоит
отстоять включение новых
объектов в план капитального
ремонта. По просьбе избирате-
лей при участии А. Ю.Сергеева
восстановлена водосточная
труба по адресу: ул. Ленинград-
ская, д.134. За счёт средств,
предназначенных на реализа-
цию наказов избирателей,
произведён ремонт подъездов
в домах по ул. Волжской, 9б и
ул. Менделеева, 1а. По
просьбам жителей улицы Мен-
делеева Алексей Юрьевич до-
бился проведения ямочного
ремонта дорожного покрытия
этой улицы.

 Под особым вниманием де-
путата Алексея Сергеева нахо-
дится социальная сфера окру-
га. В 2006г. значительно увели-
чено финансирование учреж-
дений дошкольного и школьно-
го образования, однако это не
решило всех проблем, накап-
ливавшихся многие годы. В
приёмную депутата поступали
многочисленные обращения от
директоров учебных заведе-
ний, педагогов, родителей с
жалобами на неудовлетвори-
тельное состояние оборудова-
ния. В результате по поручению
А. Ю.Сергеева за счёт средств,
предназначенных на реализа-
цию наказов избирателей,
школам и детским садам окру-
га № 5 оказана существенная
материальная помощь. МОУ
СОШ № 2 и МОУ СОШ № 33 по-
лучили мебель для актовых за-
лов, МОУ СОШ № 15 обновило
столовую, МОУ СОШ № 67 при-
обрело мебель для младших
классов и школьного музея.

Не остались забытыми и
детские сады: МДОУ № 5, МДОУ
№ 7 (ясли) «Солнышко», МДОУ
№ 7 «Светлячок», МДОУ № 36,
МДОУ № 56, МДОУ № 79, МДОУ
№ 179, МДОУ № 192. В них по-
ступили детские кроватки,
шкафчики, тумбочки, мягкий
уголок для группы продлённо-
го дня, а также дверные блоки,
линолеум, холодильники и про-
чие оборудование, необходи-
мое для нормального функци-
онирования дошкольных уч-
реждений. Из внебюджетных
источников учащиеся школ по-
лучили подарки. Выпускникам
начальных и старших классов
МОУ СОШ № 2 вручены фото-
альбомы, а первоклассникам
МОУ СОШ № 15 красочные рас-
писания. К празднику День учи-
теля лучшим педагогам округа
по ходатайству А. Ю. Сергеева
вручены почётные грамоты Во-
ронежской городской думы.

 Не остались в стороне и уч-
реждения, занимающиеся вне-
школьным досугом молодого
поколения. Оказана помощь в
приобретении материалов для
ремонта школы искусств № 8 и
приобретению формы спортив-
ному клубу «Русский медведь».
Учащиеся и педагоги школы ис-
кусств № 8 и ЦРТДиЮ «Радуга»
получили возможность посе-
тить концерты Воронежской
областной филармонии.

 Однако ситуация в нашем
городском хозяйстве такова,
что кроме текущей плановой
работы приходится оперативно
решать неожиданно возникаю-
щие вопросы. Так, например,
когда в МДОУ № 52 возникли
проблемы с бюджетным фи-
нансированием, ставящие под
вопрос проведение капиталь-

ного и текущего ремонта, бла-
годаря вмешательству депута-
та Сергеева они были благопо-
лучно решены. Особая ситуа-
ция возникла в МДОУ № 56, где
во время проведения капи-
тального ремонта была выяв-
лена необходимость проведе-
ния дополнительных, непредус-
мотренных в бюджете работ,
причем делать их надо было
буквально накануне отопитель-
ного сезона. Благодаря А. Ю.
Сергееву, они были своевре-
менно профинансированы. Од-
нако на этом проблемы не за-
кончились. При ремонте систем
отопления во дворе детского
сада была повреждена корне-
вая система деревьев, вероят-
ное обрушение которых пред-
ставляло опасность для жизни
детей. И в этом случае депутат
Сергеев пришёл на помощь. По
его просьбе Управление ГО и
ЧС г. Воронежа ликвидировало
аварийные и опилило сухостой-
ные деревья.

 Значительная часть терри-
тории округа № 5 занимает тер-
ритория частного сектора зас-
тройки, проблемы которого
также требуют пристального
внимания со стороны депутата
Воронежской городской думы.
Так, для координации совмест-
ных действий установлен по-
стоянный контакт с председа-
телями уличных комитетов ок-
руга, которые аккумулируют по-
желания и предложения жите-
лей своих улиц. Данные пред-
ложения депутат Сергеев ста-
рается учитывать в своей рабо-
те. Так, под его постоянным
контролем находится ситуация
со строительством водопро-
водных сетей по переулку Но-
вороссийский (микрорайон
Алексеевка). В настоящее вре-
мя строительство фактически
завершено, проведены маги-
стральная линия и отводы, по-
строен новый современный ко-
лодец, жители улицы наконец-
то получили возможность ци-
вилизованно решить проблему
водопользования. С помощью
МКП «Воронежгорсвет» прове-
дена замена аварийных стол-
бов по ул. Шубина, ул. Волкова,
ул. Воронихина, ул. Вьетнамс-
кой, переулку Баженова.

По просьбам жителей мик-
рорайона Песчанка произве-
дены работы по благоустрой-
ству детской площадки на ул.
Новосибирской (остановка «Пу-
тилина»). Восстановлено на-
ружное освещение и произве-
дена окраска игрового и
спортивного оборудования. За
вклад в благоустройстве дан-
ной детской площадки А. Ю.
Сергеев награждён главой го-
рода Воронеж Б. М. Скрынни-
ковым почётной грамотой «За
доборе дело» («Банк времени
добрых дел»).

 Депутат Алексей Сергеев
принимает активное участие в
проведении праздничных ме-
роприятий на территории рай-
она. В канун православного
праздника Пасхи для жителей
округа бала организована по-
ездка по святым местам г. За-
донска. К празднику Победы
9 мая ветераны микрорайона
Песчанка получили подарки.
Кроме того, А. Ю. Сергеев при-
нял участие в организации
праздничного вечера в центре
комплексного обслуживания
населения «Жемчужина». В
ходе подготовительных мероп-
риятий ко Дню города Вороне-
жа депутат учувствовал в орга-
низации народных гуляний в
микрорайоне Песчанка.

 В качестве мероприятий по
социальной защите населения
для ветеранов войны и труда
Песчанки бала организована
бесплатная поездка в Графский
заповедник. Граждане, имею-
щие степень нетрудоспособно-
сти (степень инвалидности), по-
лучили возможность выписать
газету «Здравствуй», также им
была оказана и иная помощь.
В приемной депутата А. Ю. Сер-
геева для избирателей округа
№ 5 работает бесплатная юри-
дическая консультация. В 2006
году её услугами воспользова-
лись 468 человек.

Информационно-
аналитический отдел

Воронежской
городской думы.

 Алексей СЕРГЕЕВ – член
постоянной комиссии
Воронежской городской
думы по бюджету, эко-
номике, планированию,
налоговой политике и
инвестициям, а также
комиссии по жилищно-
коммунальному хозяй-
ству и благоустройству.
 Приём посетителей ве-
дётся с 9.00. до 17.00. в
рабочие дни по адресу
ул. Полины Осипенко,
д.6 - Центр развития и
творчества детей и юно-
шества «Радуга».

о работе в 2006 году депутата
Воронежской городской думы

от двухмандатного
избирательного округа № 5

СЕРГЕЕВА Алексея Юрьевича
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Вернувшись из Томска в
восемнадцатом году, где он
был комиссаром по народно-
му образованию и одновре-
менно редактировал «Сибирс-
кий рабочий», В.М.Бахметьев
пришел в «Известия Воронеж-
ского губисполкома». Сначала
ответственным секретарем, а
затем становится и соредак-
тором. Читатели газеты уже
привыкли к псевдонимам –
Фома Гордеев, Ф.Гордеев, Ф.Г.
Так подписывал свои матери-
алы Владимир Бахметьев. До-
ходило до курьезов: были слу-
чаи, когда в официальных до-
кументах и бумагах его назы-
вали Гордеевым.

Владимир Матвеевич  мно-
го пишет. И не только для га-
зеты. Он печатает в «Сирене»
рассказ «Ворошилин», пишет
пьесу «На заре», начинает ра-
ботать над романом «Преступ-
ление Мартына».

Известный воронежский
литературовед Олег Ласунс-
кий, творческая судьба кото-
рого начиналась в Землянске
– он работал в районной га-
зете, – в своей книге  «Лите-
ратурная прогулка по Вороне-
жу» пишет: «В «Центральной»
поселилась чета Бахметье-
вых.  Владимир Матвеевич
был уроженцем уездного го-
родка Землянск, чуть северо-
западнее Воронежа. В Зем-
лянске он занимался револю-
ционной работой – распрост-
ранял в деревнях листовки,
привезенные из губернского
города… В 1918 году Бахме-
тьев, уже обстрелянный
партийный публицист, приез-
жает в Воронеж, где на него
сразу наваливают груду пору-
чений. Он редактирует «Изве-
стия губисполкома», участвует
в мобилизации культурных
сил для фронта – и, разумеет-
ся, пишет новые очерки и рас-
сказы. В бахметьевской ком-
нате собиралась шумная мо-
лодая компания. Мария Федо-
ровна ставила чайник, из кар-
манов извлекались съестные
припасы – начиналось скром-
ное пиршество, переходив-
шее в задушевную беседу. Об-
суждались новые творческие
замыслы, принимались или
отвергались сюжеты, оттачи-
валась идейная позиция. В
этих встречах в гостинице
принимали участие многие
журналисты. По-родственно-
му заходил к супругам Миха-
ил Матвеевич Бахметьев,
брат Владимира: он тоже про-
бовал себя в литературе».

Михаил пока жил в Зем-
лянске и как внештатник пи-
сал для «Известий», но уже ус-
пел выпустить «Повесть о пер-
вой любви». Вскоре он пере-
ехал в Воронеж и стал ответ-
ственным секретарем Комсо-
жура. «…Михаил Бахметьев,
младший брат писателя Вла-
димира Матвеевича, - вспо-
минал известный воронежс-
кий писатель Николай Задон-
ский, – одаренный несомнен-
ным талантом, он ходил с раз-
дутой щекой от застуженного
флюса, но никогда не унывал
и в компании был неизменно
весел и остроумен. Свои очер-
ки из деревенской жизни он
подписывал псевдонимом
Лука Кручина». Еще будучи
внештатником, М.Бахметьев
печатает в «Воронежской
коммуне» серию очерков «От-
крытки с Дона», рассказыва-
ет о жизни ростовчан, ново-
черкасцев. Успел Михаил по-
работать ответственным сек-
ретарем в «Воронежской ком-
муне», подружился с Андреем
Платоновым.

Михаил Бахметьев пишет
легко, ярко, иногда просто
блистательно. Он любит диа-
лог, часто его использует.

Жанр публикации «Ватная
фабрика Мильштейна» сразу
и не определишь. Это не
очерк, не репортаж, не интер-
вью. М.Бахметьев дает подза-
головок – «Производственные
штрихи». Задача у автора была
одна – показать всю безыс-
ходность, нищету и мерзость
существования рабочих фаб-
рики Мильштейна. Журналист
нигде напрямую об этом не
говорит. Он вообще  уходит от
авторских ремарок и коммен-
тариев. Весь очерк – все-таки
я бы определил жанр матери-
ала таковым – состоит из ди-
алогов: говорят работники, го-
ворит хозяин фабрики. Язык –
яркий, образный, народный,
не выхолощенный. И никаких
выводов. Их должен сделать
читатель.

А вот репортаж М.Бахметь-
ева «По казармам». Здесь иной
подход. Журналист рисует «кар-
тинки»: и то, как живут в Воро-
неже красноармейцы, и то, чем
они заняты, как у них склады-
ваются  отношения с команди-
рами и горожанами. Диалог
здесь ему необходим для того,
чтобы подтвердить  авторскую
позицию, свои выводы.

Бахметьев-младший страс-
тно любил деревню. И потому,

при первой же возможности, он
готов бросить душный, пыльный
город, свой тесный кабинет, по-
слать все к чертям и махнуть в
деревню. Так появляются на
свет «Записки бродящего в по-
лях», которые «Воронежская
коммуна» печатала с продолже-
нием. Чтобы лучше  понять, о
чем и как пишет автор, приведу
всего лишь маленькую выдерж-
ку из очерка: «Лицо у него – ули-
ца опосля дождичка: из впалых
глаз, будто из подворотен, грязь
слезится ручейками, вихляется
змейкой по пыльным мостовым
щек; лапти и те - вдрызг: коря-
гами пальцев продырявлены…»

Или же: «Луну совсем слопа-
ла животина-туча: вон свет бе-
лесый брезжит из нее – сочит-
ся, вроде молоко сквозь сито.
Бредет ко мне, от серых яблонь,
пофыркивая сочно, лошадь дол-
жно… Жует старательно, пере-
тирает траву росную…»

Здесь все – и судьба, и вре-
мя, и люди этого времени.

А следом он печатает отры-
вок из романа с характерным
названием «Город каменный».

Какое-то время Михаил Бах-
метьев работает в «Воронежс-
кой коммуне» ответственным
секретарем, потом становится
членом редколлегии, и его фа-
милия появляется в конце каж-
дого номера газеты рядом с фа-
милией тогдашнего редактора
Федора Михайлова.

Газетное производство
М.Бахметьев знал досконально,
потому коллеги из уездных газет
не пропускали мимо ушей ни его
советы, ни его оценки. В обзоре
«Газеты наших уездов» Михаил
Бахметьев особо выделил остро-
гожскую газету. И вот почему:
«Лучшей во всех отношениях
должно признать ежедневную
острогожскую  газету «Наша
жизнь». Перед нами три нумера
ее (за 20, 21, 22 сентября 1922
года), о которых и поговорим.
Четко и черно отпечатанные на
хорошей газетной бумаге, двух-
полоски эти (размером 25х15
квадратов) внешне выглядят со-
всем щеголевато для уездной
газеты: верстка тугая, заголов-
ки «не вихляются», не выскаки-
вают со страницы, набранные
разными шрифтами (тремя-че-
тырьмя на странице), - заметки
сами идут в глаза.

…А в номере за 21 сентября
«зафорсил» даже штриховой
портрет Л.Б.Каменева иллюст-
рацией к заметке о назначении
его заместителем Совнаркома.
В общем, внешность «Наша
жизнь» имеет такую, которой ис-
кренне могут позавидовать кое-
какие губернские газеты (на-
пример, Орловская, Тамбовс-
кая, Брянская и другие).

Газета вполне стоит те 100
рублей в месяц, которые объяв-
лены подписной платой. Хоро-
шая, интересная для уезда газе-
та».

Старший же брат Михаила
Бахметьева Владимир покинул
Воронеж в девятнадцатом году.
Сначала обосновался в Казани,
а затем переехал в столицу.

И здесь к нему пришло зас-
луженное  признание.

Хотя не все складывалось
гладко. Максим Горький, кото-
рый высоко оценил рассказы
Владимира Бахметьева («Све-
жи и сочны алтайские этюды
Бахметьева, хороши»), во время
подготовки первого Всесоюзно-
го съезда писателей нелицеп-
риятно характеризовал в пись-
ме к И.В.Сталину от 2 августа
1934 года нашего земляка. «Со-
став правления Союза намеча-
ется из лиц, указанных в статье
Юдина, тоже прилагаемых
мною. Серафимович, Бахметь-
ев да и Гладков, - на мой взгляд,
- «отработанный пар», люди ин-
теллектуально дряхлые. Двое
последних относятся к Фадееву
враждебно, а он, остановясь в
своем развитии, видимо, пере-
живает это как драму, что, впро-
чем, не мешает его стремлению
играть роль литературного вож-
дя, хотя для него и литературы
было бы лучше, чтобы он учил-
ся».

Но несмотря на этот, в об-
щем-то, политический донос пи-
сателя М.Горького, Владимир
Бахметьев был и делегатом
первого Всесоюзного съезда
писателей, и избран в правле-
ние Союза писателей СССР.

Здесь следует заметить, что
подготовка к первому Всесоюз-
ному съезду Союза советских
писателей началась еще в 1932
году. В этом деле принял учас-

тие и наш земляк – «коммуно-
вец» Н.Н.Рабичев, на тот мо-
мент – заместитель заведую-
щего культпропом ЦК ВКП(б).

Так, 1 ноября 1932 года в
докладной записке И.В.Стали-
ну Рабичев сообщал: «На 31-е
(октября) вечером характер
пленума достаточно опреде-
лился (речь идет о пленуме орг-
комитета писателей. – В.С.В.С.В.С.В.С.В.С.).
Прежде всего следует отметить
его состав: съехались боль-
шие писательские делегации
от республик, в зале постоян-
но присутствуют крупнейшие
московские и ленинградские
писатели. Пленум этот – это
уже подлинный пленум едино-
го союза. Впервые в этой дис-
куссии выступают все крылья
литературы: писатели-комму-
нисты, писатели типа Ивано-
ва-Никулина, правые писате-
ли из старой писательской ин-
теллигенции (Пришвин, Бе-
лый), писатели из союзных и
национальных республик. Бе-
лый говорил о взаимодей-
ствии писателей, ученых-ком-
мунистов и писателей беспар-
тийных: он просил, чтобы его
учили марксизму-ленинизму,
а он бы учил мастерству…
Пришвин полагает, что сотруд-
ничество коммунистов и бес-
партийных должно происхо-
дить на равных началах в том
смысле, очевидно, что ком-
мунисты в журналах, в лите-
ратуре не должны играть осо-
бой руководящей роли… Ни-
кулин в своем выступлении
дал понять, что для него воп-
рос уже стал о партийном би-
лете… Общий тон выступле-
ния – характерный для Авер-
баха «вождистский» тон. Хо-
рошую речь произнес Фаде-
ев, отметивший в речи Авер-
баха не вполне правильные
ноты…»

Н.Н.Рабичеву принадлежа-
ла не последняя роль в орга-
низации в 1933 году издатель-
ства «Детская литература», в
создании Музея художествен-
ной литературы, критики и пуб-
лицистики.

Тревожное лето
девятнадцатого

Корреспондента «Известий
Воронежского губисполкома»,
а впоследствии и «Воронежс-
кой коммуны» Михаила Иоси-
фовича Пантюхова сопроводи-
ли в командировку в Калач.
Цель одна: получше разузнать,
а потом рассказать в газете о
том, как в уезде приняли со-
ветскую власть.

Добирался Пантюхов на пе-
рекладных: если повезет – на
подводе подъедет, а то все
больше пешедралом.

Калач – город большой,
уездный.

За день или за два до того,
как М.Пантюхов добрался до
Калача, на его подступах шли
бои с белоказаками.

То там, то здесь были вид-
ны следы сражений: обрушив-
шаяся штукатурка на домах,
пустые глазницы окон, убитые
лошади лежали прямо посре-
ди улиц. Вереницы подвод с
тяжелоранеными тащились к
железнодорожной станции.

Здесь же располагался по-
ходный лазарет: дощатый са-
рай, земляной пол усыпан со-
ломой, сильный запах карбол-
ки, на нарах - раненые.

Сюда первым делом и на-
правился корреспондент Ми-
хаил Пантюхов. Разыскал вра-
ча. Объяснил цель приезда.
Оказалось, что из докторов он
в единственном лице. Работа-
ет днем и ночью, измучен до
крайности. Кроме того, надо
хоть как-то лечить людей. На
нем лежала и кормежка, и от-
правка красноармейцев. «Вот
и хлеба им не вдоволь, скучен-
ность и теснота такие, что не
продохнешь, - говорил врач
Михаилу Пантюхову, - а смот-
рите – народ храбрится, не
падает духом».

Из лазарета – прямиком в
уездный комитет партии. Мес-
тные коммунисты к Пантюхову
– с просьбой: «Вечером у нас
на городской площади пройдет
собрание. Не могли бы вы как
представитель губернии осве-
тить текущий момент?».

- Речи я не мастак произно-
сить, но побеседовать могу, -
согласился Пантюхов.

На том и порешили.
Выступать пришлось прямо

с подводы. Народ вниматель-
но слушал рассказ Пантюхова
о том, что в Воронеже заводы
и фабрики, железнодорожные
мастерские работают почти
без перебоев. Открыты театры
и клубы, демонстрируются ки-
нофильмы. При Губнадзоре
действует чрезвычайное бюро
по мобилизации культурных
сил. А руководит им Андрей
Васильевич Шестаков. На ми-
тинге, сразу после выступле-
ния Пантюхова, приняли резо-
люцию о поддержке советской
власти в борьбе «с капиталом
и другими врагами трудящих-
ся».

Виктор СИЛИН.
(Продолжение следует).(Продолжение следует).(Продолжение следует).(Продолжение следует).(Продолжение следует).

В.М. Бахметьев.

Когда в 91-м вышла первая
книга Вячеслава Лободова
«Возможны варианты» (ее зап-
росила для себя библиотека
Конгресса США), то, читая главы
«Труд. Варианты свободы» и
«Люди. Варианты надежды», в
основном составленные из
очерков, печатавшихся на стра-
ницах «Коммуны», о положении
в сельском хозяйстве тех вре-
мен, удивляешься провидческой
тревоге Лободова: с чем пойдет
бедняк на рынок? Так он и назы-
вал целый раздел той первой
своей книжки.

Лободов уже и тогда говорил
о сидящей в его поколении па-
мяти жестокой и голодной вой-
ны. О хлебе своего уже послево-
енного детства, такого же голод-
ного, как и в войну, у Вячеслава
Лободова читаем и в книге «Зал
ожидания».

Он многомерен, этот зал ожи-
дания. Зал мальчишечьего ожи-
дания подвигов и взрослой жиз-
ни, с волнами сновидений в но-
веллах «Январь. История почти
ни о чем. Но...», «Апрель. Дожить
до весны». Замечателен рассказ
«Смотрите, радуга!» («Подорож-
ник») о преодолении юным сер-

Дорога к горизонту
Только что вышедшая из печати книга Вячеслава Лобо-
дова «Зал ожидания» практически была собрана им во-
семь лет назад, отдельные же ее главы публиковались
еще раньше. С ними сначала начали знакомиться читате-
ли газеты «Коммуна», в которой работал лауреат премии
Союза журналистов России Лободов,  затем журналов
«Мир Паустовского», «Юность». В 2000 году в сборнике
произведений журналистов «Коммуны» «Время действия
– наше Время» был опубликован целый цикл из шести
рассказов Лободова под общим заголовком «День спря-
танного солнца». И вот сборник «Зал ожидания», подго-
товленный журналистами газеты ЮВЖД «Вперед».

СУДЬБА  И  КНИГА

дцем зла. И здесь же рассказ
«Отсчет судьбы» о послевоенных
подростковых «кодлах», не брез-
гующих мелким воровством, и
об отчаянной борьбе за душу
юнца, которую ведут за него
страницы уже прочитанных книг.
Это и зал ожидания дальних до-
рог своей судьбы зрелого чело-
века – в «Феврале. Третья стра-
жа». Где в раздумья героя вры-
вается вдруг плач почти блоков-
ского «причастного тайнам» ре-
бенка.

Помните?
И только высоко,И только высоко,И только высоко,И только высоко,И только высоко,

у царских врат,у царских врат,у царских врат,у царских врат,у царских врат,
Причастный тайнам,Причастный тайнам,Причастный тайнам,Причастный тайнам,Причастный тайнам,

плакал ребенокплакал ребенокплакал ребенокплакал ребенокплакал ребенок
О том, что никто не придетО том, что никто не придетО том, что никто не придетО том, что никто не придетО том, что никто не придет

назад...назад...назад...назад...назад...
Но несмотря ни на что, это –

и зал ожидания весны с лесами,
деревьями, реками – постоян-
ными союзниками и вторым «я»
героев лободовских новелл из
цикла «Времена года».

В исповеди «Май. Прости,
папа…» неизбывной болью жи-
вет в сердце когда-то занятого
своей жизнью сына, неумение
преодолеть отцовскую отгоро-
женность от него, человека ино-

го поколения. Кроме двенадца-
ти глубоко психологических рас-
сказов-новелл в разделе «Вре-
мена года», в сборник Вячесла-
ва Лободова «Зал ожидания»
включены еще пять отдельных
рассказов и четыре статьи-эссе:
«Анна всея Руси» (о творчестве
Анны Ахматовой), «Пахло мокры-
ми заборами» (посвящено Кон-

стантину Паустовскому), «Тихий,
усталый огонь...» (о поэзии Алек-
сея Прасолова) и исследование
бунинской деревенской прозы –
«Стояли последние холодные
грязи...». Все они в свое время
публиковались в «Подъеме».
Статья об Иване Бунине была
написана и опубликована в
«Коммуне» в 1991 году. Вот как

откликнулся тогда на нее в сво-
ем письме к автору академик,
ныне директор Института Рос-
сийской истории Академии наук
РФ Андрей Николаевич Сахаров:
«Я давно получил и прочитал
Вашу статью об И.Ал.Бунине.
Она произвела на меня большое
впечатление. Написана превос-
ходно, талантливо, как может
писать талантливый русский че-
ловек, любящий Россию и пере-
живающий ее судьбу всей ду-
шой».

Журнал «Подъем» с середины
шестидесятых достаточно часто
предоставлял свои страницы
критику  Вячеславу Лободову. Он
не единожды обращался и к
творчеству писателя Юрия Гон-
чарова. Задолго до всеобщего
интереса к поэзии Анатолия Жи-
гулина, ныне вошедшему в оте-
чественную орбиту: Кольцов -
Никитин – Мандельштам – Пра-
солов, пишет отличную о нем
статью «Власть Вечности и Поле.
Некоторые особенности поэтики
Анатолия Жигулина». К сожале-
нию, эти статьи по каким-то при-
чинам не вошли в книгу «Зал
ожидания».

Каков был бы состав этой
книги, если бы Вячеслав Лобо-
дов успел напечатать ее при
жизни (он умер в 1998-м), те-
перь уж точно неизвестно. Но то,
что ныне собрано составителем
«Зала ожидания» журналистом
Олегом Столяровым дает воз-
можность отчетливо почувство-
вать мир души, образов, языка,
идей Лободова-писателя, Лобо-
дова-критика. Нужен только со-
причастный ему, готовый к со-
творчеству читатель, у которого
еще не растворилась, не улету-
чилась привычка воспринимать
литературу, как первую жизнен-
ную необходимость. Тогда он,
читатель, разделит радость об-
щения с сокровенной русской
прозой Вячеслава Лободова и
горечь от сознания того, что но-
вого продолжения ей, увы, не
будет…

Дора ГОРДИНА.

Реестровый номер торгов 042

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ
ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

1. Наименование конкурса: выбор поставщика ГСМ, автомобильных жидкостей и автомобильного газа.
2. Торги проводит: уполномоченный орган.
3. Уполномоченный орган: главное финансовое управление Воронежской области.
Место нахождения: г. Воронеж, ул. К.Маркса, 80.
Почтовый адрес: 394036, г. Воронеж, ул. К.Маркса, 80.
Адрес электронной почты: zakaz@gfu.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 39-02-34.
Ответственный: Ефремова Ирина Вячеславовна.
Государственный заказчик: государственное унитарное предприятие Воронежской области «Воронежское пассажирс-

кое автотранспортное предприятие № 3».
Место нахождения: г. Воронеж,  ул. Пешестрелецкая, 86.
Почтовый адрес: 394038, г. Воронеж, ул. Пешестрелецкая, 86.
Номер контактного телефона: (4732) 63-17-90, 63-57-32.
Ответственные: Анохин Владимир Антонович, Белоусов Анвар Алимжанович.
Государственный заказчик: главное управление внутренних дел Воронежской области.
Место нахождения: г. Воронеж,  ул. Володарского, 39.
Почтовый адрес: 394690, г. Воронеж,  ул. Володарского, 39.
Номер контактного телефона: (4732) 51-11-10.
Ответственный: Минин Денис Александрович.
Государственный заказчик: главное управление автомобильных дорог Воронежской области.
Место нахождения: г. Воронеж, ул. Никитинская, 50.
Почтовый адрес: 394018, г. Воронеж, ул. Никитинская, 50.
Номер контактного телефона: (4732) 77-27-68.
Ответственный: Татаринцев Александр Иванович.
Государственный заказчик: областное государственное учреждение «Обеспечение функционирования гражданской обо-

роны, защиты населения и территории, пожарной безопасности и спасения людей на водах Воронежской области».
Место нахождения: г. Воронеж, ул. Куцыгина, 28.
Почтовый адрес: 394006, г. Воронеж, ул. Куцыгина, 28.
Номер контактного телефона: (4732) 74-74-32.
Ответственный: Микеров Юрий Алексеевич.
Государственный заказчик: главное управление труда и социального развития Воронежской области.
Место нахождения: г. Воронеж, ул. Ворошилова, 14.
Почтовый адрес: 394055, г. Воронеж, ул. Ворошилова, 14.
Номер контактного телефона: (4732) 76-51-40.
Ответственный: Кабанова Анна Петровна.
4. Предмет государственного контракта: поставка ГСМ, автомобильных жидкостей и автомобильного газа.
 Краткие характеристики, количество и начальная цена государственного контракта:

*Примечание: цена контракта включает в себя НДС, все налоговые и таможенные платежи, расходы на транспортировку
до места нахождения учреждения, а также расходы по предоставлению  пластиковых карточек.

5. Источник финансирования заказа: областной бюджет.
6 Сроки (периоды), место и условия  поставки товара: II квартал 2007 года; лот №1, №3, №5, №6, №7: поставка

осуществляется силами поставщика по адресу заказчика, в соответствии с государственным контрактом; лот №2: заправка по
смарт-картам (в количестве 500 штук), наличие не менее 7 АЗС в правобережной части г. Воронежа (не менее 3 в Центральном
районе, не менее 3 в Ленинском районе), не менее 5 в левобережной части г. Воронежа, наличие АЗС на дорогах федерального
значения (Воронеж-Москва, Воронеж-Ростов), минимальный запас ГСМ не менее 15% от общего объема, работа АЗС круглосу-
точно; лот №4: заправка по смарт-картам на АЗС г. Воронежа (не менее 20), районах области (не менее 6-8), наличие АЗС в

направлении Воронеж-Москва (по трассе 6-8 АЗС, в г. Москва - 6 АЗС); лот №8, №9: заправка по смарт-картам, наличие АЗС в
районах города и области  согласно разнарядке заказчика.

7. Форма, сроки и порядок оплаты товара: безналичный расчет, по факту поставки, по мере поступления средств из
бюджета, с возможной отсрочкой платежа 1 месяц. Цена остается фиксированной на весь срок исполнения государственного
контракта.

8. Критерии оценки заявок на участие в конкурсе: цена контракта.
9. Денежные средства в качестве обеспечения заявки вносятся в следующем порядке: участники перечисляют

денежные средства в размере 2% от начальной цены контракта на расчетный счет уполномоченного органа: р/с
40302810800000000005 в ГРКЦ ГУ ЦБ РФ Воронежской области, БИК 042007001, ИНН 3666098668, КПП 366601001, до момента
подачи заявки на участие в конкурсе.

10. Срок, место и порядок представления конкурсной документации:
Конкурсная документация представляется бесплатно полностью или частично в электронном виде по адресу уполномочен-

ного органа со дня опубликования настоящего извещения в течение двух дней после получения письменного запроса любого
заинтересованного лица с указанием названия конкурса, реквизитов участника, телефона, факса, e-mail, контактного лица.

В случае направления конкурсной документации по почте отправитель не берет на себя ответственность за утерю или
вручение с опозданием конкурсной документации.

11. Официальный сайт, на котором размещена конкурсная документация: www.gfu.vrn.ru
12. Место, порядок, даты начала и окончания подачи заявок на участие в конкурсе:
Прием заявок осуществляется по адресу уполномоченного органа в рабочие дни с 9 часов до 13 часов и с 14 часов до 18

часов, с 9 марта 2007г. непосредственно до начала вскрытия конвертов с заявками на участие в конкурсе, указанного в п. 13
данного извещения.

Порядок приема заявок: заявка подается в письменной форме в запечатанном конверте в соответствии с требованиями
конкурсной документации. Заявки, поданные позднее установленного срока, не принимаются.

13. Место, дата и время вскрытия конвертов с заявками на участие в конкурсе:
Вскрытие конвертов с заявками на участие в конкурсе производится конкурсной комиссией по адресу уполномоченного

органа  20 марта 2007г. в 10 часов 00 минут по московскому времени.
14. Место и дата рассмотрения заявок на участие в конкурсе:
Рассмотрение заявок будет осуществляться в срок, не превышающий десяти дней со дня подписания протокола вскрытия

конвертов с заявками на участие в конкурсе, по адресу уполномоченного органа.
15. Место и дата подведения итогов конкурса:
Подведение итогов конкурса будет осуществляться в срок, не превышающий десяти дней со дня подписания протокола

рассмотрения заявок по адресу уполномоченного органа.
Ответственный                                                                                 Ефремова И.В.
Председатель комиссии                                                                   Юденков В.Н.

Реестровый номер торгов 037

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ
ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

1. Наименование конкурса: выбор организации для оказания услуг по обеспечению участия воронежской команды в
международном футбольном турнире в городе Сочи.

2. Торги проводит: уполномоченный орган.
3. Уполномоченный орган: главное финансовое управление Воронежской области.
Место нахождения: г. Воронеж, ул. К.Маркса, 80.
Почтовый адрес: 394036, г. Воронеж, ул. К.Маркса, 80.
Адрес электронной почты: zakaz@gfu.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 55-46-90.
Ответственные: Петрова Светлана Геннадьевна.
Государственный заказчик: Управление по физической культуре и спорту Воронежской области.
Место нахождения: г.Воронеж, ул. Студенческая, д.17.
Почтовый адрес: 394036, г.Воронеж, ул. Студенческая, д.17.
Адрес электронной почты: sportupr_voronezh@ngs.ru
Номер контактного телефона: (4732) 52-57-95
Ответственные: Балашова Зоя Александровна.
4. Предмет государственного контракта. Краткие характеристики, начальная цена государственного кон-

тракта:

5. Источник финансирования заказа: областной бюджет.
6. Место, условия и сроки (периоды) оказания услуг: г. Сочи, встреча и проводы команды-участника на ж/д вокзал

и с него, расселение команды-участника в гостинице, питание команды-участника, предоставление в аренду ТС с экипажем и
организация культурно-развлекательной программы (в период с 19 по 22 апреля 2007 года).

7. Форма, сроки и порядок оплаты услуг: Форма оплаты - безналичный расчет.
Предоплата – 30% от стоимости государственного контракта.
Полная оплата государственного контракта до 31 мая 2007 года.
8. Критерии оценки заявок на участие в конкурсе: Цена контракта.
9. Денежные средства в качестве обеспечения заявки вносятся в следующем порядке: участники перечисля-

ют денежные средства в размере 2% от начальной цены контракта на расчетный счет уполномоченного органа: р/с
40302810800000000005 в ГРКЦ ГУ ЦБ РФ Воронежской области, БИК 042007001, ИНН 3666098668, КПП 366601001, до момента
подачи заявки на участие в конкурсе.

10. Срок, место и порядок представления конкурсной документации:
Конкурсная документация представляется бесплатно на бумажном или электронном носителе по адресу уполномоченного

органа со дня опубликования настоящего извещения в течение двух дней после получения письменного запроса любого заин-
тересованного лица   с указанием названия конкурса, реквизитов участника, телефона, факса, e-mail и контактного лица.

В случае направления конкурсной документации по почте отправитель не берет на себя ответственность за утерю или
вручение с опозданием конкурсной документации.

11. Официальный сайт, на котором размещена конкурсная документация: www.gfu.vrn.ru
12. Место, порядок, даты начала и окончания подачи заявок на участие в конкурсе:
Прием заявок осуществляется по адресу г. Воронеж, ул. К.Маркса, 80 в рабочие дни с 9 часов до 13 часов и с 14 часов до

18 часов, с 09 марта 2007г. непосредственно до начала вскрытия конвертов с заявками на участие в конкурсе, указанного в п. 13
данного извещения.

Порядок приема заявок: заявка подается в соответствии с требованиями конкурсной документации.
Заявки, поданные позднее установленного срока, не принимаются.
13. Место, дата и время вскрытия конвертов с заявками на участие в конкурсе:
Вскрытие конвертов с заявками на участие в конкурсе производится конкурсной комиссией по адресу уполномоченного

органа  19 марта 2007г. в 14 часов 00 минут по московскому времени.
14. Место и дата рассмотрения заявок на участие в конкурсе:
Рассмотрение заявок будет осуществляться в срок, не превышающий десяти дней со дня подписания протокола вскрытия

конвертов с заявками на участие в конкурсе, по адресу уполномоченного органа.
15. Место и дата подведения итогов конкурса:
Подведение итогов конкурса будет осуществляться в срок, не превышающий десяти дней со дня подписания протокола

рассмотрения заявок по адресу уполномоченного органа.

И.о. заместителя руководителя главного финансового управления  Воронежской области В.Н. ЮДЕНКОВ
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Сертифицировано.

Продается в центре
пос.Каменка

производственная
база 0,21 га:

административное здание,
пять гаражей для автомашин,

торговые павильоны.

Тел.: 8 (47357)
4�11�71, 8–905�653�04�42.

ОДНИ ИЗ ЛУЧШИХ СЕМЯН РОССИИ
КУБАНСКИЕ ГИБРИДЫ
КУКУРУЗЫ

СЕМЕНА
гибридов
подсолнечника:

Росс – 199 МВ – зерновая (190)

Приобетение семян
дотируется суммой

от 3500 руб.

Краснодарский:
194 МВ – зерновая (ФАО�190)
291 АМВ – зерновая ( � 250)
410 МВ – силосная ( � 400)
415 МВ – силосная ( � 400)
425 МВ – силосная ( � 420)
507 АМВ – силосная ( � 500)

Видок, Сигнал, Гарант.

Цена � на момент публикации.

ООО Агрофирма
«Псори плюс».

ООО «Семенной край».
Адрес: Новая Усмань,

ул.Ростовская, 2.
Тел.: 8�919�186�94�00,
(код 47341) 2�44�02.

Цена одной посевной
единицы � 600 руб.

Сертифицировано.

Торговый дом: Воронеж, ул. Дорожная, 36. http: //www.vapk.ru
Тел/факс: (4732) 63�28�59 (многоканальный), 76�30�88, 72�44�75.

Лиц. № 704478, рег. № ТС�50
выд. Лиц. пал. адм. Вор. обл.

Сертифицировано.

Цены
указаны
на момент
публикации.

ДИЛЕР ЗАВОДОВ�
ИЗГОТОВИТЕЛЕЙ
ЗАО «Апшеронский завод «Лессельмаш»
(Краснодарский край)
� дискатор БДТМ�5,5Б�0,4А   (К�701) .......... 739000 руб.
� дискатор БДТМ�3,8В   (Т�150) .................. 555000 руб.
� дискатор БДТМ�3П�03А   (МТЗ�1221) ....... 455000 руб.
� борона БДМ�2,5 с барабаном    (ДТ�75) .... 222000 руб.

ОАО «Бобруйскагромаш»
� пресс�подборщик ПРФ�145 (2007 г.в.) ..... 255000 руб.
� пресс�подборщик ПРФ�180 (2007 г.в.) ..... 265000 руб.

ОАО «Бердянские жатки»
� жатка ЖВП�4,9 .................................. 162000 руб.
� жатка ЖВН�6М .................................. 120000 руб.
� жатка ЖЗБ�4,2 .................................. 160000 руб.

ОАО «Завод имени Медведева» (г. Орел)
� культиватор КППШ�6 ......................... 365000 руб.
� культиватор КПШ�9 ........................... 375000 руб.

Торговый дом: Воронеж, ул. Дорожная, 36. http: //www.vapk.ru
Тел/факс: (4732) 63�28�59 (многоканальный), 72�44�59, 63�86�82.

Цена: 2300 рублей за барабан
(оптовая).
Розница: 2450 руб. за барабан.

Цены указаны
на момент публикации.

Сертифицировано.

(г. Волгоград)

Департамент градостроительства
и земельных отношений городского
округа город Воронеж и застройщик
ИНФОРМИРУЮТ ГРАЖДАН

О ПРОВЕДЕНИИ
ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ
по вопросу строительства группы

жилых домов поз. 2, 3, 5
и магазина поз. 4 по адресу:

г. Воронеж, ул. 9 Января.
Всех заинтересованных лиц

просим принять участие в слушании,
которое состоится 6 марта 2007г.

в 12.00 по адресу:
г. Воронеж, ул. Генерала Лизюкова, 4.

Департамент градостроительства
и земельных отношений городского
округа город Воронеж и застройщик
ИНФОРМИРУЮТ ГРАЖДАН

О ПРОВЕДЕНИИ
ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ

по вопросу строительства
жилого дома по адресу:

г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 116.
Всех заинтересованных лиц

просим принять участие
в слушании, которое состоится

1 марта 2007г. в 12.00
по адресу:

г. Воронеж, ул. Плехановская, 9.

Департамент градостроительства
и земельных отношений

администрации городского округа
город Воронеж

(г.Воронеж, ул.Кольцовская, 45)
на основании п.3 ст.31

 Земельного кодекса РФ,
постановления главы городского

округа город Воронеж
от 29.05.2006 года № 837,

акта выбора земельного участка
и градостроительного заключения,

ИНФОРМИРУЕТ
О ПРЕДСТОЯЩЕМ

ПРЕДОСТАВЛЕНИИ
ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА +

450 кв. м для проектирования
и строительства ГАЗС:

г.Воронеж, просп.Патриотов, 44 а,
при условии приобретения

права на заключение
договора аренды.

ТРЕБУЮТСЯ
ПОСТАВЩИКИ

поддонов новых, б/у,
заготовок

для поддонов.
Тел. 8�903�650�08�39.

Уважаемые акционеры!
Совет директоров ОАО «Воронежская кондитерская фабрика» (да�

лее – «Общество») принял решение о проведении внеочередного
общего собрания акционеров.

Форма проведения внеочередного общего собрания акционеров:
совместное присутствие акционеров.

Дата проведения внеочередного общего собрания акционеров � 07
марта 2007 года, 11 часов.

Место проведения внеочередного общего собрания акционеров:
Российская Федерация, 394030, г. Воронеж, ул. Кольцовская, д.40,
актовый зал ОАО «Воронежская кондитерская фабрика».

Повестка дня внеочередного общего собрания акционеров:
Об одобрении сделки, в совершении которой имеется заинтересо�

ванность.

Лица, имеющие право на участие во внеочередном общем собрании
акционеров, имеют право ознакомиться с перечисленной информа�
цией (материалами) в течение 20 дней до проведения собрания по
рабочим дням с 10.00 до 17.00 по адресу: Российская Федерация,
394030, г. Воронеж, ул. Кольцовская, д.40.

Совет директоров
ОАО «Воронежская кондитерская фабрика».

ОТКРЫТОЕ  АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО
«ВОРОНЕЖСКАЯ КОНДИТЕРСКАЯ ФАБРИКА»

Место нахождения: Российская Федерация, 394030,
г. Воронеж, ул. Кольцовская, д.40.

СООБЩЕНИЕ
о проведении внеочередного общего собрания акционеров

Некоммерческая организация «Фонд содействия развитию
венчурных инвестиций в малые предприятия в научно�технической

сфере Воронежской области»   (далее – Фонд), при поддержке
Минэкономразвития России объявляет открытый конкурс по отбору

управляющих компаний регионального венчурного фонда инвестиций
в малые предприятия в научно�технической сфере

Воронежской области.
Предметом Конкурса является отбор управляющих компаний

для передачи им в доверительное управление имуществ (денежных
средств) Фонда Воронежской области в размере 140,0 (Сто сорок)

млн. рублей с целью включения этого имущества в состав закрытого
паевого инвестиционного фонда особо рисковых (венчурных)

инвестиций  «Региональный венчурный фонд инвестиций в малые
предприятия в научно�технической сфере Воронежской области».

С победителем конкурса в срок не более 120 дней с момента
подписания протокола о его результате будет заключен договор

доверительного управления денежными средствами Фонда в сумме
140 (Сто сорок) млн. рублей на срок от 5 до 7 лет.

Прием заявок на открытый конкурс осуществляется
до 18.00 15 апреля 2007 года по адресу:

394026, г. Воронеж, ул. Плехановская, д.53, к. 915.
Решение о победителе конкурса принимается Попечительским

советом Фонда в течение 20 календарных дней со дня вскрытия
заявок и публикуется в средствах массовой информации.

Порядок проведения открытого конкурса может быть получен с
Интернет порталов Минэкономразвития России www.economy.gov.ru,

Официального сайта Администрации Воронежской области
www.admin.vrn.ru, Официального сайта Фонда www.vfond.vrn.ru.

Контактные телефоны: (4732) 59�63�01, 39�32�17.
E�mail: kazarcevrs@mail.ru.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ
ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

6.Котировочная комиссия рассмотрела котировочные
заявки на соответствие требованиям, установленным в
извещении о проведении запроса котировок, оценила
их и приняла следующее решение:

Предложение о наиболее низкой цене товаров, работ, услуг
составило: 193972,06 руб.

Признать победителем в проведении запроса котировок сле�
дующего участника размещения заказа: ИП Праслов С.В., 394004,
г. Воронеж, Ленинский пр�т, 39, кв. 74.

7.Сведения об участнике размещения заказа, предло+
жение о цене контракта которого содержит лучшие ус+
ловия по цене контракта, следующие после предложен+
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ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И ОЦЕНКИ КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК
1.Запрос котировок проводится: Государственным заказ�

чиком
Государственный заказчик: ГУВД Воронежской области
Место нахождения: г. Воронеж, ул. Володарского, 39
Почтовый адрес: 394006, г. Воронеж, ул. Володарского, 39

Номер контактного телефона: 51�11�22
2.Сведения о существенных условиях контракта.
Наименование и характеристики поставляемых товаров, вы�

полняемых работ, оказываемых услуг:
канцелярские товары:

№ Наименование продукции Единица Объем Цена Стоимость
лота измерения поставки руб./ед. поставки
1 Бумага (Ф�А4; 80г/м2) Пач. 1846 97�00 179062

Папка «Дело» (картон.) Шт. 1000 1�35 1350
Папка �скоросшиватель (картон.) Шт. 1000 2�00 2000
Ручка шариковая Corvina 51 Шт. 1500 2�50 3750
Стержни шариковые (52мм) Шт. 1000 0,60 600
Карандаш простой  НВ Шт. 1539 2�00 3078
Клей силикатный (110 г) Шт. 300 4�30 1290
Скрепки (28 мм) Пач. 500 3�20 1600
Скобы №16 (24/6) Пач. 500 5�50 2750
Файл Шт. 5000 0,40 2000
Бумажные блоки (90х90х90, белые) Шт. 300 41�90 12570
Бумага с липким слоем 76х76 Шт. 300 7�50 2250
CD�RW Шт. 300 22�00 6600
Дискета  3,5 (10 шт.) Пач. 200 90�00 18000
ИТОГО: 236900,00

Место доставки поставляемых товаров: г. Воронеж, ул. Пеше�
стрелецкая, 100а.

Сроки поставок товара:  1�й квартал  2007 г.
В цену контракта включены расходы по доставке,  налоги,

сборы и другие обязательные платежи.
Максимальная цена контракта:   236900,00 руб.
Срок и условия оплаты поставок товаров, выполнения работ,

оказания услуг: по факту поставки, безналичный расчет.
3.Место, дата и время проведения  рассмотрения и

оценки котировочных заявок.

Рассмотрение и оценка котировочных заявок проводятся по
адресу: г. Воронеж, ул. Володарского, 64, 12 февраля 2007г.

Рассмотрение и оценка котировочных заявок начались в 16
часов 00 минут по московскому времени.

4.Состав котировочной комиссии определен приказом
ГУВД № 360 от 10.08.2006 г.

Заседание проводится в присутствии пяти членов комиссии.
Кворум имеется. Комиссия правомочна.

5.Сведения обо всех участниках размещения заказа,
подавших котировочные заявки.

№ п.п. Регистрационный номер заявки Участник размещения заказа, подавший заявку
1 313 ООО «Промхозторг», 394077, г. Воронеж, бульвар Победы, д. 19, кв. 59
2 329 ООО «Самсон – опт», 394016, г. Воронеж, ул. 45�й Стрелковой дивизии, 261а
3 332 ООО МПО «Воронеж» � ОШСО, г. Воронеж, ул. Плехановская, 53, оф. 401
4 339  ООО «Эврика� 777», г. Воронеж, Ленинский пр�т, 4
5 340 ООО «Дельта Плюс»
6 341 ИП Праслов С.В., 394004, г. Воронеж, Ленинский пр�т, 39, кв. 74

ных победителем в проведении запроса котировок:
ООО «Эврика� 777», г. Воронеж, Ленинский пр�т, 4 � 211528,35
руб.

Заседание комиссии окончено 12 февраля 2007г. в 16 часов 35
минут по московскому времени.

Протокол подписан всеми присутствующими на заседании
членами котировочной комиссии.

Председатель комиссии Коржов А.И.
Член комиссии Булавин С.А.
Член комиссии Солодухин М.И.
Член комиссии Черных Т.В.
Член комиссии Глухова Л.А.

1

ЗАКУПАЕМ

Тел. 8�910�320�45�42.

и отходы,
самовывоз, по факту.

КОРИАНДР

Департамент градостроительства и земельных отношений
администрации городского округа город Воронеж

(г.Воронеж, ул. Кольцовская, 45)
на основании п. 3 ст. 31 Земельного кодекса РФ, постановления

главы городского округа город Воронеж от 29 января 2007 года № 30,
акта выбора земельного участка и градостроительного заключения –

ИНФОРМИРУЕТ О ПРЕДСТОЯЩЕМ
ПРЕДОСТАВЛЕНИИ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА

площадью 126 кв. м для организации пристройки с входной группой
к нежилому встроенному помещению под магазин непродовольственных

товаров, месторасположение которого: ул. Героев сибиряков, 79,
при условии приобретения права на заключение договора аренды.

РЕМОНТ
ходовой Т�70С, КПП,

гидроусилителей различных
типов, сеялки С3�3,6,

однодисковый�анкерный
сошник.

Тел. (291) 95�1�15,
7�84�54; 8�9202144080.

Территориальное управление Федеральной службы
финансово�бюджетного надзора в Воронежской области

уведомляет, что в объявлении о приеме документов
для участия в конкурсе на замещение

вакантных должностей государственной
гражданской службы Российской Федерации

(газета «Коммуна» № 22 от 10 февраля 2007 года, стр. 6),
после слов «Должность, квалификационные требования»

СЛЕДУЕТ ЧИТАТЬ:
Старший контролер1ревизор территориального отдела с рас1

положением в г. Павловске Воронежской области.
К стажу работы: не менее 3 лет стажа работы по специальности.
К уровню профессионального образования: высшее, экономи�

ческое.
К знаниям и навыкам: знание законодательных и норматив�

ных актов в финансово�бюджетной сфере; навыки по ведению
бухгалтерского учета и (или) контрольно�надзорной и финан�
совой работы в учреждениях и организациях бюджетной сферы.

Далее по тексту...

Погодные капризы ми�
нувшей недели поме�
шали зимнему первен�
ству области на приз

газеты «Коммуна». Лишь один матч
состоялся в рамках этого турнира.
Новоусманский «Олимпик» у себя
на поле переиграл алексеевский
«Старт» � 2:1 и значительно попра�
вил турнирное положение. Воро�
нежское «Динамо», имевшее шанс
выйти в единоличные лидеры со�
ревнований, из�за  неподготов�
ленности стадиона с искусствен�
ным покрытием в Северном жи�
лом массиве на игру с ветерана�
ми «Факела» не вышло и тут же
отправилось на свой первый пред�
сезонный сбор в Кисловодск.
Бело�голубые повезли состав из
23 человек – три вратаря, семь
защитников, десять полузащитни�
ков и три нападающих. Вернутся
домой только 22 февраля.

Другой лидер областного пер�
венства – лискинский «Локомо�
тив» – пока не планирует выезд�
ных сборов, продолжает подготов�
ку к сезону в домашних условиях и
усиленно занимается поиском на�
падающих (забивных полузащит�
ников хоть отбавляй, а вот фор�
вардов, не то что острых, даже са�
мых простых – явный дефицит).

На этой неделе планируются
игры команд без участия выше�
упомянутых «железнодорожни�
ков» и «динамовцев». Интерес
представляет встреча 17 февра�
ля ветеранов «Факела» с «Олим�
пиком». У соперников хоть и рав�
ное количество очков – по де�
сять, но однозначный фаворит
предстоящего матча, конечно же,
ветераны.

О судьбе «Факела» мы уже со�
общали – 21 февраля на Сове�
те ПФЛ в его адрес, видимо, будет
сказано последнее слово. Появив�
шиеся было надежды на сохране�
ние профессионального статуса
вновь угасли. Дело в том, что Про�
копенко, Усиков и Басков написа�
ли повторные жалобы в Палату по
разрешению споров, потребовав
от руководства клуба  расчета по
полной программе. Речь шла о ча�
стичных выплатах, а эти футболис�
ты захотели всего и сразу и, чест�
но говоря, имеют на это полное
право (особенно, кстати, Проко�
пенко). Денег таких в клубе, увы,
нет, а есть любопытное обстоя�
тельство: лишившись профессио�
нального статуса, «Факел» автома�
тически лишается своих обяза�
тельств по выплате долгов. Так что
потом уже вообще никаких денег
не получить – ни положенных по
контракту, ни урезанных до трид�
цати процентов. Хороша и правед�
на, как говорится, позиция этой
тройки игроков, но реальность и
закон куда круче…

Юрий КОДЕНЦЕВ.

Игра
и деньги

Ответы на сканворд (1 февраля)
К Р Ы С А Ж Б Б
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Д П Р О К О Л Н

П И А Ф Е С Е Н И Н
О И С Т О Р О Н А

С Б Р А Н И Л Г
А Е В Е Р О Н И К А
М А С С А Ж Ж А К А Н
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П Е Ч Н И К И С П У Г
А Е Я Л Е Н А
Л И Х О В З Д О Р Б
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К Л Е Н К О Б А Л Ь Т

Контрольные экземпляры с публикациями
в иногородних газетах будут вам предъявлены.

Тел./факс 39>00>88. Ул.Комиссаржевской, 4>а;
ул. Пушкинская, 5, каб. 16.

В редакции
газеты

ПО РАСЦЕНКАМ «КОММУНЫ»

«ЛИПЕЦКАЯ ГАЗЕТА»
«ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА»

«ТАМБОВСКАЯ ЖИЗНЬ»
«ВОЛЬНАЯ КУБАНЬ»

Краснодарский край

39>00>8839>00>88
вы можете сделать заявку на
РАЗМЕЩЕНИЕ РЕКЛАМЫ В ГАЗЕТАХ:

«ФАКТ» г. Брянск

ОАО «ВОРОНЕЖАГРОТРАНС»
официальный дилер ОАО «КамАЗ»

Подробности по тел.: (4732) 52�07�22, 46�59�73; тел./факс (4732) 52�25�24.

НОВЫЕ АВТОМОБИЛИ «КАМАЗ»
Сертифицировано.Любая спецтехника, прицепы и полуприцепы к ним.

Гарантия на все новые автомобили 1,5 года или 65000 км пробега.
Гарантийное и сервисное обслуживание, ТО и ремонт автомобилей КамАЗ.
Запасные части, двигатели, кабины, каркасы кабин и другие агрегаты.

ОПТОВЫМ И ПОСТОЯННЫМ ПОКУПАТЕЛЯМ СКИДКИ.
Любые отремонтированные в заводских условиях узлы и агрегаты.
Тенты и каркасы, полога.
Оформление автомобилей в лизинг от завода�производителя.
Проводим модернизацию автомобилей КамАЗ (получение
нового автомобиля без сдачи старого с изменением модели).
Производим кузовные работы.

15 февраля �
день рождения

депутата
областной Думы

С.П.ПОЙМАНОВА
Уважаемый Сергей

Петрович!
Депутаты областной

Думы сердечно поздрав�
ляют Вас с днем рожде�
ния. От всей души жела�
ем Вам крепкого здоро�
вья, прекрасного настро�
ения, жизненного опти�
мизма, успехов в депутат�
ской и профессиональ�
ной деятельности. Боль�
шого Вам личного сча�
стья, жизненных удач и
благополучия.

СОВЕТ ОБЛАСТНОЙ ДУМЫ
ПОЗДРАВЛЯЕТ


